Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0684 - 0751

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0684 - El perdón de los pecados

0685 - El lobo con piel de cordero - Un precursor del Señor

0686 - Secretos de la Creación

0687 - Bendición de la enfermedad y el sufrimiento....

0688 - Posesiones terrenales y amor propio.... Posesión espiritual y caridad....

0689 - La Encarnación

0690 - La Encarnación (continuación)

0691 - Palabras del Padre.... Amor.... Poema....

0692 - Necesidad de mediación.... Palabra de Dios.... Purísima Verdad....

0693 - Capacidad para el alimento espiritual.... Pastor....

0694 - Predicción de acontecimientos tremendos....

0695 - Plena confianza.... Lucha contra las dudas....

0696 - Amor.... Realización.... Fuente de la riqueza espiritual....

0697 - Salvador como médico... Enseñanza del tiempo presente.... Mensaje celestial

0698 - Conocimiento de Dios.... Reconocimiento del origen....

0699 - Estado del alma después de la muerte.... Espíritu de Dios....

0700 - El amor de Dios.... Poder.... La voluntad de crear....

0701 - Incrédulos.... Predicción.... Señales extraordinarias....

0702 - Predicciones.... Señales.... Decretos terrenales....

0703 - Estado de paz en la tierra depende del estado mental....

0704 - Cumplimiento de la Escritura.... Erupciones.... Mar y tierra firme....

0705 - Herencia del Padre.... Filiación de Dios.... Seres de luz....

0706 - Falta de autoconocimiento.... Amor propio.... Terquedad

0707 - Actividad de las criaturas... La fuerza creadora... Libre albedrío...

0708 - El conocimiento espiritual es necesario para examinar y evaluar los dones de lo alto...

0709 - Muchos son llamados... El poder de la oración para la receptividad...

0710 - Palabras de amor del Padre... Colaboradores...

0711 - Palabras del Padre... Dictado... Voz audible...

0712 - Advertencia de veredicto equivocado... Desamor de los pueblos...

0713 - Luz y verdad...

0714 - Fuerza primordial...

0715 - Preocupación de los amigos espirituales por los parientes en la tierra...

0716 - Es necesario pasar por todas las formas.... (¿Microcosmos?)

0717 - Milagros del amor divino... Palabras del Padre...

0718 - Voluntad de escribir... Recibir la Palabra viva... Autenticidad...

0719 - “El reino de los cielos necesita violencia...”

0720 - Amonestación seria... (discordia y desamor)

0721 - Reconocer a la Deidad solo a través del amor.... Buscadores de Dios....

0722 - Agarrando y desechando los pensamientos en la voluntad de Dios.... Terror de la muerte....

0723 - Amorosas Palabras del Padre....

0724 - Error espiritual.... Guiar hacia la verdad.... Valla podrida.... Instrucción viva..

0725 - Aprobación desde arriba para aumentar la voluntad de resistencia....

0726 - El destino no es un obstáculo para el reconocimiento.... El libre albedrío....

0727 - Fe y confianza en Dios necesaria para la resistencia.... Tempestad....

0728 - El amor es el polo opuesto del poder maligno.... Muro divisorio.... Palabra de Dios es vida....

0729 - Nochevieja.... Intoxicación de los sentidos....

0730 - Leyes divinas.... Pecado....

0731 - Alma después de la muerte....

0732 - Confiar en Dios... Preocupaciones terrenales.... “Señor, hágase tu voluntad”

0733 - La Palabra de Dios.... Amor.... Verdad.... Sabiduría....

0734 - Participación de los seres del más allá en las lecturas....

0735 - Valor de la obra de Redención... El sufrimiento terrenal de Jesús...

0736 - Concepto “gracia”....

0737 - Leyes de la naturaleza.... Transformación y explotación abusiva de la tierra

0738 - (Continuación al No. 0737) Leyes de la naturaleza.... Transformación y explotación abusiva de la tierra....

0739 - (Continuación al No. 0737 y 0738) Leyes de la naturaleza.... Transformación y explotación abusiva de la tierra....

0740 - Contemplación interior.... Fuerza de voluntad a través de la gracia divina....

0741 - Palabras de Padre....

0742 - Palabra de Padre....

0743 - Clarividencia....

0744 - Garantía de protección para un luchador de Dios....

0745 - Efectos sobre los obstinados....

0746 - Gracia (elección).... Hielo rojo....

0747 - Integración en el orden divino....

0748 - Fenómenos de la luz....

0749 - Conquistador de la materia....Abriendo el ojo interior....Crecimiento espiritual

0750 - “El principio de todas cosas soy Yo”

0751 - Protección de la verdad durante la recepción a través de fuerzas espirituales

El perdón de los pecados

B.D. 0684 from 26 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

Todo lo que va contra el Orden divino tiene que ser expiado porque es un pecado ante Dios, y también ante los hombres, si se ven afectados por las consecuencias de los pecados. El hombre será consciente del verdadero orden; pero si contra su propia convicción derriba las leyes del Orden divino, entonces se subleva contra el supremo Poder y, espiritualmente, se aleja cada vez más de la eterna Divinidad con la que en realidad debería unirse. Cuantas más veces actúa contra las Leyes divinas, tanto más su estado de pecador le aparta del Espíritu de la Luz. Si, por el contrario, anhela el Amor divino y se inclina hacia la Verdad, tanto más intentará a corregir su vida terrenal y cumplir las Leyes de Dios.

Al mismo tiempo tendrá que cuidar que sus conocimientos maduren, porque estos harán que sea consciente de haber pecado contra el Amor divino. Con lo que recordará sus pecados con repugnancia y arrepentimiento, pidiendo indulgencia a su Creador, e intentará luchar contra sus debilidades para no volver a recaer en las antiguas deudas.

Entonces también tendrá el perdón porque el Padre en el Cielo es clemente y justo: cuando las criaturas reconocen sus pecados y piden perdón, allí obrará su Amor. También vosotros debéis perdonar de la misma manera a vuestro prójimo, si acaso él pecó contra vosotros.

Obrad siempre con amor y no busquéis venganza.

No juzguéis para no ser juzgados.

En la medida que perdonéis a vuestros enemigos, seréis perdonados; porque seréis medidos con la medida que vosotros medís.

Haced caso a toda advertencia de vuestro corazón que os incite a pagar el mal con el bien; pues tened en cuenta que también vosotros habéis faltado innumerables veces en la vida; sin embargo, contáis con la Misericordia del Padre en el Cielo.

Por eso practicad también vosotros la misericordia, y el mal que os hayan hecho, pagadlo con el bien.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El lobo con piel de cordero - Un precursor del Señor

B.D. 0685 from 26 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

El adversario ganará con facilidad cuando, como lobo con piel de cordero, ande camuflado y seduzca a las criaturas con palabras y miradas. Se servirá de cada ocasión para perjudicar a la humanidad. El alma que cae en las garras del lobo será despedazada sin compasión cuando este haya obtenido poder sobre ella.

Así que escuchad: reconoceréis a aquel que anda en la Tierra con la espada llameante de su palabra. Ni uno dudará de ella porque será la manifestación del profundo Amor de Dios. Pero no esperéis que se presente con esplendor; su nombre no tiene importancia. Bueno, se trata de Juan, pero su cuerpo en la Tierra no reflejará su aspecto espiritual esplendoroso. Estará en medio de vosotros y enseñará con palabras y obras, y será un precursor para la Venida del Señor en la Tierra. Al mismo tiempo su palabra dará testimonio del Amor de Dios y despertará en los corazones de los hombres un profundo anhelo por la Verdad y la Luz.

No os fiéis de los razonamientos de la época actual; sus normas quieren oscurecer el sentido que tenéis de lo bueno y lo noble. Dejadles empecinarse en insistir, pero no les hagáis caso y ateneos a lo que el Señor os manda desde las alturas. Porque el séquito del adversario se adhiere al mundo y jamás se apartará de él para inclinarse ante la eterna Divinidad.

Quien escucha con atención las palabras del precursor, oirá directamente la Palabra del Señor. Vendrá en el esplendor de la Verdad y no habrá nada mundano apegado a él. El país que le albergue será bendecido por su presencia. Cuando llegue, ya no estará lejos la hora del juicio. Soportará todos los sufrimientos con gran paciencia y no hará caso sino a la Voz del Señor. Aunque le apresen para acabar con él, los hombres nunca podrán impedir que el mensajero cumpla la tarea con la que se ha cargado en bien de la humanidad. Sus ojos mirarán con clemencia a todos los que quieran hacerle mal. Pues, su amor abarcará a todos aquellos cuyos corazones estén en contra suya. Y convertirá a muchos de ellos, porque el poder de sus palabras y de su amor es inmenso. Y la vida mundana perderá, porque se separarán de ella las almas que ven en él a su salvador. Pero a aquellas almas cuyo ámbito es exclusivamente el mundo, les espera la muerte física y psíquica.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Secretos de la Creación

B.D. 0686 from 27 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

Los secretos de la Creación les serán descubiertos íntegramente a todos aquellos que me buscan, porque Yo mismo me encontraré entre ellos, por lo que recibirán la Verdad directamente del Señor de toda la Creación. Si os privara de esta revelación, entonces la Creación no tendría sentido porque todo lo que existe es únicamente para vosotros. Todo lo sabréis, y apreciaréis hasta la menor de las Obras que he creado.

Todas las cosas tienen una finalidad, y mi Sabiduría y Omnipotencia hicieron que surgieran de la manera más adecuada para el desarrollo de todos los seres espirituales. La voluntad del hombre facilita poder conocerlas todas, por lo que podrán ser motivo de su eterna bienaventuranza. Porque todo lo que complace la vista y el corazón del hombre, también puede percibirlo un ser espiritual, si ya ha entrado en el estado de perfección.

Todo lo que Yo he creado contribuye a que estos seres puedan llegar a ser infinitamente felices; sólo entonces lo comprenderán todo en toda su profundidad. La Mano divina actúa invisiblemente y guía a cada criatura aunque, por ahora, esto no lo comprendéis todavía pues aún no conocéis al Espíritu de la Sabiduría que todo lo domina y mantiene desde todas las eternidades. Todo ello sólo se volverá patente para vosotros cuando hayáis entrado en las regiones luminosas. Mientras todavía estéis en la Tierra, únicamente debéis buscar la relación correcta con vuestro Creador para que vuestro espíritu tenga la mayor iluminación posible y para alcanzar la comprensión más profunda que se pueda de los milagros de la Creación divina. El día que dejéis vuestro cuerpo físico atrás no cesaréis de maravillaros al conocer las pruebas del Amor y de la Omnipotencia del Padre eterno. Pero para que toda la obra de la Creación se os manifieste hará falta la plena conformidad interior, la plena voluntad de llegar a Mí. Sólo entonces podré mandaros mi Espíritu que os introducirá en toda la Verdad.

Ya cumplís suficiente con el mundo si realizáis vuestra tarea de hacer el bien al prójimo. Pero con vuestra misión espiritual sólo cumpliréis si intentáis acercaros a Dios empapados de amor hacia Él, si apreciáis los milagros de la Creación y empezáis a conocerle y a sentir un gran respeto por su Amor y Omnipotencia a través de los mismos. Sólo entonces se establecerá la verdadera relación entre vosotros y el Padre que, luego, con todo Amor, os descubrirá la Creación si, en el marco de vuestras condiciones terrenales, sois receptivos. Únicamente el tránsito a las esferas luminosas del Más Allá garantiza los conocimientos y la percepción globales del Amor, de la Sabiduría y de la Omnipotencia de Dios.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Bendición de la enfermedad y el sufrimiento ....

B.D. 0687 from 27 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

El estado de sufrimiento a menudo obliga al ser humano a mirar más de cerca toda la vida en la tierra, y esto es a la vez favorable para el alma y muy a menudo también beneficioso para el cuerpo, porque entonces el ser humano se esfuerza por un cambio en su naturaleza al reconocer su forma de pensar y actuar a menudo de forma equivocada, que también puede ser beneficioso para el cuerpo en el sentido de que una forma de vida más civilizada contribuirá en gran medida a mantener un cuerpo sano o curar un cuerpo enfermo. El cuerpo a menudo tiene que estar afligido por enfermedades y dolencias para que la persona reconozca que su forma de vida violó completamente el orden de Dios .... Porque todas las amonestaciones y advertencias que el Señor envía a las personas no producen lo que una enfermedad a veces es capaz de lograr.

El hombre se ve obligado a alejarse del mundo y sus alegrías, y ve la vida en la tierra bajo una luz completamente diferente .... Ve la fragilidad y la impotencia del cuerpo y el sentimiento de la propia debilidad, la incapacidad de liberarse de este estado y dirige sus pensamientos involuntariamente a pensamientos espirituales. Ahora se ocupará mucho antes de problemas que están completamente alejados de una persona sana, y tales pensamientos pueden dar lugar a la transformación si no los resiste y así los seres espirituales pueden comenzar su trabajo en el alma de tal persona al influirla cada vez más, para que haga preguntas que serán respondidas a ella por los seres espirituales a través de pensamientos brillantes, y ahora es guiada gradualmente a una atmosfera espiritual que le atrae y que la interioriza.

Habría tomado mucho tiempo antes de que hubiera llegado a la misma conclusión en el ajetreo y bullicio del mundo, y el tiempo hubiera transcurrido inútilmente para el alma .... pero así a veces un corto tiempo puede ser suficiente y llevarlo considerablemente más lejos. Por tanto, el sufrimiento no debe hacer infeliz al hombre, sino que también debe ser visto como una prueba del amor de la Deidad eterna, lo que el hombre pronto también verá, que ha puesto un pie en el camino correcto a través de este sufrimiento y ahora puede continuar caminando en éste, en el celoso trabajo por la salvación de su alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Posesiones terrenales y amor propio .... Posesión espiritual y caridad ....

B.D. 0688 from 28 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

Obrar en el amor siempre será un amplio campo de actividad, podréis practicarlo incesantemente, si tan solo vuestra voluntad se inclina hacia la deidad eterna. En la abundancia del desamor entre los hombres también reconoceréis cuán lejos el espíritu del hombre se ha alejado de la conciencia de Dios .... cómo siempre busca la satisfacción de su “yo” y todo el amor del que es capaz, solo está dedicado a este. Y de este amor propio solo emana siempre maldad .... La adicción de poseer todo lo imaginable para uno mismo es la causa de todos los vicios y malas costumbres que luego se aferran a este amante de sí mismo.

Yo podéis observar esto en el simple proceso de aumentar los bienes. El hombre sólo se esforzará a lograr por sí mismo todo lo que le parezca deseable, y no rehuirá ningún medio de obtenerlo que viole los mandamientos de Dios .... Se apropiará ilegalmente de algo o tratará de dañar a sus semejantes mediante la astucia y engaño .... no se alejará de la mentira se le aporta la más mínima ventaja.

Pero nunca cultivará su amor por sus semejantes, por lo que carece de todo lo que pueda acercarlo a la Deidad eterna. Pero en la misma medida la actividad en el verdadero amor al prójimo tendrá un efecto beneficio. El hombre siempre se esforzará por proteger a su semejante de todo lo que crea es desventajosa para él mismo, y siempre se permanecerá en la verdad y actuará de acuerdo con los mandamientos de Dios y así también disfrutará de la presencia de Dios en cualquier momento a través de las obras de amor al prójimo.

Quien desinteresadamente hace el bien a su prójimo, sus posesiones espirituales aumentarán y le otorgarán una recompensa imperecedera en el más allá, y solo se requiere la voluntad del hombre para poder disfrutar de los mayores placeres después de la muerte corporal. Las tentaciones del mundo son el contrapeso y el hombre en su ceguera no reconoce la inutilidad de los gozos terrenales, sino que trata de apoderarse de ellos con todos los medios, y su suerte en el más allá, por tanto, será una vida pobre y sin alegrías, porque se le concederá en la misma medida, que él dio a sus semejantes en la vida terrenal.

Quien se ama demasiado a sí mismo nunca podrá ganar la gracia divina, porque el Señor nunca bendecirá sus acciones y lo que hace .... Sólo la practica en el amor al prójimo le asegura eso. Aquel que voluntariamente entrega de su propiedad se recibe dos veces, y no solo terrenal, sino en mayor medida aun espiritualmente, porque el amor es lo más alto, y solo a través del amor el hombre se puede redimir ya en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Encarnación

B.D. 0689 from 28 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

Aquel que llevó la corona de espinas, cargó con los pecados de los hombres y, aun así, siguió siendo el cordero más puro e inocente de Dios. En aquellos tiempos todas las almas estaban en las tinieblas, pero con el Salvador descendió la Luz a la Tierra. La oscuridad fue vencida por el suplicio de Jesús en la cruz. El Amor del Salvador borró su carga de deudas a todo aquel que abrió su corazón para recibir la Luz. El poder del mal fue quebrado, y Él consiguió para los hombres el derecho de volver a la Patria eterna, con tal que adoptasen la fe en Jesucristo como Hijo de Dios. Durante tiempos inconmensurables las puertas de la Casa Paternal habían permanecido cerradas porque el pecado separaba al alma de la eterna Divinidad. Pero el Señor estableció un puente entre la Tierra y el mundo espiritual, y el abismo, hasta entonces infranqueable, pudo ser franqueado mediante la fe. La eterna Divinidad se inclinó paternalmente hacia sus criaturas y, desde entonces, aquel que tuviera la voluntad para ello, pudo encontrar el camino hacia el Padre, camino que Él preparó mediante su Encarnación.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La Encarnación (continuación)

B.D. 0690 from 29 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

La fuerza de los hombres aumentó infinitamente y su voluntad se volvió poderosa porque el poder del amor se impuso al mal. Y quien ahora vive en el amor, puede atribuirse este poder hasta un punto tal que su estancia en la Tierra puede bastar para poder entrar después de su muerte física, como ser ya maduro, en esferas de bienaventuranza eterna. Únicamente la voluntad del hombre sigue siendo intocable. Y precisamente ahí es donde el poder del adversario procura ganar terreno para menguar la inclinación del hombre hacia el amor y así disminuir también la probabilidad de poder salvarse a sí mismo actuando dentro del amor.

Sólo el deseo continuado de querer vivir en el marco de la Voluntad de Dios puede paralizar los esfuerzos del enemigo. Cuando la voluntad se inclina verdaderamente hacia Dios, allí el adversario ha perdido todo su poder. Aunque cada vez procurará tentar a los hombres de nuevo, sus esfuerzos siempre seguirán siendo vanos porque el Amor de Dios prevalece sobre todo: la Encarnación de Cristo fue la victoria sobre el mal. El poder del enemigo se quebró, y la fuerza de los hombres dispuestos a actuar en el ámbito del amor aumentó en la misma medida, con lo que la ascensión hacia Dios quedó garantizada para todos los seres espirituales. Los demonios del espacio intentan apoderarse de las almas con trampas y ardides para despertar o aumentar en ellas toda clase de apetitos perjudiciales, que, por su parte, debilitan la voluntad que no es fuerte y resistente. Por eso, todo apetito mundano significa un obstáculo a la reunión definitiva con Dios, porque la voluntad no se entrega enteramente a la eterna Divinidad sino que, inclinándose cada vez más hacia el mundo, se divide.

De esta manera el hombre vive su vida terrenal totalmente en vano olvidando la misión que hubiera debido cumplir. Para tal criatura la Obra de la Redención, la Encarnación de Dios, no resultará una bendición. Pues el puente que el Redentor estableció para la humanidad nunca es tenido en cuenta por ella.

La inclinación hacia el mundo no es pecado en principio, mientras no acabe infringiendo los mandamientos de Dios. La negación a todas las alegrías mundanas construye una escalera que el hombre sube hacia arriba, siendo cada escalón el cambio de sus debilidades por la Gracia de Dios.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Palabras del Padre .... Amor .... Poema ....

B.D. 0691 from 29 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

Debes hacer tu trabajo de buena gana y con alegría y estar seguro de Mi ayuda en todo momento. Porque siempre bendigo a los que permanecen en Mi voluntad. Innumerables seres son cuidados por Mí, y nunca dejaré a los Míos en problemas si su esfuerzo consiste en vivir complaciéndome. Como todo lo que os rodea es Mi obra, así también quiero ser activo en vosotros y en virtud de Mi amor en vosotros también quiero encender la llama del amor y dejarla arder en vosotros, porque quien Me anhela también tiene amor en sí mismo y sólo debe exigir que se cumpla ....

El sentimiento más feliz en el corazón es el contacto constante Conmigo .... ya no os imaginaréis más estar en la tierra una vez que hayáis probado estás delicias y aún aumentaréis vuestro anhelo de una realización cada vez mayor porque el amor se supera a sí mismo .... no tiene fin ni limites, siempre está dando y haciendo feliz, y su morada siempre será un corazón vuelto hacia Mí. Porque Yo Mismo soy el amor, y quien Me ama de corazón Me lleva en su corazón y oye el santísimo lenguaje que vive en Mi amor .... su corazón está lleno de gozo y de júbilo, y nada puede robarle su felicidad lo que viene hacia él desde afuera. Porque está a salvo en Mi amor y su deseo por Mí se cumplirá ....

Por eso buscad estar siempre activos en el amor, entonces Mi presencia os hará felices indefinidamente. Porque emprendáis lo que emprendáis, Mi amor vela por vosotros, y como un padre fielmente cariñoso guio vuestros pasos para que no os desviáis del buen camino y os metáis en los peligros de la vida. Y aún os tengo guardadas muchas alegrías, os convierto en los seres más luminosos del más allá, si vuestro amor por Mí no cesa y vuestros corazones laten hacia Mí. Porque la felicidad del niño es la alegría del Padre, su bienestar es Mi preocupación, y donde corréis el riesgo de tropezar, sostengo Mi mano protectora sobre vosotros.

(*Y si tu corazón anhela .... solo por Mi firmemente, Mi amor te llevará .... hacia Mí en Mi patria, entonces, aliviado de todo sufrimiento, caminas en la luz más brillante .... Entonces mira hacia arriba al cielo, el rostro de tu Padre .... Y tu corazón temblará, y resplandecerá de deseo de amor .... y vivirás en bienaventuranza, descansando dichoso sobre Mi pecho .... estar siempre cerca de Mí, estar dichosa en el placer y la alegría .... Mi amor te dará, la felicidad más pura, en la eternidad ....)*

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Necesidad de mediación .... Palabra de Dios .... Purísima Verdad ....

B.D. 0692 from 30 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

La mayor bienaventuranza os es concedida a vosotros que servís al Señor. Porque los innumerables peligros que amenazan al alma en la vida terrenal deben ser debidamente reconocidos por los seres humanos, y por eso la Palabra de Dios debe llegar a ellos en esta forma para dejar que la fe resurja de nuevo y dirigir los pensamientos de los seres humanos de nuevo hacia Jesucristo, el divino Redentor.

Porque se ha convertido en un mundo de apariencias, ya nadie reconoce realmente el propósito de su existencia terrenal, todo se enfoca hacia la materia y así se reduce el poder de lo espiritual. Sin embargo, hay tanto ayuda disponible para ellos que solo necesitan cogerla. El Señor les transmite constantemente Su Palabra .... Él quiere instruir a la humanidad acerca de Su voluntad y su tarea. Porque se trata de algo infinitamente grande .... se trata de la eternidad.

El Señor sólo puede hablar a los hombres a través de la boca humana, si quiere convertirá seres libres y auto determinantes en hijos de Dios, porque todos los demás recordatorios de lo alto ya no se observan, sino que se aceptan como eventos que ocurren una y otra vez, y por lo tanto el Señor tendrá que intervenir de manera tan notoria cuando Sus advertencias y Sus Palabras sean ignoradas. En cada necesidad individual opresiva, solo se volverá reconocible para ellos e incluso entonces el término “fuerza de la naturaleza” mantendrá a muchos alejados del pensamiento correcto, porque su ceguera ha progresado demasiado, y por lo tanto, solo entonces se les puede otorgar ayuda a los que llenos de fe se dirigen al Creador del cielo y de la tierra .... los que Le encomiendan su vida y piden Su gracia. Sólo ellos serán salvados de toda necesidad.

Para que el número de estos aumente, el Señor primero envía a Sus siervos que deben anunciar de lo que se espera. Estos todavía pueden cambiar el pensamiento de los seres humanos cuando predican la Palabra de Dios, que el Señor bendice sabiamente con Su poder, para que todos los que la escuchan y la aceptan con fe, tomen sienten conscientemente este poder. La salvación sólo les puede ser traída todavía a través de esta Palabra de Dios transmitida a los hombres, y esto es imprescindible para la humanidad para llevarla a un recto pensar. Quien ama a su prójimo y en el nombre del Señor le predica la Palabra de Dios, es sólo un ejecutor de la voluntad divina. La Palabra de Dios debe surgir de nuevo entre la humanidad y hoy en día solo puede ser enseñada de tal manera que parezca aceptable para aquellos que estén dispuestos a creer, porque el ser humano se resiste demasiado a todo lo improbable, pero tampoco debe ser obligado a aceptar la fe, sino que su libre albedrío debe decidir y aceptar o rechazar.

Lo que los siervos reciben en la tierra e es aceptado por ellos con plena fe es la verdad más pura, más luminosa de los cielos .... es la expresión del amor divino por los hombres .... es la enseñanza más pura de Cristo que Él Mismo enseño a los hombres en la tierra y que eternamente permanecerá la misma. Si vosotros, los humanos, recibís esta, estáis en la bendición, y si vosotros también la transmitís a vuestros semejantes, vuestra recompensa algún día será realmente alta. El amor por los prójimos debe ser vuestra fuerza motriz, y las palabras pronunciadas con amor no dejarán de impresionar. Volverán a despertar el amor y permitirán que Dios sea reconocido como el Padre más sabio y amoroso a Quien el hijo terrenal deber amar por encima de todo.

Donde la Palabra de Dios ha encontrado entrada, allí también entrará la paz del corazón; el anhelo por el mundo se disipará; todo esplendor y brillo de este desvanecerá, y el hombre sólo deseará oír la Palabra de Dios y sacar de ella fortalecimiento y consuelo, paz interior y alegría .... Porque la Palabra de Dios sustituye mil veces las alegrías del mundo si es aceptada con plena fe.

Cualquiera que esté al servicio de Dios es llamado a defender la Palabra de Dios y, como emisario del Señor, dar a conocer Su voluntad. la tarea de estos servidores es tan amplia y extensa porque es de mayor necesidad para los humanos que caminan en la tierra en las más profundas tinieblas y no comprenden la gravedad del tiempo presente. Y es por eso que estos siervos también deben estar equipados con todo poder para apoyar eficazmente sus palabras en nombre del Señor. Porque una persona que tiene plena fe que visiblemente dispone de un poder extraordinario muy probablemente podrá fortalecer la creencia de los hombres en un Ser divino Que controla todo el universo ....

Y una vez que el ser humano tenga este conocimiento, entonces también estará dispuesto a aceptar la Palabra divina y esforzarse a cumplir la voluntad del Señor que se puede reconocer al respecto; pero quien también rechaza tales pruebas del amor divino y preocupación por los seres humanos, se verá en graves problemas, en cuanto el Señor determina los elementos de la naturaleza para informar a los humanos de Su Existencia. Entonces la voz del Señor será escuchada por todos y causará miedo y espanto en los incrédulos, a quienes se les ha concedido el último tiempo de gracia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Capacidad para el alimento espiritual .... Pastor ....

B.D. 0693 from 30 de noviembre 1938, taken from Book No. 15

He aquí, hija Mía, lo que tu espíritu absorbe está bien preparado por Mí y por lo tanto siempre adaptado a tu capacidad. Tu espíritu primero debe estar tan receptivo que Yo pueda impartirle sabiduría profunda, y hasta que esto se logre, las enseñanzas deben ser ofrecidas a ti como hasta ahora. No solo es importante anotarlos, sino que también deben ser comprendidas correctamente de ti, y esto solo se puede lograr ofreciendo constantemente el alimento espiritual hasta que estés tan capacitado que puedas comprender fácilmente que bien espiritual todavía está destinado a ti.

El verdadero amor también te llevará allí si tu celo no cesa, pero también debe poner en tu corazón que será tu tarea, enseñar un día .... Y por eso hay que ofrecerte el alimento espiritual de tal modo que te sea bastante comprensible y también puede ser recibido intelectualmente para poder refutar bien todas las objeciones, lo cual es muy necesario hacia aquellos que quieren ser superiores. Sólo confía siempre en tu Salvador, Que en todo encuentra la medida justa para ti y Que conoce cada rincón de tu corazón .... Él te distribuye los dones según la necesidad ....

Hoy debes recibir una palabra de sabiduría de aquellos cuyo oficio es o debería ser proclamar las enseñanzas de Dios. He aquí, Yo siempre llamo a algunos entre los hombres que trabajar según Mi voluntad, y siempre puedo deleitarme en su disposición para servirme. Pero ahora el número de los que quieren servirme es cada vez más pequeño. Aunque muchos ejercen el oficio de pastores, no toman en serio la preocupación por la salvación de las almas. No prestan atención al cuarto mandamiento: Debes honrar a tu Padre y a tu Madre .... No están activos para Mi honor, sino que solo disfrutan de su bienestar corporal .... Ya no Me reconocen como Padre y, por consiguiente, también Me niegan todo honor y amor, tratando de presentarme como un extraño para la gente .... como un juez castigador, pero no como un Padre amable .... Son activos con su boca, pero su corazón está lejos de Mí, porque ellos mismos no Me reconocieron y, por lo tanto, tampoco puede contarle a la gente acerca de Mi amor.

Ahora les espera un destino difícil. Tendrán que luchar por el sustento de su cuerpo, ellos mismos se entrarán en tanta angustia que tendrán que probar su fe, sólo podrán cumplir la misión más sagrada, que en realidad es su oficio, con intensa abnegación. Tendrán que renunciar a todo lo que parezca buena vida y solo serán los heraldos de la Palabra de Dios elegidos por sus semejantes. Y los hombres ciertamente desearán oír la Palabra de Dios, y se refugiarán en aquellos que puedan darles luz acerca del Ser de la Deidad, pero nunca alcanzarán una fe nueva y firme allí donde la fe ya ha caducado y quienes ya no pueden ofrecer la Palabra de Dios a los hombres con el celo justo.

Y os estoy preparando para este tiempo, para que a estos justos hambrientos de la verdad se les ofrezca la correcta enseñanza de Dios y la Palabra de Dios surja de nuevo entre los hombres. Todo se derrumbará y solo se preservará la Palabra de Dios pura y sin adulterar porque el poder del mundo no alcanza ésta, y cuando los guerreros que luchan por Dios estén realmente listos para defenderme, Mi poder también se derramará sobre ellos, y reconocerán de repente la verdad brillante y luminosa y cuidarán con doble celo la difusión de Mi Palabra.

Antes de eso, vosotros también, Mis fieles servidores, estaréis expuestos a fuertes hostilidades de este lado, porque estos proclamadores de Mis enseñanzas, que casi ya se han apartado de Dios, no quieren admitir que habían construido sus enseñanzas sobre suposiciones hasta ahora erróneas .... Ellos defenderán lo antiguo, que desde mucho tiempo ya no corresponde completamente a la voluntad de Dios, y también será difícil para ellos deshacerse de ello, hasta que el deseo de hacer sólo lo que es verdaderamente correcto se vuelve tan activo en sus corazones que, con la ayuda de la gracia divina, reconocen las obras de la Deidad desde lo alto .... que reconocen l presencia del Señor entre los hombres y Su amor sobremanera grande por las criaturas. Entonces ellos también se someterán a la voluntad de Dios y trabajarán verdaderamente por Su Palabra y sólo darán el honor al Padre Que está en los cielos.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción de acontecimientos tremendos ....

B.D. 0694 from 1 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Es de gran beneficio para todos vosotros leer las palabras de la Biblia y os daréis cuenta que el Señor Se ha dado a conocer a Su tiempo. La voluntad del Señor no es la causa del juicio venidero, sino únicamente la voluntad de la humanidad, que lucha por una separación casi total de la fe que tiene como consecuencia un hundimiento cada vez más profundo en la noche del espíritu. El Señor solo cumple su Palabra para poner fin a este ajetreo y para salvar lo que aún no ha caído del todo a las tinieblas .... Porque Su espíritu vio el tiempo presente y el venidero, y en Su bondad y mansedumbre el Señor no dejó piedra sin remover para poder evitar el juicio venidero.

Todo el que vive en la tierra en este tiempo será advertido de antemano y podrá evitar el juicio por sí mismo en la medida en que esté protegido en todos los peligros por la mano invisible del Padre, si solo se vuelve a Él en confianza creyendo y así reconoce Su poder y amor ....

Los muchos eventos que están ocurriendo para agitar a los hombres también os indicarán que el tiempo está cerca. El tiempo no pasará de largo por una persona sin dejar huella, y habrá muchas señales que pretenden despertar a las personas de letargo del espíritu y hacerles conscientes de que una Deidad eterna está interviniendo visiblemente.

Y en todas partes el adversario tendrá sus manos en juego e influenciará a las personas en todas partes para que solo presten atención a los pensamientos y palabras del mundo y rechazar todo lo espiritual, porque las personas están tan convencidas de su propia fuerza y poder, que se debe darles necesariamente la prueba de su propia debilidad e insuficiencia a través de los golpes de destino que no están en las manos del hombre para evitarlos. Al principio probablemente también aceptarán tales golpes del destino sin ninguna repercusión particular en su pensamiento .... Pero los acontecimientos se acumularán e incluso harán templar a los arrogantes cuando reconozcan su impotencia.

Y el Señor está preparando tal acontecimiento .... Él intervendrá en el dominio arbitrario de la injusticia y expresará Su voluntad a las personas de una manera reconocible .... Durante este tiempo todas las mente excitables se congelarán, porque la magnitud del acontecimiento es demasiado grande, que podría ser aceptado como una coincidencia. Y como resultado de una repetición repetida del acontecimiento, muchos despertarán de su sueño y preferían la mañana clara a las tinieblas del espíritu .... y a éstos entonces predicarles la Palabra de Dios será la tarea agradecida de los siervos de Dios en la tierra, porque nada sucede en la tierra sin pensar .... no hay nada oculto al conocimiento del Creador, y así la intervención visible del Señor no quedará sin finalidad y sentido, sino que será reconocible para muchos como la mano auxiliadora del Padre celestial, que todos deberían encargarse de agarrar. Porque se acerca el tiempo del que está escrito en palabra y escritura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Plena confianza .... Lucha contra las dudas ....

B.D. 0695 from 3 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Los hombres no saben con qué facilidad pueden hundirse en la incredulidad si la actitud interior hacia el Padre deja algo que desear en lo profundo, porque el Señor Mismo es protección para todos los que Lo buscan y así el hijo que Lo anhela no puede perderse. Cada minuto de la vida es precioso y cuando se usa para ganar almas descarriadas, son bendecidos por el Señor. No dejes que te asalten dudas por eso .... tus pensamientos se mueven en el sentido del Señor, Él te guía por tu vida diaria de tal manera, por así decirlo, para que encuentres actividad en tu tarea espiritual. El más mínimo empujón a menudo es suficiente para que el hombre se vuelva pensativo ....

Un sentimiento seguro de estar a salvo libera al hombre de todo tormento, y así el Señor ya se ha ocupado de tu vida futura, y puedes dedicarte tranquilamente a tu trabajo espiritual y mirar hacia arriba a Él lleno de confianza. Porque es una lucha eterna por un alma débil .... Dondequiera que surja la más mínima desconfianza, allí los espíritus del inframundo se han reunido en manadas para derribar un corazón tan incrédulo. Todo lo que no se entrega incondicionalmente al poder de lo alto será agarrado por el polo opuesto y, por así decirlo, debilitado cada vez más, y entonces el alma tiene que luchar inconmensurablemente para reconectarse con el poder de lo alto. Y todo esto solo cuando ligeras dudas quieren capturar el corazón ....

El Señor exige de vosotros la confianza más creyente, a los que Él Mismo instruye, considerad que toda duda entristece al Señor .... considerad que Él quiere formaros en hijos plenamente creyentes y que nunca debéis dudar de Sus Palabras por esa razón .... Porque entonces todas las fuerzas del mal encontrarán su camino hacia un corazón que duda y suprime los buenos seres espirituales que también están activos, para que también su influencia se debilite y solo una voluntad fuerte pueda contener el peligro para el alma.

Que se os diga que no se consigue ninguna victoria sin lucha, y por eso debéis luchar contra todas las dudas; debéis saber que en la creencia indudable está la fuerza más plena, pero que vosotros, en cambio, os entregáis al poder del enemigo. Dejad todas las preocupaciones al Señor, Él os levantará cuando queráis desesperaros. Él os consolará y también os da información donde todavía os falta conocimiento .... Y así Él siempre tiene listo para vosotros lo que es apropiado para vuestra alma .... Él os imparte la verdad más pura y cualquier duda sobre ella es mala contra el Señor y Salvador, así como la confianza más plena y la fe indudable Le agradarán siempre.

Y así recógete en la oración y pide al Padre Su ayuda en todos los asuntos y cuestiones que te oprimen .... y muéstrele la más completa atención y la mejor voluntad, y todas tus dudas serán aclaradas y tus preguntas serán respondidas, porque es la voluntad del Señor, que sepáis, que deseáis saber ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor .... Realización .... Fuente de la riqueza espiritual ....

B.D. 0696 from 4 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Lo que está sucediendo en los últimos tiempos te hará completamente creyente, porque tu oración llega al Señor y será respondida. Mira, hija Mía, es Mi voluntad que tus sentimientos se profundicen, se ha de hacer un pacto entre Mí y tú que durará para siempre, y si no se fortalece a través de todas las pruebas, siempre existe el peligro del aplanamiento ....

Está más allá de la comprensión humana cuán responsable es la lucha en la vida terrenal, pero un conocimiento ilimitado al respecto afectaría la libertad de acción .... El sentido de la vida, sin embargo, es esforzarse hacia Dios por propia voluntad sin darse cuenta de la gloria o condenación venidera. Porque en cuanto un ser actúa en el cálculo, toda acción u omisión pierde su valor .... El amor debe impulsar al hombre y este a su vez debe ser el impulso más íntimo, pero la justa medida de amor ya es sólo el deseo hacia arriba, porque Yo Mismo soy el Amor .... quien entonces Me tiene en sí a través de su obra en amor, se deja agarrar por Mi sin resistencia y guiarlo a Mi reino.

El niño de la tierra, por lo tanto, puede enfrentarse sin preocupaciones a la tarea más grande, cumplirá esta tarea por sí mismo porque el amor fue activo primero, solo que tiene que ser estimulado y fortalecido continuamente a través de resistencias, porque las exigencias de la vida con confrontan a un niño con tal tarea son indescriptiblemente grandes .... Debe ser capaz de afirmarse contra todas hostilidades desde el exterior, debe ser extraordinariamente conocedor y ser capaz de probarse a sí mismo contra las objeciones de los lados hostiles .... debe ganar fuerza, lo que es imposible sin lucha interior.

Pero no se da ningún cargo a una persona sin la necesaria dotación de fuerza, y a menudo la persona no reconoce el verdadero propósito de un aparente revés, que es siempre un medio contra la tibieza y el cansancio del espíritu. La comprensión completa llegará a él cuando mire hacia atrás en su vida terrenal, pero si todavía está caminando en la tierra, a menudo se siente abrumado por la ansiedad y en tal situación, pide íntimamente ayuda de corazón al Padre celestial .... Y así la unión Conmigo se hace cada vez más fuerte; su fe que se refugia en Mí será recompensada y la gracia le es otorgada en mayor medida.

He aquí, la separación de Mí es el sufrimiento más amargo que puede amenazar a un niño de la tierra, pero cualquiera que tenga miedo de que Yo pueda dejarlo tiene Mi amor más pleno, porque su corazón Me anhela .... ¿cómo entonces puede temer que aparto Mi gracia de él? Y su anhelo sólo debe llegar a ser cada vez más mayor, para que Yo pueda darle Mi amor .... Cada alimento espiritual es la prueba más grande de Mi amor, porque quien es digno de este alimenta nunca pasará hambre ni sed, y así el amor a Mí es al mismo tiempo el cumplimiento del anhelo, porque quien Me ama, recibe.

Que el mundo se esfuerce por los bienes terrenales y preste atención a dónde se puede encontrar la verdadera felicidad .... Siempre sólo donde el amor puro llene el corazón .... Amor que está dispuesto a dar .... Pero mientras el amor sólo se estimule con las posesiones terrenales, es decir, el amor que quiere poseer, tampoco producirá la felicidad interior y la paz interior. Pero si el amor ahora se dirige hacia Mí, si quiere darme, y se entrega a Mí, entonces este amor liberará delicias indecibles, porque Yo Mismo quiero ser realización .... La menor súplica por Mí debería bastar para este hijo terrenal oye Mi lenguaje .... debe ser distinguido visiblemente en la tierra, que es apoyado por fuerza espiritual y desde entonces camina en Mi amor.

La fuente de la vida es siempre y para siempre Mi gracia, y quien está en Mi amor, podrá sacar constantemente de esta fuente; nunca tendrá necesidad de pasar hambre y sufrir y recoger la riqueza espiritual, y la alegría, que Mi amor le prepara no llegará a un fin. Y esto está destinado a aquellos que ven el Señor en Mí .... a los que se someten a Mí en todo momento y Me muestran amor y honor .... Pero Yo Me inclino ante ellos como Padre, Que atrae a Sus hijos hacia Sí Mismo con el más profundo amor, porque lo que Mi amor una vez creó vive en este mundo, pero todo lo que surgió de Mí también debe ser uno Conmigo. Si ahora por su propio impulso anhela a su Creador y Padre, Mi amor es indescriptible, porque Mi amor es para vosotros, hijos Míos, para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Salvador como médico... Enseñanza del tiempo presente .... Mensaje celestial

B.D. 0697 from 5 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

“¡Oh, si tuviera mil lenguas para alabar tu poder y tu gloria, oh Señor, Que gobiernas el mundo de eternidad en eternidad .... y a Quien aceptas a Tus hijos terrenales con la más suave misericordia y les das palabras de amor una y otra vez! .... Sé mi protección y mi escudo ahora y en todo momento .... Amén”.

Así debería sonar en vuestros corazones, y debiereis mirarlo con gratitud, Quien os honra con Su gracia, porque el Señor os anima con Su Palabra. Él es el Salvador de vuestra alma, el médico adecuado, Que os deja curaros, Que conoce todos vuestros sufrimientos y está ansioso en amor incansable por traeros la Salvación .... Si creéis en Sus palabras, si os dejáis ser verdaderamente cuidado de Él, si de ahora en adelante deseáis la poción curativa adecuada, entonces la recuperación de vuestra alma es vuestra parte y su estado de sufrimiento se remedia para siempre. Ved el obrar de Dios y reconoced Su amor, y no os escondáis, sino aceptáis con el corazón agradecido lo que os ofrece la mano de vuestro Padre. La enseñanza del tiempo presente ya no corresponde a Su voluntad, le da pena la humanidad que es de buena voluntad y a ella le aplica Su misericordia. Y quien espera demasiado de esta tierra debe ser señalado a la fugacidad de todo lo terrenal.

La voluntad del Señor es siempre y eternamente la misma, que los hombres en la tierra busquen ennoblecer su ser, que presten su oído a los mensajes celestiales y que se les muestre el camino que lleva a ennoblecer el alma con la mayor claridad posible. Y en cuya abundancia se expresa el amor del Señor se puede reconocer en el hecho de que Él mismo camina sobre la tierra y se revela a los amorosos y dispuestos hijos de la tierra y eso de cualquier manera. Una mirada clara a su alrededor y una escucha hacia a dentro revela claramente su presencia para aquel, cuyo corazón se dirige hacia Dios. Y Su Espíritu está constantemente entre ellos, por lo que los Suyos sentirán Su cercanía y siempre sabrán lo que el Señor desea y, alejados del mundo, tratan de cumplir Su voluntad.

Pero quien mira y escucha con ojos y oídos mundanos nunca puede esperar la recuperación de su alma, más bien ignora todo lo que es útil para el alma .... No necesita al médico, porque no quiere seguir sus sabias instrucciones, por lo que tiene pocas oportunidades de mejorar su estado del alma. Y el camino por la tierra no contribuye a ello, porque se hizo caso omiso de la Palabra del Salvador. A la fuerza de arriba fueron puestos limites por la voluntad del hombre para defenderse, y todo el amor y misericordia del Señor no hacen nada contra esta. Sin embargo, que tremenda responsabilidad para el alma .... Y qué desesperada la senda ulterior de la vida, si la voluntad del hombre no cambia .... En el umbral de la muerte, su error a menudo se hace evidente, y entonces el alma va hacia un desolado más allá, donde la lucha empieza de nuevo, si el alma no quiere reconocer .... o se inicia una lucha difícil, por lo que el alma ha reconocido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conocimiento de Dios .... Reconocimiento del origen ....

B.D. 0698 from 5 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Las personas cada vez conocen menos de su origen y como no son conscientes de esto, tampoco comprenden su tarea en la tierra. Y ya sea que pasen tiempos, es inevitable que primero lleguen a este conocimiento antes de que su desarrollo ascendente pueda tener lugar paso a paso. La duración del tiempo no libera al hombre de la tarea, que le resulta incómoda, de buscar primero una conexión a su Creador .... Primero debe reconocer al Creador y ponerse en contacto con Él, y esto solo puede ser ventajoso para él, si busca esta conexión en el tiempo más temprano, porque solo a partir de este momento su vida puede ser vivido de acuerdo con su propósito ....

Antes de eso, sin embargo, la vida es solo un desperdicio lúdico del tiempo precioso, porque no tiene el más mínimo beneficio para el alma. Y solo será una desventaja si una persona sigue viviendo sin pensar y nunca se ocupa de la cuestión de su origen. A este Dios verdaderamente le ha dado el entendimiento y la capacidad de pensar gratis, si no los aprovecha para lograr el éxito espiritual.

Rara vez se concede al hombre la gracia para que sea evidentemente señalada al estado antes de su encarnación. Quien no tiene el deseo de buscar la verdad en el camino del corazón difícilmente podrá ser iniciado, y por tanto su naturaleza original seguirá siendo un misterio para él .... porque no intenta en lo más mínimo obtener una explicación satisfactoria al respecto. Y, por lo tanto, solo puede aceptar lo que se le ofrece como verdad desde el lado espiritualmente más maduro, o debe permanecer continuamente en un estado oscuro e inexplicable, hasta que finalmente reconozca su origen real después de un largo tiempo terrenal sin usar. Y siempre cuanto antes, más le conmueve esta pregunta. Porque Dios ilumina a cada hombre que anhela la luz, y también impone la misma obligación a toda persona de hacer uso de su pensamiento y conocimiento, por lo que la completa ignorancia es siempre una cierta inercia mental .... Cualquiera que nunca se haga tales preguntas no podrá encontrar una respuesta, y quien viva sin pensar en el día en realidad no tiene derecho a animar la tierra, ya que no cumple el propósito real de la vida.

Solo la gran gracia y misericordia de Dios, a través de una intervención a veces dolorosa también hará que tal gente llegue a pensar, de modo que la persona pueda al menos permanecer en la luz por el resto de su vida, si no se comporta completamente de manera despectiva e ignora todas las advertencias o sugerencias. Entonces solo una poderosa intervención por parte de la Deidad eterna ayuda para que tal ser no abandone la vida terrenal en completa ignorancia y luego tener que correr un camino infinitamente más largo en el más allá para alcanzar la misma meta, el conocimiento de su salida de Dios. Esta es inevitablemente la primera necesidad .... es esta la primera posibilidad de ascenso, solo entonces podemos hablar de un mayor desarrollo, y solo entonces es posible establecer la relación correcta con el Creador y el Padre eterno, sin la cual jamás es posible alcanzar el estado de perfección ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado del alma después de la muerte .... Espíritu de Dios ....

B.D. 0699 from 6 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

El estado del alma se te será revelado con toda claridad, un día, cuando el alma haya abandonado el cuerpo y entre por la puerta de la vida eterna. Entonces, el concepto “Espíritu de Dios” se revelará de la manera más comprensible. Se producirá una separación de tal manera que el espíritu divino escondido en el alma se una completamente con toda sustancia del alma, mientras que la cubierta física suelta todos los grilletes que inhiben al alma y le permite salir del cuerpo completamente libre.

Lo que es terrenal se acercará a la caducidad terrenal, pero el alma inmortal solo cambia su paradero .... Ya no está atado al tiempo y al espacio por la capa exterior, sino se mueve en el infinito dondequiera le lleve su voluntad, no sujeta a ninguna compulsión o inhibición, sino completamente independiente y libre de sí misma. Siempre que haya alcanzado el grado de madurez en la tierra que requiere la estancia actual en las regiones de la luz. Porque si el alma todavía no está purificada de las escorias y deseos, no puede encontrar una entrada en tales regiones de la luz, sino que primero tiene que alcanzar el grado de madurez en el más allá.

Es tan fácil de entender, que precisamente la conexión con el Espíritu divino ya es el estado de luz mismo .... Dios Mismo es luz, y todo lo que ha surgido de Dios también debe ser luz mientras sea perfecto .... De la misma manera, lo imperfecto, lo que se ha alejado de Dios tendrá que ser oscuridad tanto tiempo hasta que haya encontrado su camino de regreso a Dios, la luz eterna, y luego también brille de nuevo en la luz más brillante .... Así que la unión del alma con el Espíritu de Dios en el hombre también debe ser la entrada en el estado de luz más brillante, y cualquier estado de oscuridad tiene que haber llegado a su fin, si el alma es aferrada por la fuerza primordial divina, que es el espíritu, la chispa divina, en el hombre ....

Nada en el mundo puede ofrecer una comparación aproximada con la felicidad de esta unión del alma con el Espíritu divino .... Es tan incomparable bienaventurada y, sin embargo, tan extremadamente de lograr con un poco de buena voluntad, y este momento compensa al niño de la tierra por la vida más dura y dolorosa vida terrenal mil veces más. Pero toda compulsión ejercida sobre el alma jamás produciría tal sentimiento de bienaventuranza y, por lo tanto, el libre albedrío debe volver a estar activo en el hombre, si ha de disfrutar de la felicidad más alta, la unión con el Espíritu de Dios, inmediatamente después de su entrada en el más allá ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor de Dios .... Poder .... La voluntad de crear ....

B.D. 0700 from 7 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Mirad, cómo el mar del amor divino se derrama sobre todas las criaturas .... como incesantemente se abre la fuente de la gracia y la plenitud del amor de Dios se comunica a sus seres. Siempre hay fuerzas visibles e invisibles dispuestas para llevar a cabo lo que el amor de Dios quiere, y es por eso que el amor de Dios obra ilimitado .... siempre y eternamente. Su voluntad es poder, Su amor es fuerza y Su sabiduría crea a partir de la voluntad y del amor .... Cada cosa es, por lo tanto, el obrar del amor de Dios realizado con toda sabiduría, surgió de sí mismo cuando el amor de Dios estaba activo, y tal obra de amor, por lo tanto, también debe ser lo más alto .... lo que ha sido creado debe anunciar clara y tangible o visiblemente la voluntad y el amor de Dios y, por lo tanto, nunca puede volver a hundirse en la nada, porque todo lo creado es fuerza .... pero la fuerza no se disminuye, sino que aumenta, por así decirlo, hasta el infinito.

Un ser creado como un producto de este poder creativo, cuyo origen es el amor divino, igualmente debe contener amor y poder en sí mismo, aunque sea en la parte más infinita .... Todo ser contiene una chispa de este amor divino y poder en sí mismo .... Ahora el ser tiene, especialmente en posesión del libre albedrío, la tarea de llevar esta chispa igualmente a una formación cada vez mayor, es decir, en la asociación con el amor de Dios aumentar la propia fuerza de amor y así de nuevo unificarse con el poder original, el epitome del amor, para que todo lo que partió de Dios vuelva de nuevo hacia Él.

A quien esto no le parece comprensible, se tiene que imaginar una planta de energía que continuamente genera y entrega energía al mismo tiempo. Cuanta más fuerza se requiere ahora, más se genera, pero a la planta sea devuelto todo el suministro de energía sin disminuir en la forma que fue ganado por la energía utilizada, por lo que solo se ha llevado a cabo una transformación de la fuerza primaria, pero ni la más pequeña parte de ella perdió fuerza.

Y así, la más mínima cosa jamás puede perderse o destruirse en el universo, porque siempre da testimonio de la voluntad creadora interminable de la Deidad eterna en todo el universo solo en una forma diferente correspondiente a la voluntad del Señor. Esto ciertamente puedes comprender, pero no cómo la fuerza como tal se aumenta en los seres creados por Dios ....

La fuente de luz no se agota, porque la fuerza divina nunca puede agotarse, aunque cada ser debe su existencia sólo a esta fuente de poder .... La luz y la fuerza se aumentan ininterrumpidamente a través de las irradiaciones hacia al universo. Estas no están limitadas ni dependen de cualquier influencia, sino más bien expresiones ininterrumpidas del obrar y del amor de Dios, que solo se disminuirían si se quisiera reducir la voluntad de Dios de crear. Pero esto no puede suceder, porque significaría una falta de amor, y como Dios es el amor Mismo, también tiene que ser incesantemente activa creativamente y generar una y otra vez nuevos seres vivos, a quienes se aplica el amor eterno del Padre.

Cuanto más activo está ahora el impulso creativo, más numerosos son los milagros de la creación .... Y dado que cada obra de creación es fuerza de Dios, esta fuerza se multiplica diariamente y cada hora por el infinito, porque continúan y surgen en todas partes del universo, las más diversas obras de creación de la voluntad de Dios, y la creación como tal no retrocederá ni un segundo en forma y tamaño o disminuirá, sino que se hará cada vez más extensa y variada a través de la invencible voluntad creativa de Dios, que emana del amor infinito de Dios.

Y por eso el Señor ha vuelto a poner el amor y la voluntad de crear en cada ser creado, que el ser entonces, si dispone del libre albedrío, debe llevar la máxima perfección, para que la fuerza de Dios, lo cual es el amor eterno, solo siempre sea aumentada y como tal desencadenará la más alta felicidad en el cielo y en la tierra, porque el epítome de toda divinidad y, por lo tanto, de la más alta bienaventuranza es el amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Incrédulos .... Predicción .... Señales extraordinarias ....

B.D. 0701 from 8 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Y los incrédulos aumentan, ya no buscan a su Salvador de los problemas en la oración, fallan en darle amor y honra, y caminan por la vida en la tierra, sin pensar en su Creador. Este desapego de Dios, sin embargo, trae consigo lo peor .... Un espíritu puro bien puede permanecer oculto al mundo hasta tiempos inmemoriales, pero si se expresa visiblemente, entonces esto es inevitable. Encarnado en la materia, Su caminar sobre la tierra se convirtió en una muestra de Su amor por los hombres cuando la humanidad languidecía demasiado en los lazos de la oscuridad. Pero ahora la humanidad se rebela igualmente contra la Deidad eterna, haciendo caso omiso de Su voluntad, y solo está continuamente activa para aumentar la distancia entre el Creador y ella misma ....

Se debe prevenir tal proyecto para que el colapso .... para que se pueda prevenir el declive espiritual para salvar a aquellos que no están del todo en la noche más oscura. Pero el amor del Padre de todas las criaturas es eterno y sufrido .... Su voluntad no es perdición y castigo, sino salvación de la más profunda necesidad. El juicio venidero será testimonio de cuán infinitamente misericordioso es el gobierno de la Deidad eterna y cómo se sugiere a todos, el camino del arrepentimiento en la última hora y cómo cada voluntad puede provocar un cambio en su destino. Porque Dios nunca trata de entregar al niño a su caída, sino de guiarlo con todos los medios hacia el autoconocimiento, que es sinónimo de ascenso .... En Su infinita misericordia le gustaría atraer lo que ahora permanece a gran distancia de Él ....

Sabiamente dejó que los presagios más grandes precedan en los tiempos venideros y lo hará todavía en mayor medida para que todos sean conscientes de un acontecimiento extraordinario, y quien esté al tanto de estos signos reconocerá el gobierno de Dios en esto.

El mayor peligro para vosotros los humanos consiste en el hecho de que os creéis muy fuertes y sin embargo no sois capaces de detener lo más mínimo, lo que el Padre os envía como señal de Su poder. Vayáis a dentro de vosotros mismos y reconozcáis vuestra debilidad, y os volveréis más fuertes en espíritu en la misma medida .... Reconoceréis el obrar espiritual del tiempo presente, reconoceréis los representantes de Dios, los heraldos de la luz, y esto os será un consuelo en el tiempo venidero. Vuestra propia voluntad será determinante cuán preparados estáis cuando el Señor aparece visiblemente, y Lo reconoceréis cuando sea el momento .... Él se dará a reconocer a quien Lo buscará en espíritu, y toda materia cederá al paso de Su luz, solo el espíritu verá y reconocerá. Y vosotros, que a sabiendas esperáis a este tiempo, a vosotros el Señor os dará Su gracia, que permanece entre vosotros fortaleciendo vuestros corazones a través de Su presencia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicciones .... Señales .... Decretos terrenales ....

B.D. 0702 from 8 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Todo será comprensible para el mundo, pero no Mi obrar en esta tierra sobre los niños terrenales, a quienes he elegido para Mí para una gran tarea y a quienes Yo ayudo con consejos y acciones, para que actúen según Mi voluntad. Y, sin embargo, también se revelará al mundo y sus seguidores que están gobernados por un poder incomprensible para ellos, porque a menudo se verán obstaculizados en la ejecución de sus planes, y esto les desconcertará si se produce una cierta resistencia, que siempre se nota contraria a sus decretos.

Cuanto más atentamente las personas sigan esta intervención de un poder superior, más claro se les revelará el contexto para ellos, porque dondequiera que las conexiones sean socavadas o donde un florecimiento espiritual sea visible, para prevenir este .... Allí la voluntad del hombre tendrá que obedecerme, y quien se oponga a Mi voluntad, será completamente impotente y se dará cuenta de su debilidad terrenal. Toda ofensa contra Mi voluntad, por pequeña que sea, se vengará de una manera peculiar ....

El que quiera ser amo será su propio servidor, y el que quiera mandar tendrá que obedecer. Y Yo Mismo lo arreglaré de tal manera para fortalecer a los Míos en su fe, porque se meterán en una situación desesperada a través de las instrucciones del mundo. Y de nuevo vencerá el que luche por Mí y por Mi Palabra, porque Yo Mismo estoy con él. Y lo que sucederá en breve hará pensar a algunas personas, pero los sufrimientos contra los justos serán debilitados por Mi poder y Mi voluntad, y no deben convertirse en piedra de tropiezo para los que ven al Padre amoroso en Mí ....

Conozco bien a Mis hijos, y su suerte debería ser realmente fácil .... Yo les doy la fuerza para soportar lo que permito que les suceda debido a los pecadores, y Mi fuerza alivia todo sufrimiento y dolor. Y bendigo mil veces a los que, por Mí, soportan su sufrimiento en la rendición, porque solo envió tales cosas para consolidar Mi reino y dar a conocer Mi poder a todo el mundo .... Quien se choca con eso no Me reconoce y verdaderamente no llegará a reconocer la deidad eterna en este mundo, pero los demás Me agradecerán por toda la eternidad que los desperté de la noche y del sueño.

Tan pronto como esto se haga evidente para el mundo, la naturaleza se anima igualmente de una manera maravillosa .... Dejaré que aparezcan apariencias tan obvias en la tierra y sobre la tierra que la persona pensante ya reconocerá Mi obrar por eso, y quien se fijará en Mis señales, y esto en reverencia y amor por Mí, cuya mente quiero dirigir para que siempre haga lo correcto y esté protegido de cualquier daño tanto corporal como mental.

Porque Yo conozco a los Míos y los Míos Me conocen a Mí .... Y en cuanto un niño terrenal se me confía con plena fe, dejo que su bienestar sea Mi preocupación en todos los sentidos. Porque el poder del mundo es pequeño y no puede ofreceros a vosotros los hombres, ni protección ni seguridad .... Quien se proponga protegerse terrenalmente está desesperadamente abandonado de Mi poder y Mi voluntad, porque solo desea la seguridad de su cuerpo y no piensa en su alma, pero Yo quiero salvar el alma de la destrucción, por lo tanto, hay que poner el cuerpo en miedo y necesidad para que pueda reflexionar y Me encuentra como su Creador ....

Y quien Me llame en problemas, tendrá la certeza de Mi amor y misericordia .... Lo recibiré con amor y lo atraeré a Mi corazón de padre, y habrá gran alegría en el cielo por el hijo pródigo, que ha regresado a la casa de su Padre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado de paz en la tierra depende del estado mental ....

B.D. 0703 from 9 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

La paz que algún día deberá hacer feliz a la tierra estará muy lejos todavía. Demasiados demonios todavía intervienen en los eventos mundiales, que encuentran en la actitud mental de la gente un apoyo demasiado grande, por lo que una revolución en la vida terrenal solo se notará cuando los sentidos y las aspiraciones de la humanidad se vuelven de nuevo hacia la experiencia espiritual .... Y, por lo tanto, las promesas del Señor sólo se aplicarán al tiempo terrestre cuando la fe de los hijos terrenales en Él cobre vida en el corazón.

Todo lo espiritual no va con el mundo, por así decirlo, sino al lado del mundo .... Sólo uno u otro puede dominar completamente al hombre, y el mundo perderá en la misma medida en que gana la fe. Si la balanza de lo espiritual tendrá la preponderancia, la paz también hará feliz a la tierra, y toda esta miseria terrenal llegará a su fin.

Pero el anhelo de la humanidad todavía está muy lejos de esto. El deseo mundano los mantiene en lazos firmes, solo siempre se sacrifica a esto, y casi todos los intereses solo están dirigidos a los placeres terrenales. El camino ancho y transitable que conduce a la ruina del alma y a la perdición se prefiere al camino angosto, que probablemente esté lleno de espinas, pero ciertamente conduce a la meta .... a la vida eterna en todo su esplendor y gloria. Y antes de que no cambien los esfuerzos y los pensamientos de las personas, antes de que su pensamiento no se vuelva más profundo y más interno, los acontecimientos mundiales tampoco pueden cambiar, porque las personas mismas lo forman a través de su voluntad. Mientras que su amor solo está dirigido a la satisfacción del cuerpo, tanto tiempo también obtengan el suministro de fuerza para sus almas del mundo espiritual materialista, y esto solo tiene como consecuencia un aumento de los placeres mundanos, pero jamás una disminución de los mismos.

Por otro lado, la fuerza para el bien aumentará enormemente si el amor del hombre no es por sí mismo, sino por los semejantes y, por lo tanto, nuevamente por el Creador que todo lo mantiene .... Todo apoyo que ahora se dirige a los semejantes es una energía espiritual buena que siempre aumenta el deseo por lo espiritual y tiene como consecuencia una espiritualización segura del pensamiento humano. Por lo tanto, son las personas mismas las que transforman los acontecimientos mundiales y, por lo tanto, también portadores del espíritu de paz cuando socavan su inclinación hacia el mundo y buscan su realización en la experiencia y la perfección espiritual.

Entonces un estado de paz hará feliz a la tierra .... No habrá discordia ni envidia entre los pueblos .... Nadie intentará menoscabar el bien del otro, sino que siempre lo compartirá con el otro, y una vida amorosa el uno para el otro ayudará para el mayor desarrollo del espíritu. Porque el mundo es parte del poder oscuro .... Quien lo anhela, también se entrega a este poder, pero quien lo detesta será acogido del mundo espiritual bendito y puede entregarse continuamente a este mientras recibe fuerza.

Y así, el estado de paz será extremadamente feliz para los niños terrenales que ha renunciado por completo al deseo por el mundo y se han vuelto completamente hacia lo espiritual. pero solo aquel que ha reconocido esto puede participar en la cooperación para traer la paz eterna al mundo.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cumplimiento de la Escritura .... Erupciones .... Mar y tierra firme ....

B.D. 0704 from 9 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Aquellos que ven a su Padre en Mí están a salvo bajo Mi cuidado. Y así, hija Mía, escucha las palabras del Evangelio .... Benditos sean los que Me aman y escuchan Mi Palabra .... porque Yo soy el camino, la verdad y la vida. Y si seréis alimentados con Mi Palabra, habréis ganado todos los bienes de la vida eterna. Y por eso es de la mayor necesidad que escuchéis a todo lo que Yo os anuncio, porque son muchos que se atreven a ahogar Mi Palabra. Sin embargo, en vista de la situación espiritual, es necesario enseñar Mi Palabra una y otra vez, porque no sabéis lo pobre que sois, si Yo no os imparto bienes espirituales. Tendríais que sufrir indeciblemente y la angustia del alma sería indescriptible. Pero si Mi Palabra os alimenta, sois lo suficientemente fuertes para resistir toda hostilidad.

Por eso quiero anunciaros que las primeras señales de Mi voluntad ya se hacen notables y que la Palabra en todas partes encuentra entrada entre la humanidad. Ni la más mínima casualidad determina el acontecimiento, sino que solamente Mi voluntad y Mi omnipotencia .... Y el núcleo de la tierra está incesantemente activo dentro de sí mismo y provocará erupciones, cuyas dimensiones serán enormes, y estáis en el mayor peligro de perder la vida, si no pensáis en Mí ....

Mientras más devotamente os sometáis a Mi misión, mayor misericordia dirijo a vosotros .... Solo quiero amor de vosotros y si me lo ofrecéis eso, seréis salvados por el tiempo y la eternidad. Y entonces dejad que pase el tiempo un poco más, y prestad atención a Mis Palabras, que la escritura se cumple hasta la última letra, porque lo que proclama el Señor al mundo es verdaderamente irrevocable ....

Prestad atención a lo que ocurre en el mar y lo que pasa en la tierra firme .... Prestad atención al sol y de todos los elementos en la naturaleza .... Pensad en el Creador y seáis humildes cuando os consideréis a vosotros mismos lo infinitamente pequeño que sois en esta obra de creación .... Y entonces considerad el gran amor del Creador por Sus criaturas y que en su amor usa todos los medios que conducen a la recuperación de vuestras almas. Y si habéis movido esto en vuestros corazones, luego miradlo a Él y pedid por vuestra misericordia .... y debéis ser salvados de todo peligro para el cuerpo y para el alma.

Y esto a través de Mi Palabra, que os señala al tiempo del horror y al mismo tiempo os da la seguridad que Yo pienso en los Míos en cualquier momento. Y así dejad toda la tribulación y entregaos fielmente a vuestro Padre en el cielo, Él solo tiene vuestra vida en Sus manos, y Él os dará la vida, si Le pidáis por esa ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Herencia del Padre .... Filiación de Dios .... Seres de luz ....

B.D. 0705 from 10 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Vosotros sois Mis hijos, y eso debe bastar para que viváis según mi voluntad y entréis en una relación recta Conmigo. Porque si os he escogido para tomar la herencia del Padre, para ser activos en Mi reino como Yo, para aumentar las obras maravillosas de la creación .... si no quiero negaros nada de lo que ha sido creado en todo el universo .... entonces debéis reconocer de esto que Mi amor por vosotros es ilimitado y que este amor a su vez es únicamente la emanación del corazón del Padre y por lo tanto tenéis que estar más íntimamente conectados Conmigo.

Y lo que es de Mí va por el camino de la materia para llegar a ser completamente como Yo, porque sólo en la superación de esta está la semejanza con Dios. Ningún átomo de amor al mundo .... de amor por las cosas que son dominados por el poder opuesto .... debe aferrarse a un ser que quiere ser como Yo. Como un ser de luz completamente purificado, debe poder cambiar y gobernar a Mi lado y siempre querer lo mismo Conmigo y ponerlo en práctica.

Y todos vosotros tenéis derecho a esta alta tarea, que es sumamente feliz para vosotros, que sois mis hijos .... Hoy aún no podéis comprender las alegrías que alberga esta tarea en sí, porque vuestro espíritu aún no es lo bastante consciente del alcance infinito de Mis Palabras. Pero cuando os hayáis despojado de la carne y miréis alrededor del universo con los sentidos espirituales, recordaréis Mis Palabras con santo temblor, las comprenderéis y estaréis felices y llenos de amor inclinados hacia el divino Creador, Que os honró por esta tarea.

Pero la filiación de Dios requiere madurez espiritual para poder permanecer siempre cerca de vuestro Padre. Un ser espiritual sólo puede tener derecho a todo el esplendor y la plenitud de la luz cuando ello mismo se ha convertido en un ser de luz, es decir, haya alcanzado el grado de madurez a través de la obra de amor continuo .... de modo que se ha convertido en el amor mismo y así se le permite acercarse a la Luz primigenia, al Padre celestial como el Amor Mismo. Entonces mi voluntad se apoderará de vosotros, como verdaderos Hijos Míos .... siempre querréis lo mismo y estaréis continuamente activos en la eternidad para vuestra propia felicidad y la felicidad de innumerables seres vivientes, que resurgirán de vosotros en virtud de Mi voluntad .... Y cantaréis alabanzas y gracias al Padre del Universo por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falta de autoconocimiento .... Amor propio .... Terquedad

B.D. 0706 from 10 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Presta atención a las palabras que te llegan hoy: el estado más amargo de la vida es preparado por los hombres mismos que se encuentran en una autodestrucción perpetua y que no suplican la gracia de Dios, a través de la cual se liberarían de la presión que les agobia. Estas personas siempre ven su propia situación tan deplorable y se pierden cada vez más en sentimientos sombríos y, en última instancia, todo su ser es solo uno que es infinitamente amargo, y eso sin razón real.

Su amor propio se ha desarrollado demasiado fuerte para poder superarse, y ven mucho más la plenitud de la vida en la suerte de otras personas, por lo que una evaluación justa siempre sigue siendo algo extraño a esas personas. Rechazan todos los motivos y tienen una vida mucho más difícil debido a su propia terquedad, porque la buena voluntad les haría la vida mucho más fácil de dominar.

La vida misma es tan instructiva y da muchos indicios, si se aprovecha adecuadamente si uno se refugia en toda depresión emocional para obrar en amor. Entonces se crea el equilibrio, por así decirlo, y el corazón se vuelve feliz .... Y cuando la persona misma se deja a un lado, todo lo que es difícil se desvanece de la persona por si solo y encuentra la plenitud de la vida en el obrar para los demás. El propósito de la vida sigue siendo la maduración espiritual de uno mismo, una renuncia a la satisfacción de los propios deseos y un servicio voluntario constante.

Cuanto más se pueda subordinarse una persona, más libre será su estado mental, y cuanto más practique superarse a sí misma, más fuerte será su voluntad, y este trabajo sobre sí mismo produce en refinamiento de todo el ser, entonces sólo tendrá en cuenta el bienestar del semejante y se elimina el estado doloroso que atormenta a la persona .... Y esto se logra con la voluntad de actuar .... Es significativamente más fácil vencer al mundo que a sí mismo ....

El hombre no quiere admitir de ser el causador de su condición, siempre busca la causa en otra parte que no sea él mismo, y ese es su error .... Donde hay falta de autoconocimiento, la ayuda es difícil de traer .... porque, ¿Dónde debería entonces aplicarse la palanca? .... Aquel que solo quiere criticar a los demás, pero nunca contra sí mismo, difícilmente reconocerá el mal básico, solo se sentirá lamentable y no tendrá la voluntad de terminar su condición, que lo oprime tanto.

Y así, sólo hay una cosa que tenga un efecto en esa mente .... Llamar la atención sobre ella con todo amor sobre su actitud equivocada hacia la vida, que la persona debe dominar por sí misma y no dejarse dominar por ella, lo cual es siempre el caso cuando sufre la presión de su estado de ánimo y no puede encontrar una salida. Donde hay voluntad, también hay obra, y solo esto libera al hombre de todo mal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de las criaturas... La fuerza creadora... Libre albedrío...

B.D. 0707 from 11 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Ved y entended que todas las criaturas se subordinan a la voluntad de Dios, y luego tratad de aclararos cuán poco contribuye la propia voluntad del ser humano a moverse en el orden de Dios, y por otro lado cuán multifacético puede actuar a través de esta voluntad, es decir, qué amplio campo de actividad se le abre en la tierra... Cómo una y otra vez el ser humano es elegido para moldear el exterior de la tierra como mejor le parezca, cómo Dios siempre le da el poder creativo y como este puede desarrollarse en todos los sentidos con la correcta aplicación de su libre albedrío. Como él mismo es creativamente activo, por así decirlo, en la medida en que corresponde a las capacidades humanas.

Es cierto que el consentimiento de Dios debe acompañar en todas partes a la voluntad creadora del hombre, pero Dios respetará en lo posible la libertad de la voluntad, por lo que también surgen obras que no pueden encontrar pleno consentimiento porque violan sus mandamientos o el orden divino... o no para conservar lo que ya existe, sino que sirven más para destruirlo... o se basan en cierto egoísmo o codicia material.

Donde el ser humano puede disponer plenamente de su voluntad y, por lo tanto, está muy por delante de la criatura, debería usarla sabiamente y tratar con es don de libertad de tal manera que deje toda acción al Señor de antemano... como resultado su pensamiento y voluntad estarán debidamente dirigidos, y no correrá el riesgo de violar el orden divino.

Lo que es evidente en la naturaleza y se puede observar una y otra vez en todas las criaturas es la uniformidad de la actividad asociada a toda obra de creación, y así el ser humano considera lo mismo... que trate en la medida de lo posible de formarse a sí mismo y a su impulso creativo de manera que no se fragmente en una actividad que trae poco o ningún beneficio a la humanidad. La disposición a servirla es siempre un factor muy valorado, y una y otra vez hay que concienciar al ser humano que el amor debe ser el principio de todas las actividades terrenales... Entonces toda acción del libre albedrío siempre corresponderá a la voluntad de Dios...

Tiene entonces una ventaja sobre la criatura, que su desarrollo superior es su propio mérito, porque ha usado su libre albedrío para el progreso del alma. La actividad de toda criatura en la tierra está predeterminada, y la cumple porque no puede vivir de otra manera, que no sea la voluntad de Dios... mientras que el ser humano tiene tantas posibilidades infinitas en la vida terrenal, que consisten en diversas actividades y él es completamente libre de vivir en la voluntad del Señor, de someterse a Él o de actuar en contra del orden divino. La capacidad de juzgar se da a cada uno para reconocer la voluntad del Señor, porque de otra modo no se podría hablar de una voluntad realmente libre.

La voluntad solo es completamente libre cuando la persona es consciente tanto de lo uno como de lo contrario y ahora puede hacer lo que le parezca conveniente... Tampoco dudará nunca de lo que es bueno o malo y, por lo tanto, lo que agrada a Dios o lo que no corresponde a Su voluntad... Se someterá, pues, a la voluntad de Dios, que sólo se esfuerza siempre por crear y obrar con todo amor y en beneficio de sus semejantes. A éste Dios lo apoyará con Su ayuda y aumentará y fortalecerá el conocimiento, la actividad y la voluntad de amar, y tal persona cumplirá la voluntad del Señor en cada acción y cada pensamiento... y su voluntad estará siempre sometida al Señor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El conocimiento espiritual es necesario para examinar y evaluar los dones de lo alto...

B.D. 0708 from 12 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Mirad, hijos Míos, quiero llamar vuestra atención hacia Mí, ya que el espíritu en vosotros siempre debe tomar conciencia de su origen. Por lo tanto, no prestad atención al mundo exterior y simplemente dirigid vuestra mirada solo hacia dentro, porque entonces un sentimiento de paz os dará la prueba de que estáis en el camino correcto, y la actividad espiritual aumentará en la misma medida cuanto menos atención prestáis a la vida fuera de vosotros. Se debe dedicar mucho cuidado al cuidado de la vida interior, y la consecuencia será un florecimiento de todo lo espiritual.

Tan pronto como Mi Espíritu descienda sobre vosotros y escuchéis Mi voz, el ajetreo y el bullicio del mundo ya no os tocará mientras estéis dispuestos a recibir Mi Palabra. Y encontraréis acceso a Mí dondequiera que estéis, ya que es vuestra alma que se sube a las esferas espirituales, aunque el cuerpo se quede en medio de la materia. Por lo tanto, recibe la enseñanza de lo alto, hijo Mío, que tu círculo de amigos del más allá te está transmitiendo ahora:

A la gente le resulta cada vez más difícil juzgar lógicamente... estarán expuestos a muchos errores mientras no pidan ayuda al Señor ella misma, y la mayoría no lo hace... Así es como surgen muchas opiniones y concepciones diferentes sobre lo único importante en la existencia terrenal. Cualquiera que se tome la molestia de examinar una obra que es de origen extraño según el juicio humano no podrá encontrar la explicación correcta y emitir el juico correcto, a pesar de las mejores intenciones, si se olvida de pedir la fuerza de antemano para ser capaz de examinar tal obra con una mente clara.

Volveos como los niños... es decir, no os creáis capaces de resolver problemas difíciles sin la ayuda del Padre, sino entregaos llenos de confianza a la guía paternal y os asombraréis de lo fácilmente comprensible que os parece el problema más difícil y de lo fácil y sin esfuerzo que penetraréis en un área que antes era inexplicable para vosotros. Por eso se niega el conocimiento a todos aquellos que creen que no necesitan a su Padre... y todas las Palabras serán para ellos solo letras vacías... Mientras que un verdadero hijo de Dios captará cada Palabra como una revelación, porque el Señor Se revela también a Sus hijos correctos y está lejos de aquellos que no Lo reconocen.

Y así la presencia del Señor se ha convertido en un concepto de cuento de hadas en todas partes... La gente carece de la verdadera creencia en la obra de Dios entre la humanidad, y tampoco querrán nunca reconocer la intervención del Padre divino, si quieren examinar intelectualmente lo que solo puede comprenderse en lo más profundo del corazón.

Las gracias que la eterna Deidad os concede no pueden ser no pueden ser nombradas, pero la mayor medida de gracia es ineficaz si no es reconocida y por tanto no puede ser recibida. Es por eso que la Deidad solo actúa visiblemente donde la fe es el primer requisito previo... y así se le puede dar una cantidad indecible a una persona y, sin embargo, el prójimo no puede participar de esta gracia porque su espíritu no es receptivo para eso... porque le falta la fe.

Y así, todos los dones espirituales solo van a aquellas personas que quieren recibir y esta voluntad también está determinada por la fe. Y por lo tanto, solo una mente completamente creyente tendrá derecho y será capaz de probar los dones de lo alto, e igualmente un juicio despectivo de un incrédulo será en sí mismo sin valor, porque solo aquellos que son llamados deben probarlo... pero solo aquel es llamado, cuya experiencia espiritual le permitió encontrar la conexión con el Señor.

Pero quien todavía está completamente aparte y es sólo un verdadero representante del mundo no puede saber lo que está pasando en las esferas espirituales y, como una persona ignorante, nunca puede juzgar... lo que se requiere en la vida terrenal... un cierto conocimiento del asunto que se está evaluando... debe considerarse mucho más necesariamente en la vida espiritual para que el juicio sea sabio y justo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Muchos son llamados... El poder de la oración para la receptividad...

B.D. 0709 from 12 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Mira, hijo Mío, el camino a la vida eterna aún puede ser recorrido bajo Mi guía... Yo comprendo todo y estoy tratando con todo amor de desviaros del camino erróneo y aclararos la inutilidad de vuestro esfuerzo mundano... Y quiero evitaros todo sufrimiento en la tierra y en el más allá. Si ahora seguís Mi Palabra y tomáis de ella toda la fuerza espiritual, si permitís que los pensamientos de la eternidad entren en vosotros y os sirváis unos a otros con amor, vuestro camino de vida no será difícil, pero sin Mi Palabra nunca encontraréis el camino correcto, porque ya estáis demasiado alienados de lo espiritual y vuestro pensamiento se ha vuelto materialista... Yo Mismo estoy tan lejos de vosotros porque os habéis alejados de Mí y cuanto más solos andáis por la vida, cuanto mayor es la distancia de Mí, tanto más grande será la distancia de Mí, y Yo Mismo no puedo traeros de vuelta, porque tenéis que ser activos por vuestra propia voluntad, por el libre albedrío, que es indispensable para ganar la filiación de Dios. y así veo con tristeza la poca atención que prestáis a la salvación de vuestra alma... cómo no pensáis en el modo equivocado de vuestra vida...

Y de nuevo es sólo Mi gran misericordia y Mi amor infinito por vosotros que os anuncio Mi voluntad... Y os llamo a todos vosotros, Mis hijos en la tierra... y a todos vosotros se os permite escuchar Mi Palabra como solo la deseáis. Pero cómo queréis recibir si vuestra voluntad no es lo suficientemente fuerte... Cómo os voy a hablar a vosotros que no creéis plenamente en Mí y anheláis Mi presencia... Cómo queréis escuchar Mi voz en vuestro corazón si vuestro corazón no se ha inflamado de amor por Mí... y sin embargo sólo puedo expresarme a través del amor y en el amor. Ciertamente son tantos los llamados, pero sólo unos pocos son los elegidos, y estos últimos han de sacrificarme por completo su voluntad para luego recibir también infinitamente más de lo que han dado por Mí.

El poder de la oración es subestimado por todos vosotros... es tan grande que tendréis éxito en todo lo que pidáis en oración... Así también seréis apreciados como recipiente de Mi palabra y de Mis sabidurías, si os esforcéis íntimamente por eso, y suplicáis la gracia de tal premio del Padre celestial. Todo vuestro esfuerzo espiritual no será en vano porque ciertamente no pediréis nada malo al respecto. Quiero dar esto a las pocas personas que Me aman y desean Mi Palabra en la mayor medida, que saquen de ella todas las fuerzas para levantarse de las tribulaciones e ir por la vida en la tierra llenas de esperanza hacia una vida feliz en el más allá.

Y todo lo pesado en la tierra caerá de ellos cuando estén en posesión de Mi Palabra y se esfuercen por vivir de acuerdo con esta Palabra. Por lo tanto, quien se esfuerce por ello, también será apreciado por Mí si sólo presta atención a la voz interior... Porque Yo estoy de nuevo entre la personas en la tierra que son de buena voluntad y les traigo refrigerio y consuelo, refresco y fortalecimiento a través de Mi Palabra, y si os doy esta promesa, nunca tenéis que temer el hundimiento de vuestro cuerpo y de vuestra alma... Sólo el cuerpo puede separarse sin dolor del alma, pero ésta entonces, en forma de luz, puede entrar para siempre en los campos de la felicidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de amor del Padre... Colaboradores...

B.D. 0710 from 13 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Sabed, hijitos Míos, que Yo os amo y que nunca debéis desesperaros o dudar de Mi amor por vosotros... Las enseñanzas que os llegan a diario a vosotros dan testimonio de esto, y en cuanto despiertan el amor a cambio en vosotros, la fuerza de Mi amor ya obra en vosotros. Este amor no tiene límites... Despertará hambre y sed en Mis verdaderos hijos de siempre nuevas pruebas de amor en la Palabra... No hay nada más dichoso que puede saciar esta hambre y esta sed con los dones de Mi amor y, sin embargo, continuar deseando el pan del cielo y de no saciarse jamás y poder disfrutar siempre las alegrías del cumplimiento. Y de esto podáis reconocer Mi amor, que Yo Mismo estaré siempre entre vosotros, que despertaré el deseo en vosotros como también cumplo este deseo y que siempre estaré listo para vosotros donde Me anheláis y dejarme encontrar donde Me buscáis.

Las almas de Mis hijos buscan la luz y Yo la enciendo en sus corazones, Yo no dejo piedra sin remover para llevar Mi reino a aquellos que son completamente ignorantes y cuya voluntad Me rechaza con tanta terquedad. Porque esos niños aún no conocen Mi amor, que tanto quisiera hacerles felices. Simplemente van siempre a ciegas por la vida y también rechazan a un guía que conoce el camino, pero si se pierden por completo y no encuentran el camino en la noche del espíritu, entonces con gratitud harán uso de la ayuda, si Yo se los mando de nuevo. Porque Me da pena toda esta gente ciega de espíritu... no ven la belleza a su alrededor y por lo tanto tampoco reconocen al Creador de la misma. Y mi amor no puede calentarlos porque se alejan del área del sol de gracia y no hacen nada para probar su efecto de radiación.

Y por eso tengo innumerables tareas para vosotros, Mis siervos... de mencionar Mi gran amor y misericordia especialmente a tales hijos humanos que andan descarriados por la vida. Como Mis colaboradores tenéis que apoyarme diligentemente dirigiendo el pensamiento de tales personas a los problemas espirituales de la manera más natural. La persona mentalmente activa capta tales sugerencias y no las deja pasar desapercibidas. Aunque siempre se da a sí mismo de que no puede recibir un esclarecimiento completo en la tierra, pero ahora es mucho más fácil de guiar y también más accesible a tales preguntas y consideraciones.

Pero aquellos que se mantienen completamente apartados, tengo que enviarles pruebas más fuertes de Mi obra, pero mucha veces de forma dolorosa. Quien no quiera reconocer Mi amor, debe sentir Mi poder, porque siempre tiene la posibilidad de transformar este poder que se puede sentir, en tal amor correspondiente, si tan solo lo desea seriamente...

Cualquiera que Me atrae con el corazón sentirá constantemente Mi presencia... Yo voy a estar cerca de él como un hermano y seré su amigo y consejero en todas las necesidades... Porque amo a Mis hijos y no quiero ver a alguno de ellos que se pierda... Y en Mi amor reúno a aquellos que pueden ayudarse unos a otros, y en cuanto cumplen mi voluntad y Mis mandamientos puestos en sus corazones, la obra del uno por el otro se notará beneficiosamente... La resistencia se disminuye cada vez más, y la chispa de amor por Mí se encenderá y pronto se convertirá en una llama brillante... y así comenzará el trabajo en todas las almas que aún están lejos de Mí, para que sean guiados a la altura y reconozcan a Su Creador, Que es el Amor Mismo de eternidad a eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre... Dictado... Voz audible...

B.D. 0711 from 14 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Debes usar cada hora, hijo Mío, porque el tiempo en la tierra es corto. Un hijo obediente y dispuesto está en mi gracia y también será honrado por Mi Palabra, pero debe ser tacaño con cada hora que le pueda dar lo más precioso que se le concede a un hijo en la tierra.

Mira, tienes un trabajo por delante que requiere mucho tiempo para cumplirlo, por lo que no se debe desperdiciar ni una hora, porque se puede aprovecharla de manera indescriptiblemente beneficiosa. Así que hoy se te informará brevemente que el don más valioso se te ofrecerá a continuación... Todavía pasara algún tiempo y durante este tiempo tus pensamientos estarán muy ocupados Conmigo, y en cuanto hayas alcanzado el grado de amor que te dejará escuchar Mi Palabra en tu corazón también serás capaz de seguir Mi dictado y podrás repetir inmediatamente todo lo que has escuchado.

Pero quien quiera servirme de esta manera debe subordinarse a Mí, su voluntad debe fusionarse completamente con la Mía y su anhelo debe ser solo para Mí. Trata de llegar a este estado, hijo Mío, para que puedas resolver tu tarea y sumergirte en ella tú mismo para ser indeciblemente feliz ya en la tierra.

Yo Mismo entreno a Mis siervos en la tierra y quiero adueñarme por completo de sus corazones, y cuanto más íntimamente Me aman, mayor será su deseo por Mí, más pronto su cumplirán, y Yo estaré tan cerca de ellos que Me escucharán y sentirán. Y cada Palabra debe sonar en el corazón, y debe proclamar Mi amor hacia aquellos que Me sacrifican su voluntad.

Cuando haya llegado la hora en que te he destinado a recibir lo más hermoso y precioso, entonces sólo te queda esta tarea por delante en la tierra, a la que entonces debes aplicar todo tu celo, y se ofrecerá a la humanidad una obra indestructible que debe manifestarla Mi amor por la humanidad...Mi sufrimiento y mi muerte en la cruz... para hacerte digno de esta tarea, persevera en la oración y mantén tu corazón puro para Mí... Para que tú, participe de la gran gracia, puedes servir a la humanidad a través de tu voluntad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia de veredicto equivocado... Desamor de los pueblos...

B.D. 0712 from 15 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Mirad, vosotros hijos Míos, en vuestro débil espíritu aún no tenéis la estimación para lo correcto y verdadero y por eso sólo podéis confiar únicamente en Mi Palabra, que os guiará correctamente y os protegerá de todo error; si tan sólo tratáis de cumplir Mi voluntad. para poder entender todo correctamente, se necesita mucho más, pero ya quiero mostraros el camino que os lleva al reconocimiento correcto. Pero si la voz interior os advierte, entonces seguidla, la garantía más segura para la verdad a menudo se esconde en el sentimiento, y si tan solo deseáis la verdad no seguís tan fácilmente el camino del error. Y por eso no necesitáis temer, porque Yo os protejo para que no sucumbáis a la mentira y al error.

Sin embargo, prestad siempre atención a Mi Palabra... Donde escucháis esta estáis en el camino correcto... pero no cometáis el error de querer extender vuestro veredicto a áreas del conocimiento que os son remotas y aún no han sido explicadas. Todo se os ofrecerá en el momento oportuno, de tal forma que podáis captarlo y quedéis convencidos de su verdad. Mientras tanto, tratad de evitar toda crítica, para que no desestiméis lo que os pudiera ser útil algún día.

Debéis tener confianza ilimitada en el Señor del cielo y de la tierra, solo entonces también sois dignos de recibir ilimitadamente, y entonces las escamas caerán de vuestros ojos y aprenderéis a comprender todo lo que antes os parecía incomprensible. Pero también debéis mantener vuestro sentido legal... eso se os sugiere. Al juzgar, podéis causar una gran injusticia a las personas, y un juicio suave siempre será una bendición para vosotros, mientras que el odio o la venganza, por otro lado, solo traen cosas malas a su paso.

Como Creador del cielo y de la tierra, nunca puedo estar de acuerdo con lo que está sucediendo en la tierra... No puedo tolerar que las personas estén llenas de falta de amor el uno por el otro... No puedo tolerar el odio y la enemistad de los pueblos y es mucho menos probable que dé Mi consentimiento cuando el comportamiento de los humanos tiene un efecto de tal manera que las dificultades, las miserias y las preocupaciones son los resultados... y cuanto más antes los humanos se den cuenta de sus malas acciones, más pronto podrán esperar Mi ayuda... Pero jamás daré Mi apoyo a acciones ilegales, disuasorias... y cuanto menos amor se muestren las personas, menos amor podrán esperar de Mí, solo puedo revelarme allí, donde encuentro corazones amorosos, pero, sin embargo, el odio y la venganza tiene la ventaja, Me mantengo alejado.

Los humanos a menudo demuestran ser mejores cuando están juntos en la miseria y, sin embargo, tratan de aliviar esta miseria mutuamente. Ahí tomo Mi estancia, pero donde los humanos se esfuerzan por herirse en vez de curarse, ahí no puedo quedarme, pero estoy lejos de la gente que no vive en el amor. Y así apégate siempre al principio que te llega desde arriba: cultivar el amor hacia todo ser humano... para vosotros cada ser humano debe ser igual; no debéis mirar a nadie con desprecio y tratar a todos con amor, entonces vuestro Padre Que está en los cielos os lo recompensará de la misma manera y Su amor por vosotros nunca terminará en toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz y verdad...

B.D. 0713 from 16 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Seréis felices los que os pongáis a disposición del Señor. Porque está escrito que todos los ángeles del cielo sirven al Señor del cielo y la tierra se inclina ante Él... y que el que reconoce Su majestad y se subordina a Él en el cielo y en la tierra resplandece en la luz. El mundo ciertamente puede conceder bienes terrenales, pero nunca dejar que la luz de la verdad alcance a los hijos de la tierra, porque esto sólo es posible para Dios, Que es la Verdad Misma... Y el más rico de la tierra puede llamarse pobre si no alberga la verdad en sí, el conocimiento (cognición) del Creador y la creencia en Su amor infinito... pero sin embargo, cada niño en la tierra es inconmensurablemente rico que posee estos bienes, cuyo corazón está lleno de amor por el Salvador, y en quien hay un anhelo de un conocimiento (cognición) cada vez más profundo.

Todo lo terrenal debe parecer inútil ante el don supremo de Dios... la verdad de Dios... T quien ayuda al respecto y ofrece su mano, quien a través de su voluntad hace accesible la verdad a los hombres, es un verdadero discípulo del Señor, un siervo en la tierra y un propagador de la doctrina de Dios según la voluntad del Señor. la hora de la redención está cerca de él, toda pesadez terrenal caerá de él, y donde crea que sirve, gobernará...

Porque la verdad se allanará el camino, será reconocida y deseada, ella tocará benevolente el corazón donde se desea y se esfuerza por la verdad. Cuando un alma se encuentra en la luz de la verdad, detestará la mentira, correrá por todo el mundo y se aferrará siempre a la verdad, porque jamás se separará de lo que se ha apoderado. Tratad de quitar la verdad al alma, una vez que la haya reconocida, entonces abandona la lucha y sucumbe a las tinieblas. Pero la preocupación del Señor consiste en prevenir esto... Él no abandona a sus hijos y deja que la luz brille, para que la verdad se allanará el camino y se concederá apoyo al alma.

Y así los siervos del Señor están en una actividad diligente. Los seres humanos aún no captan el milagro del amor divino... Todavía lo oponen una ligera resistencia a éste y, sin embargo, son apresados por la fuerza del amor... Todo lo que es verdad debe expresarse de nuevo en el amor... lo que sale de Dios, como el Amor Mismo, ha de llevar también inevitablemente al amor; lo que tiene su origen en el amor debe desarrollarse en plena actividad y, en consecuencia, atraer de nuevo al amor...

Y así, la pura verdad siempre será vivificadora y afirmadora de la vida, porque quien ha reconocido correctamente solo ahora ve el verdadero propósito en el cumplimiento correcto de la vida y, por lo tanto, debe adaptarse a la vida afirmativamente. Lo que significa tanto, que el ser humano con el conocimiento (cognición)... con la correcta conciencia de Dios no puede mirar la vida desde el lado negativo, sino que se entrega feliz y alegre al poder divino, siempre con la confianza creyente de ser guiado sabia y justamente y así también estar equipado con la fuerza divina contra toda actividad hostil. Los seres humanos a menudo no pueden comprender como se expresa esta fuerza, pero la fe en ella, les permite llegar a ella sin disminución. Porque el que tiene amor está en la verdad... y el que tiene fe tiene la fuerza de reconocer la verdad y vivir en el amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza primordial...

B.D. 0714 from 17 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Todas las corrientes salen al universo desde la fuerza primordial. Toda irradiación, por pequeña que sea tiene un efecto vivificante y despertando a la vida, y si la expresión de fuerza de todas las cosas y creaciones es el estado original y, por lo tanto, no se puede pensar en nada que no sea producida por la fuerza original, entonces toda obra de la creación debe ser también la fuerza de Dios en sí misma, es decir, en la medida en que su naturaleza en la creación total expresa la omnipotencia y la sabiduría de Dios...

Cuanto más oportunas sean la determinaciones destinadas a esta obra de creación, tanto más comprensiblemente aparecerá esta fuerza para el hombre, y así naturalmente, la fuerza divina también debe residir en el hombre como criatura de Dios a quien está destinado el destino más noble, porque es un haz de rayos despertado y vivificado por la fuerza primordial, creado por la voluntad y el amor y enviado al universo, que se densificó en forma y es siempre y para siempre una partícula de esta fuerza primordial.

La diversidad de los seres creados siempre permitirá suponer que la plenitud del poder también está distribuida de manera diferente y que también se expresa de manera diferente. Y esta suposición es correcta, porque todo ser siempre es capaz de dejar actuar su fuerza en la medida en que corresponde a la actividad determinada para el ser. Todo ser es activo por su propia iniciativa... es una criatura completamente aislada en el universo, que es responsable de una determinada tarea, y esta tarea cumple en virtud de la fuerza que obra en ella, que a su vez es nada más que la irradiación directa de la fuerza primordial divina.

Cualquiera que observe más de cerca las maravillas de la creación reconoce el Espíritu de Dios en la fuerza inmutable e interminable de Dios en todas partes. Todo lo que vive está penetrado por esta fuerza, y todo lo que está muerto carece de ella, lo que es aún más comprensible que toda vida es fuerza en sí misma, y la ausencia de la misma fuerza significa la muerte para una cosa. Y tan pronto como esta fuerza se vuelve activa, toda la vida se vuelve... La fuerza es divina y por lo tanto es inmortal y eternamente la misma... y si incluso vivifica a un ser durante miles de años, siempre tendrá su punto de partida en Dios, la fuerza primordial eterna, y también anhelar regresar allí , porque el “Productor de energía” vuelve a recibir las irradiaciones al universo sin disminución y el ciclo es siempre y para siempre el mismo...

Y así todo ser creado es enviado al universo con una intención bien pensada... Debe llegar a ser consciente de su fuerza, que es de Dios y por lo tanto permite que el ser se reconozca a sí mismo... como la misma fuerza en la parte más pequeña, ya que existe la fuerza divina como la fuerza primordial de todo ser...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Preocupación de los amigos espirituales por los parientes en la tierra...

B.D. 0715 from 18 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Toda resistencia contra el poder del Señor es en vano, Él os pone en el campo de acción, que puede traeros el estado de madurez, y toda resistencia contra la voluntad del Señor requiere ahora también la intervención del poder divino, porque el Señor no deja al hombre en su destino elegido por sí mismo, mientras la voluntad del hombre no se oponga obviamente a la voluntad del Señor. En todas las penalidades de la vida, el Señor llama a la puerta del corazón y pide que Lo dejen entrar... y así las penalidades terrenales son muchas veces la medicina más curativa contra la mente rígida de los hijos de la tierra. Así que deja confiadamente todas tus preocupaciones a tu divino Salvador, y espera pacientemente la madurez espiritual de tus seres queridos...

Tus amigos espirituales ahora te informan cómo ya se están sintiendo los primeros señales de tu bendita obra en la tierra. Todo un circulo de seres espirituales ya está ocupado en continuar el trabajo que se ha iniciado con tus hermanos y hermanas, y hay muchas conexiones desde el más allá a la tierra, que se evalúan en el trabajo más ansioso para tener un efecto en los pensamientos de los niños terrenales lo mejor que puedan. Todo el trabajo relacionado es de un valor tremendo, ya que eleva el pensamiento de las personas hacia arriba y logra un progreso en el ámbito espiritual. Porque sin tales indicaciones de tu parte, la gente rara vez pisa el puente espiritual hacia el más allá, y todavía hay muy pocas personas para quienes las escrituras, así como el entretenimiento espiritual, son una verdadera edificación; el mundo todavía mantiene demasiada cautiva a la humanidad, y la actividad real, el trabajo sobre el alma, es un concepto relativa para ella.

Ya sea que el pensamiento del hombre se dirige hacia los intereses mundanos o se deje atrapar por cuestiones espirituales, se deja enteramente al libre albedrío del hombre; e innumerables seres espirituales, a quienes se confía el cuidado de las personas están tratando de influir en esta voluntad para hacer lo correcto. Una influencia directa sobre los niños terrenales rara vez es posible, por lo tanto, la cooperación de los siervos de Dios en la tierra es bienvenida con gran alegría. Y en la misma medida en que el hijo terrenal apoya servicialmente a los seres espirituales, los parientes que todavía están en el error también son atendidos desde el lado espiritual, y cono todo amor se intenta resolver la tarea también con estos, y las personas en la tierra nunca están sin protección.

Cualquier ayuda desde la tierra es aceptada y recompensada en abundancia a aquellos cercanos al niño terrenal, que necesitan atención espiritual. Y por lo tanto, ningún alma está desamparada y abandonada a las tinieblas, sino que los amigos espirituales sacan a las almas descarriadas e ignorantes de las tinieblas lo mejor que pueden y las acercan a la luz, para que ellos también reconozcan su origen en Dios y su propósito en la vida terrenal como resultado. Y el sol saldrá donde todavía es de noche... todos estarán en la luz de la verdad, a quienes se dirige tu preocupación...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Es necesario pasar por todas las formas .... (¿Microcosmos?)

B.D. 0716 from 19 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Los amigos del mas allá se dirigen a ti llenos de amor para cumplir tu anhelo, y así recibe:

El mundo como tal sólo tiene un propósito, conducir a los muchos seres vivos, que son portadores de potencias espirituales, a un desarrollo superior, que sólo puede tener lugar en un entorno en el que surgen resistencias de todo tipo, y el mundo las ofrece en abundancia. Ya sea en la tierra o en los otros muchos cuerpos celestes .... en todas partes surgen dificultades inimaginables para el ser vivo, para cuya superación hay que utilizar toda la energía. Pero en todo ser vivo tal energía está disponible a través del suministro de fuerza que recibe para existir como ser vivo en primer lugar. Por lo tanto, el desarrollo posterior depende siempre de la medida en que se utilice este poder inherente al ser vivo. Es decir, cuanto antes se cumpla la actividad que le corresponde al ser vivo, antes se liberará la inteligencia espiritual de la forma que la envuelve y así podrá comenzar la siguiente etapa de desarrollo. Ahora cabe preguntarse de qué forma se garantiza un desarrollo superior lo más rápido posible a los seres vivos .... Y a esta pregunta sólo se puede responder que es imprescindible pasar por todas las formas .... y sólo se puede establecer un límite donde la unión de innumerables partículas de alma ya resulta en un todo .... donde por tanto todas las sustancias del alma están ya presentes para animar la última encarnación .... la forma del ser humano. El impulso más fino en el ser humano, el sentimiento más delicado, sólo se basa en el alma que está en sintonía con todas las sutilezas, alma que a su vez se compone de las partículas anímicas más finas y de la mayor importancia en la construcción del conjunto, ya que garantizan al alma ya formada la sensibilidad más fina y nuevamente facultad perceptiva para los más pequeños milagros de la creación del Amor Divino. Si no existieran estos componentes más finos del alma, el hombre carecería por completo del sentido para las obras milagrosas que han surgido y siguen surgiendo .... simplemente no sería capaz de contemplar lo que no estaba ya vivo en él mismo .... debe tener dentro de si, en miniatura, todo lo que la creación contiene ..... o más bien, toda sustancia debe estar ya presente en su alma, para poder percibirla también fuera de sí. Esta enseñanza deja a su vez abierta la pregunta sobre de qué clase son los componentes de los seres vivos pequeños, y es fácil de explicar que de nuevo llevan en sí todas las sustancias de los seres vivos aún más pequeños, pero en consecuencia sólo sienten de forma puramente instintiva todo lo que ya ha progresado más en el desarrollo, pero a su vez controlan lo que ya está sustancialmente presente en estos seres vivos. El conocimiento de esta enseñanza, que es importante en la doctrina de la creación, es de la mayor ventaja para el ser humano, ya que es a través de esto que aprende primero a conocer la esencia del ser humano en toda su diversidad. Puede, por así decirlo, calibrar a partir de este hecho que el ser humano es precisamente la corona de la creación divina .... que él, es decir, su alma, está tan finamente construido, que tal obra de arte no podría haber sido creada por un Creador tan sabio para sólo la duración de una vida terrenal .... Porque todo lo que el ser humano observa en la naturaleza, ya sea en la piedra, en la vida vegetal o animal, está presente en él en forma de átomos. El hombre contiene en sí mismo toda la obra de la creación en la más diminuta miniaturización. Por tanto, debe superar también en su interior las resistencias que se le presentan al hombre desde el exterior a través del mundo, lo que debe entenderse de tal manera que los innumerables peligros del exterior estimulan al ser humano a oponer la mayor resistencia .... pero del mismo modo la atmósfera espiritual es también estimulada por la constante resistencia de las diversas sustancias anímicas que están en constante lucha, y sólo así puede fortalecerse y hacer accesible para el alma las verdades más elevadas y luminosas. Al igual que todo ser vivo, incluso el más pequeño, tiene que realizar una determinada actividad, el ser humano como portador de todas estas entidades, también, y ésta consiste, en primer lugar, en la espiritualización de aquellas sustancias anímicas que todavía están en grave contradicción con su verdadera tarea, pues todavía prefieren cumplir con la actividad terrenal que les es característica debido a la tarea terrenal que les correspondía en su forma anterior. Y por eso el ser humano tiene que luchar contra tantas debilidades, faltas y vicios, porque una y otra vez la peculiaridad de las sustancias ligadas en el alma irrumpe y quiere obligar a la carne, a la cubierta terrenal, a acatarla, contra lo que es necesrio ofrecer la máxima resistencia en la vida terrenal. Sólo así se comprende la extraordinaria responsabilidad que tiene el ser humano en la vida terrenal y cómo la lucha ha de ser constante para poder, verdaderamente espiritualizado al Fin de los Días, triunfar sobre todos los peligros como vencedor y habiendo resistido a toda tentación, pues ¿cuántas veces el espíritu está realmente dispuesto pero la carne es débil?

Amén

Traducido por J. Gründinger

Milagros del amor divino... Palabras del Padre...

B.D. 0717 from 21 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

He aquí, niño Mío, el milagro del amor divino todavía te es incomprensible y, sin embargo, siempre será la prueba para ti de Mi caminar entre vosotros, que Me estáis anhelando. Mira, donde dos se aman, se darán y se harán todo el uno por el otro, porque el amor sólo es real cuando se da para hacer feliz al otro. Y del mismo modo quiero hacer felices a Mis hijos, a quienes amo íntimamente, y todo el Ser de Mi amor ha de serles revelado, para que sus corazones también se vuelvan hacia Mí. Porque el amor solo puede traer felicidad cuando ambas partes están conectadas mutuamente a través del sentimiento del amor. Por lo tanto, el amor es el agente vinculante de esta manera, que une indestructiblemente a los seres para siempre, y cuando ahora tomo a un niño con Mi amor, permanece para siempre e inseparablemente conectado Conmigo, y su parte es felicidad eterna a través de Mi amor que hace feliz.

Y no os pido nada más, hijos Míos, sino que os entreguéis voluntariamente a Mí, que os dejéis apoderar de Mi amor y Me mostréis todo vuestro amor infantil. A salvo en Mi amor, os florecerá una existencia extremadamente dichosa... Yoda carga os parecerá soportable, todo sufrimiento perderá su amargura, nada os podrá asustar si sois conscientes del amor del Padre celestial... Cualesquiera que sean los sucesos que os sobrevengan y que os preocupen, os pasarán como un suspiro, sin tener un efecto agobiante, porque Mi amor mantiene todo alejado de vosotros y solo se preocupa por vuestro bienestar. E incluso lo que no puedo evitaros en términos de sufrimiento es sólo amor por vosotros y necesario para vuestra antigua felicidad completa... Por lo tanto, no os desesperéis inmediatamente, si la vida os toca fuerte, siempre Me paro detrás de vosotros y sostengo Mis manos protectoramente sobre vuestra alma, aunque el cuerpo esté expuesto a males corporales.

He aquí, niño Mío, todos los dones vienen de Mí, el sufrimiento y la alegría, y el amor deja que todo venga sobre vosotros, porque si así os acercáis cada vez más a Mí, también la felicidad se vuelve cada vez más profunda e interior, porque en la unificación final Conmigo se encuentra la felicidad suprema, que aún no es comprensible para vosotros. Quien quiera probarse digno de Mi don, debe entregarme su corazón por completo y entregarse a Mí con plena confianza y devoción, para que Yo pueda obrar en su corazón a través de Mi voluntad, para que se convierta en una herramienta voluntaria en Mis manos y simplemente escuche siempre Mi Palabra... para encontrar un día su mayor realización en Mi amor y ser inefablemente feliz en toda la eternidad... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad de escribir... Recibir la Palabra viva... Autenticidad...

B.D. 0718 from 22 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

El Señor da sabiduría infinita a los que le son fieles. A menudo pasan años antes de que un niño que está dispuesto a escribir se ofrezca al Padre en el cielo al servicio y esto también explica por qué esos escritos quedaron sin terminar durante tanto tiempo y solo a través de devoción voluntaria de un nuevo escritor podría impartirse un nuevo conocimiento espiritual. La voluntad era buena, y se creó una obra que fue agradable al Señor, porque Su Espíritu y Su Amor hablan de ella con la misma claridad, aunque la redacción tiene un carácter diferente. Cualquiera que capte el significado correcto también reconoce al Señor y no le da importancias a las otras grafías, pero también es aconsejable ejercer el mismo cuidado al evaluar cuestiones espirituales. Siempre debe recordarse que algunos se creen llamados y sin embargo no reúnen los requisitos necesarios para tan importante tarea... para solo querer cumplir la voluntad del Señor con toda devoción y verdad, Cualquiera que se esfuerce por esto con todas sus fuerzas, también será bienvenido al Señor como un siervo.

Recibir la Palabra viva también conlleva una responsabilidad para el siervo. Siempre debe controlarse a sí mismo si su voluntad está completamente subordinada a la voluntad del Señor... debe aceptar el bien espiritual sin resistencia, no sucumbir a ningún juicio propio mientras lo recibe, y mantener alejado de su corazón todo lo que podría debilitar la fuerza espiritual... debe mantener un corazón puro y hacerse digno del trato personal con el Señor... sólo entonces el amor del Señor le llega directamente en forma de Su Palabra, y sólo entonces podrá estar plenamente convencido de la verdad de lo que ha recibido y escrito.

Lo que el Señor dio a los hombres, y eso en todo momento, estaba tan formado en su estructura de oración que el significado profundo se combinó con la comprensibilidad... que quien buscó la verdad y era activo en el amor lo reconoció...Cualquiera que quiera investigar la autenticidad de la Palabra de Dios y Sus revelaciones por otros motivos, difícilmente podrá aclarar hasta qué punto los escritos son de origen divino. Porque quien se esfuerza por vivir en su espíritu, quien quiere servirle a Él y a la humanidad en verdad, nunca tendrá que temer el espíritu de la mentira, porque su voluntad y su esfuerzo son solo para el Señor, y así el Señor también protege la obra de aquellos y no deje que se vuelva perjudicial para la humanidad. Por tanto, quien se esfuerza por permanecer sujeto a la voluntad del Señor, tiene también la garantía más segura de mantenerse en la verdad, y así solo el espíritu que yace en la Palabra será siempre decisivo, pero no solo la palabra... Quien vive en el amor al Señor reconocerá también el Señor cuando se anuncie a través de boca humana o por escrito.

Por eso prestad siempre atención a lo que os revela vuestro corazón... si el amor se despierta o se anima en vosotros a través de la Palabra recibida o pasa de largo por vosotros aburrido y apático y sin impresión. Vuestro corazón os dirá en todo momento lo qué es verdad y qué es mentira... si buscáis y deseáis la verdad. Y no os preocupéis que el Padre os dejará caer en el error, Quien es la verdad Él Mismo y quiere llevarla a los seres humanos en todo tiempo y por eso no permitiría que se pierda el buscador ferviente, amante de Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“El reino de los cielos necesita violencia...”

B.D. 0719 from 23 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Sólo el que usa la violencia entrará en el reino de los cielos... Y así que se te diga que todavía hay dos diferentes sentimientos en ti que luchan por la supremacía; el deseo por el mundo acalla a veces la voz interior, y por eso te alejas del Señor. Pero por otro lado tu alma no permite la separación en la conciencia de su pertenencia a Dios y pronto trata de guiarte de regreso. Si entonces te resulta difícil de volver a establecer la relación con el divino Redentor, esto debería ser siempre un señal de advertencia para ti, porque entonces tienes que usar la fuerza para regresar a la esfera espiritual, mientras normalmente esta es el verdadero lugar de estancia de tu alma.

Y así el volverse al camino de los placeres mundanos es siempre un peligro para el alma, que sufre indescriptiblemente por la separación del Padre celestial y teme un hundimiento de tu sentimiento. Por lo tanto, aquellas personas que no pueden separarse del mundo y sus alegrías nunca podrán estar en el conocimiento (cognición), porque ellas siempre destruirán toda iluminación inicial y la luz no puede estallar y difundir un resplandor brillante donde el esplendor del mundo anula la luz del alma... Una persona no puede preocuparse seriamente por lo que es únicamente parte del alma si su mayor preocupación es el bienestar y disfrute del cuerpo. Todos los placeres mundanos sólo deben ofrecer al hombre oportunidades para probar y fortalecer su resistencia, pero si cederá al deseo del cuerpo, al niño terrenal se le debe ofrecer una prueba de resistencia aún mayor.

Esto consideradlo bien cuando el mundo os atraiga y quiera haceros incapaces para vuestra experiencia espiritual. Tales tentaciones tienen que llegaros una y otra vez para que no os volváis descuidados e indiferentes por el detrimento de vuestra alma. Toda alegría mundana, por pequeña que sea, es una perdida en el ámbito espiritual, porque en la misma medida que rendís homenaje a la primera caéis bajo el hechizo de la materia, que vuelve a obstruir vuestro camino hacia lo puramente espiritual, porque no puede existir una cosa junta a la otra, una siempre se logra a expensas de la otra y, por lo tanto, elegid siempre la correcta... elegid las alegrías del alma, la conexión espiritual con el Señor, y dejad el gozo rancio de la tierra, que no os puede dar a vuestra alma la más mínima ventaja. Porque tanto una cosa como la otra se fortalecerán en sí mismos a través del cumplimiento del deseo... Aquel que se esfuerza por los placeres mundanos lo deseará cada vez más, y la persona que se esfuerza espiritualmente también llevará un deseo cada vez mayor por ello a través de la saturación.

Por lo tanto, no hagáis ninguna concesión, sino luchad contra el deseo en vosotros, que no os servirá para nada, sino que puede ser extremadamente dañino para el alma. La alegría del alma es mucho mayor de lo que los gozos del mundo jamás pueden ser para el hombre. Y la superación de uno mismo trae consigo el éxito más hermoso... una luz radiante en que el alma se baña y esparce una luz brillante en el camino oscuro de la vida en la tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amonestación seria... (discordia y desamor)

B.D. 0720 from 24 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Donde haya discordia en la casa, allí Yo no puedo entrar, porque el amo de la casa no está preparado a Mi venida. Y por eso te mando que antes limpies tu corazón y destierres de ello cualquier sentimiento de desamor, porque esto lleva en sí mismo el germen del mal.

Obedecer todas Mis amonestaciones debe ser tu serio esfuerzo si quieres estar en la gracia de recibirme a Mí y a Mi gracia. Se te darán innumerables pequeños consejos a los que debes prestar atención y cumplir, y tu corazón superará cada vez más fácilmente lo que ahora todavía te parece insuperable. Sentir anhelo por Mí es siempre un señal de Mi obra amorosa en ti... si ahora quieres que se cumpla también en ti, entonces debes desterrar todo de tu corazón que no sea amor... Sólo necesitas nutrir dentro de ti el santo sentimiento puro del amor y aborrecer todo sentimiento impuro, pues solo aumenta la distancia de ti hacia Mí...

Cada uno vive su vida y representa su propio punto de vista, por lo que singularidad de cada individuo debe ser considerada y tenida en cuenta, y por lo tanto, cada uno tiene que soportar a su prójimo con paciencia incansable y tratar de adaptarse a esta singularidad, y si no consigue lograrlo, debe pedir Mi gracia y ayuda por ello, y le llegará la fuerza para superarse a sí mismo, y saldrá de todas las pequeñas adversidades de la vida como vencedor, mientras el amor siempre prevalezca. Por eso os he dado este campo de acción, para que maduréis y os controléis en las debilidades y errores aferrándose a vosotros.

¿Cómo debéis practicar la paciencia si queréis ser dignos de Mi paciencia?... y ¿cuánto amor tenéis que dar a vuestro prójimo si queréis estar siempre presentes de Mi amor?... Así que permaneced siempre enamorados los unos de los otros, que uno se preocupa por el otro con amor, y no levantáis ninguna barrera entre vosotros, porque todas estas pequeñas tentaciones son solo un medio para un fin... ¿Cómo podéis llegar a ser perfectos si no aprendéis a superaros a vosotros mismos?... Permaneced en el amor si también querréis permanecer en Mí; reconocidos a vosotros mismos, entonces también Me reconoceréis a Mí y os haréis dignos de Mi bendición...

amén

Participación de los seres del más allá en las lecturas...

Tus amigos del más allá te dan a conocer sobre la reunión extremadamente beneficiosa y deseada por Dios del día de hoy. Así que innumerables seres se reunieron a vuestro alrededor que están conectados con vosotros en profundo amor. Cada Palabra también encontró una resonancia en el círculo de amigos en el más allá, y un brillante circulo de luz rodeó a todos los que estaban cerca de vosotros. Las palabras del Señor fueron recibidas por ellos con igual fervor y serán propagadas e impartidas a aquellos que necesitan instrucción.

El amor del Señor es ilimitado, siempre os trae nuevas almas, y vuestra obra en la tierra es mucho más extenso para el más allá de lo que podéis imaginaros. Quienquiera que haya estado conectado con vosotros en el amor en la tierra, a través de vuestro recuerdo le llega el pedido de participar en vuestro trabajo espiritual, por lo que estáis constantemente rodeados de seres que buscan, en parte conocedores, y en parte completamente ignorantes, que os acompañan en todo momento para poder recibir las verdades espirituales de la misma fuente, porque su deseo por ellas es inefable.

Si ahora estáis en un pequeño círculo y os dedicáis al trabajo espiritual, entonces su alegría es indescriptible, ya que cada conversación espiritual es una fuente para ellos de la que también pueden sacar y saciar su hambre y sed. Se reunió un circulo alrededor de vosotros que no necesita más explicación que el hecho de que cada uno está cerca de vosotros en el amor. A quien deseabais tener a vuestro alrededor en pensamientos, estos pensamientos también lo convocaron, pero incontables seres os rodearon además de éste, porque donde los hijos de la tierra que buscan a Dios y aman a Dios se encuentran y elevan sus almas a las esferas espirituales, allí también siempre habrá un ejército de seres del otro mundo que también quieren servir al divino Señor y Salvador donde enseñan o se dejan instruir.

Se ha producido un cambio constante, vuestros amigos también querían expresarse de forma audible, pero estabais rodeados por un muro protector de figuras luminosas que no permitían que seres espirituales imperfectos se anunciaran, porque eso no es de gran ventaja para las almas que aún están luchando. Los seres humanos en la tierra ciertamente desean información de sus seres queridos que están cerca de ellos, pero estos no pueden instruiros tan a fondo, ya que ellos mismos aún no tienen un conocimiento completo y, por lo tanto, rara vez se les otorga el permiso para darse a conocer para no desviarse del esfuerzo puramente espiritual, lo que probablemente sería muy si una madurez espiritual muy alta no fuera un requisito previo para las proclamaciones.

El Señor dirige todos vuestros pasos con el propósito de un mayor perfeccionamiento, Él también vuelve a dar a esas almas en el más allá la oportunidad de poder desarrollarse más alto, y así Él les dará o rechazara... dependiendo de la necesidad, pero siempre para la mayor ventaja de las almas en la tierra y en el más allá, a las que todavía se aplica Su mismo amor y cuidado. Las almas ahora viven en constante expectativa de tales horas, que les traerán la liberación espiritual, y por eso todos los amigos del más allá quiere cuidarse que las lecciones se repitan y el trabajo espiritual avance bien, porque tales oportunidades también son de gran provecho para las almas en el más allá, cuando el amor de las personas entre sí es la fuerza motriz y todo su esfuerzo está dirigida únicamente a promover sus almas y las de sus semejantes...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocer a la Deidad solo a través del amor .... Buscadores de Dios ....

B.D. 0721 from 25 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Solo en el amor podéis reconocer a la deidad, y habrá un intenso impulso en vosotros por la verdad, si solo estáis activos en el amor. Lo que se revela a la gente es Dios como el Amor Mismo. Quien, por lo tanto, esté a la luz de la verdad debe ser tocado por el amor y ahora se adapta en todo lo que Dios quiere. Quien lleva a cabo la voluntad del señor y se esfuerza por alcanzar una perfección cada vez mayor, por así decirlo, basa todo lo que hace en el amor de Dios y, como comenzó desde Dios, se une de nuevo con la fuerza primordial de todo ser, el amor divino .... todo obrar posterior debe ahora fortalecer la fuerza interior del amor.

De ahora en adelante, el hombre tiene que atraer toda la fuerza espiritual hacia sí mismo, lo que a su vez aumenta su voluntad de amar y lo estimula a ponerlo en práctica. Porque toda la fuerza en el cielo y en la tierra se unirá, que tiene su origen en el amor de Dios, como el amor Mismo. Por lo tanto, todos los seres terrenales que buscan a Dios se internalizarán primero a sí mismos para que al aceptar la Palabra de Dios, que es la emanación del amor divino, puedan reconocer a Dios.

Y del reconocimiento surgirá el amor y continuará creciendo, y dado que Dios es el amor Mismo, la búsqueda del ser terrenal ciertamente no quedará sin éxito, porque solo el deseo de Dios ya es el amor, solo inconsciente para el hombre, porque el Señor agarra a cada ser con su amor que Le busca.

Si queréis comprender esto, echad un vistazo a la naturaleza, donde un surgimiento constante es testigo de la incansable voluntad creativa .... Del amor constantemente activo de Dios...

Todo lo que surge debe vivir para alcanzar a Dios .... Y si su camino también es infinitamente largo y incomodo, el ser tiene como la última posibilidad de vivir la vida de carne como ser humano, y esto debería traerle realización, si el libre albedrio no se opone a la voluntad divina.

De manera comprensible, el amor de Dios de apoderará de las personas donde solo la más mínima voluntad se hace notable hacia arriba, y quien quiera reconocer a Dios en su corazón, su anhelo ciertamente no quedará insatisfecho. Y toda la fuerza espiritual se unirá para reforzar la fuerza previamente aislada por la afluencia de la fuerza espiritual del más allá, por lo que una persona que busca verdaderamente a Dios nunca se sentirá débil por si misma para abstenerse de su propósito, pero obviamente le llega continuamente nueva fuerza de voluntad que le permitirá seguir el camino del reconocimiento y finalmente lo llevará a la meta ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Agarrando y desechando los pensamientos en la voluntad de Dios .... Terror de la muerte ....

B.D. 0722 from 25 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Todos los pensamientos que fluyen hacia ti son tomados por tu voluntad. Siempre se descarta la voluntad justa, entregada a Dios, que no está destinado a ser escrito. Por lo tanto, solo recibirás anuncios que corresponden completamente a la voluntad de Dios, pero en parte solo destinado a ti, en parte dados como pura enseñanza para la humanidad. Cuanto más diligente y devotamente hagas tu trabajo, que es traer bendiciones a la humanidad, más digno serás de recibir la gracia. Porque todo lo que acontece con Dios tiene siempre su sentido sabio .... Él obra constantemente para abrir los ojos de los niños de la tierra, aún ciegos, porque el amor del Señor por Sus criaturas es ilimitado, Cualquiera que se encomienda a este amor está en constante cuidado por Él.

La vida ofrece las más diversas distracciones a los hijos terrenales, pero éstas sólo contribuyen a que se olviden del Creador. Les gustaría pasar sus días en la tierra sin preocupaciones y no tener que temer el fin de su cuerpo .... Por lo que su esfuerzo se dirige siempre hacia los bienes terrenales y les gusta alejar de sí mismos el pensamiento de la muerte. Ahora, sin embargo, lo primero es dañar el alma; pero a medida que envejecen, la muerte se convierte para ellos en un pensamiento de horror o incomodidad .... Y esto no está en el orden divino. La muerte no asustará a nadie que piense en su alma durante la vida terrenal, porque entonces sólo ve en ella la liberación del alma y la entrada a la paz eterna.

La única preocupación del Creador ahora es hacer comprender al niño terrenal que la actividad terrenal sólo contribuye por la más mínima parte para la conservación de la creación divina y que el trabajo sobre el alma es la tarea más importante del ser humano en la tierra. Todo lo que sirve al cuerpo para el mantenimiento y el bienestar, tarde o temprano será víctima de la transitoriedad, pero lo que el hombre hace por la salvación de su alma es imperecedero, así como el alma misma como tal es imperecedera. El alma nunca puede perecer, pero es de mayor importancia para ella en qué condición, es decir, en qué estado de luz, entra en el más allá, porque el respectivo estado de luz es decisivo en cuanto a si el alma sufre o disfruta de la felicidad celestial. Es indescriptiblemente doloroso para el alma permanecer en el deseo de luz y tener que prescindir de la luz por culpa propia. Y el alma, a su vez, será inmensamente feliz cuando se le conceda la entrada en las regiones de luz y la cercanía del Padre celestial sea, por tanto, su parte .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amorosas Palabras del Padre ....

B.D. 0723 from 26 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Mi gracia os será concedida en toda abundancia para que podáis cumplir vuestra tarea en la tierra si tenéis la plena voluntad de acercaros a Mí y de guardar Mis mandamientos. Porque no sabéis que solo espero vuestro regreso a casa del Padre para recibiros con todo amor y que quiero ayudaros donde vuestra fuerza es demasiado débil .... En Mi tenéis vuestro amigo más fiel, el Padre más cariñoso y el protector más cariñoso para vuestra vida terrenal. Y podéis entregaros despreocupados a Mi protección con sólo sentiros hijos de vuestro Padre y entregarme vuestro corazón por el tiempo y la eternidad.

En el tiempo de Mi regreso a la tierra recibiréis todas las gracias en abundancia porque estoy tan cerca de todos los que Me anhelan que sienten Mi presencia .... Oh, haced que todos seáis dignos de Mi presencia .... no Me dejéis cortejar en vano por vuestros corazones y vuestro amor, sino abridme vuestros corazones para recibirme .... Dejadme entrar si quiero hacerme morar en vuestros corazones.

Y vuestra conducta de vida será bendecida desde esa hora en adelante, porque donde Yo Me alojo, allí el sufrimiento y la preocupación serán desterrados, porque Yo protejo a los que son Míos, que Me reconocieron. Todo recto pensar, toda voluntad dirigida hacia a Mí atrae la plenitud de Mi gracia. Quiero fortalecer vuestra fe y aumentar vuestra voluntad de amar y abrir vuestros sentidos espirituales para todo lo que viene de lo alto .... Porque Yo os amor hijos Míos, y quiero salvar vuestra alma para la eternidad .... un día Me gustaría abriros toda la bienaventuranza y por eso guiaros a la verdadera cognición ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Error espiritual .... Guiar hacia la verdad .... Valla podrida .... Instrucción viva..

B.D. 0724 from 26 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Buscad en vuestros corazones y preguntados quién se supone debe rescataros de los problemas espirituales, cuando el Señor mismo tiene misericordia de vosotros y vosotros rechazáis Su amor. Entonces considerad, que todo error en relación a lo espiritual debe ser aclarado .... considerad que es precisamente este error que mantiene al hombre en las tinieblas, pero que nunca podréis ser guiados a la verdad si vuestra voluntad no se esfuerza por eso.

Evitar conscientemente la luz debe ser inevitablemente un obstáculo para llegar a la iluminación del espíritu. Esto tendrá un efecto de tal manera que la mayoría de los seres humanos nunca podrán penetrar en la profundidad de las verdades divinas mientras permanezcan en la tierra y no deseen seriamente la verdad. Pero el amor de Dios se revelará a una pequeña parte de la humanidad, y se les puede llamar indeciblemente felices, porque están en contacto muy cercano con el Señor y Creador del cielo y de la tierra. Reconocen su misión en la tierra, tratan de hacerle justicia y actúan según la voluntad del Señor. Así que son inconmensurablemente ricos en conocimiento espiritual y encuentran su completa felicidad en resolver la tarea que el Señor les ha asignado para la vida en la tierra.

Ahora, sin embargo, el Creador divino tendrá que hacerse notar en otros lugares para tener un efecto donde no hay creencia en una expresión obvia de fuerzas del más allá. Los caminos del Señor a menudo son maravillosos y finalmente condicen a la meta. Pero cuando el Señor os traiga de nuevo Sus amonestaciones, entonces esto sucederá a menudo de manera dolorosa, porque habéis rechazado el camino del amor y la dulzura y siempre os habéis aferrado a una valla podrida, que tarde o temprano tiene que derrumbarse porque simplemente ya no puede ofrecer ningún apoyo, ya que es inútil en sí mismo y su existencia tiene que ser terminada.

La instrucción viva, que se da a los hombres en la tierra, garantiza también a quien la recibe un apoyo extraordinario y, por tanto, la correspondiente resistencia contra las hostilidades de todo tipo. Cualquier cosa que se oponga a esto finalmente será incluida y ayudará a fortalecer el baluarte alrededor de la enseñanza pura de Cristo, porque el Señor conoce a todos los que creen que están estrictamente apegados a Su Palabra y, sin embargo, solo conocen esta Palabra solo superficialmente y todavía prefieren rechazar la pura verdad que admitirse a sí mismos que ninguna inteligencia terrenal puede lograr algo que exclusivamente sólo quiere ayudar a lo espiritual a desarrollarse ....

Y quienquiera que primero permita que las preocupaciones terrenales prevalezcan y no desee y luche por la verdad con todo su corazón, no calificará como el examinador honesto y autorizado de tal revelación .... No será capaz de liberarse de la tierra, y para penetrar en las esferas espirituales, la verdad absoluta y la voluntad absoluta de llegar a Dios son la primera necesidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aprobación desde arriba para aumentar la voluntad de resistencia ....

B.D. 0725 from 27 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Los acontecimientos de la vida cotidiana cambian con la plena aprobación del Señor, y todos los acontecimientos son, por así decirlo, una aprobación de lo alto, ya que siempre apuntan a una sola cosa, fortalecer la voluntad de resistencia y dejar que el estado del alma se vuelva cada vez más brillante y claro. Donde el hombre a menudo quiere volverse tímido, usa más energía porque no le gusta su debilidad y quiere remediarla lo más rápido posible. Esta mayor generación de fuerza de voluntad para superar tales resistencias permite que el alma madure cada vez más, porque toda lucha dedicada a la resistencia espiritual está de acuerdo con la voluntad del Creador y, por lo tanto, también tiene que llevar a la perfección.

Y así. Todo acontecimiento que da lugar a una actividad espiritual viva es también permitida por Dios ya que es necesaria para la formación del ser humano y, por lo tanto, solo puede tener un efecto benéfico o también causar al hombre un mala recaída, pero esto solo si la voluntad del niño terrenal de vivir en el orden divino se debilita .... es decir, cuando todo el esfuerzo hacia arriba se siente repentinamente como inútil y, por lo tanto, se abandona. Pero eso solo es de temer con aquellas personas que nunca han tomado en serio el conocimiento acerca de la Verdad eterna o que no pueden separarse completamente de lo terrenal .... que de repente se esfuerzan por una cosa, luego la otra y que no adquieren la fuerza para la perseverancia en la oración .... Ellas siempre carecerán de fuerza para guardar los mandamientos de Dios. justo lo que les falta ya sea la fuerza de voluntad, el conocimiento o el amor, deben tratar de aumentarlo a través de la oración celosa .... no deben pasar los dones de gracia del Señor sin hacerles caso .... deben tratar de hacerse dignos de estos dones, y esforzarse tanto tiempo en la oración íntima hacia Dios para lograr la unificación con Él, Quien entonces hace le más fácil el camino de la vida al niño terrenal; porque el Señor concede todo a un niño que pide por la salvación de su alma.

Hay que señalar una y otra vez lo valioso que es cuando la persona ya no emprende nada sin haber buscado la unificación con el Padre celestial .... Porque entonces el Padre va con Su Hijo, por así decirlo .... Y donde hay una resistencias aparentes que inquietan al hijo, allí solo se allanan nuevos caminos, que aún no son del todo comprensible y claros para el ser humano, pero insertado por el sabio Creador de tal manera que una persona que se esfuerza siempre puede obtener un beneficio espiritual de ello, porque en el normal desarrollo diario de la vida en la tierra difícilmente puede desarrollarse un luchador que un día un día pueda defender el nombre de Dios con plena convicción.

Todo lo que el hombre debe representar frente a sus semejantes, primero debe haberlo experimentado en sí mismo .... debe haber penetrado espiritualmente en cada problema antes de poder explicárselo a los demás. Y si el Señor quiere hacer surgir de vosotros un ejército de combate, también debe formaros para esta disputa acerca de la verdad, y esto sólo puede suceder por el hecho de que practiquéis la lucha por el nombre del Señor contra toda la hostilidad por parte del lado terrenal .... que yerran porque no comprenden el grande e infinito amor de Dios y por eso miran todo con los ojos del mundo y, por lo tanto, persiguen intereses terrenales egoístas y sin amor y olvidándose de lo más importante, que durante la vida terrenal debe comenzar una lucha ardiente por el alma. Y trabajar con verdadero celo por Dios y por la Verdad también liberará siempre a las personas de una situación de vida deprimente y aparentemente insuperable y les dará siempre nuevas fuerzas para seguir el camino que inevitablemente debe conducir a la meta ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El destino no es un obstáculo para el reconocimiento .... El libre albedrío ....

B.D. 0726 from 29 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

He aquí, hija Mía, los innumerables, ampliamente ramificados y sin embargo siempre entrelazados acontecimientos, que vosotros llamáis coincidencias, están íntimamente relacionados con Mi creación. Un dirigente de todas las cosas y todos los eventos solo puede lograr que la creación y toda la obra en el universo siga su curso ordenado, y en este contexto os quedará claro que no podéis escapar del destino que he determinado para vosotros para vuestra vida, y eso es lo que os hace creer que solo os queda llevar a cabo lo que os ha tocado hacer por eternidades.

Por un lado, probablemente tengáis que hacerlo, pero nunca estáis obligados a adoptar una cierta creencia a través de los acontecimientos mundanos .... o aceptar una cierta actitud espiritual .... Esto dependerá totalmente de vosotros, y cada acontecimiento mundano, ya sea que parece agradable o desagradable, realmente os dará oportunidades más que suficientes para llegar al conocimiento correcto. Ninguno de los hijos de la tierra podrá decir que la vida de la tierra que se le impuso le habría impedido adquirir el verdadero conocimiento, porque Yo agrego todos los acontecimientos mundiales, aunque la gente los haga por su propia voluntad, siempre de tal manera para que den al niño terrenal la mayor oportunidad posible de promover su vida interior.

Así puede suceder que en medios de los mayores y más dolorosos acontecimientos la verdadera relación del hijo terrenal con el Padre se establezca mucho más antes que en una existencia despreocupada .... que un hijo pueda encontrar a su Padre también en esto, sin embargo, si prestan atención a los acontecimientos del entorno y el corazón no se endurece y su “yo” se pone demasiado en primer plano.

Verdaderamente doy a todas Mis criaturas lo que es mejor para ellas, porque Mi cuidado constante sólo se aplica al retorno final de Mis criaturas, y Mi amor y Mi sabiduría por lo tanto también están empeñados en dejar seguir el camino del hombre que le ofrece la mayor oportunidad de acercarse a Mí. Y es por eso que los hombres experimentan este cuidado Mío a diario y por hora con cada paso que dan en el camino terrenal trazado por Mí.

Cómo ahora aprovechan las posibilidades depende completamente de ellos. Ahí es donde entra en juego el libre albedrío. Si también dejo que los hombres tomen su libre albedrío puramente terrenal, entonces se privarían de toda posibilidad de maduración del alma, porque entonces podrían formar su vida en la tierra como convenga a todos, sin obstáculos de un poder superior .... Sus esfuerzos estarían dirigidos cada vez más al mundo, la materia se incrementaría y todo lo espiritual se reduciría. Y la obra de Mi creación sería completamente destruida al final, donde Mi sabiduría es apagada y el libre albedrío del ser humano, cuya sabiduría es insuficiente, quisiera dominar todo.

Y así, sólo tenéis que reconocer Mi amor por vosotros humanos, que sólo guio vuestra vida terrenal según Mi voluntad para poder daros algún día lo más alto .... para que podáis, sin embargo, la libertad espiritual de la voluntad ilimitadamente, tanto hacia arriba como hacia abajo. A veces vosotros también tenéis vuestro destino terrenal en vuestras propias manos y podéis formarlo como queráis, pero aun así las circunstancias y los acontecimientos siempre se acercarán a vosotros de tal manera que tendréis la misma oportunidad de formar vuestra vida interior .... si os habéis elegido vuestro destino de una manera u otra .... de modo que aparentemente podéis crear diferentes condiciones de vida por vuestra propia voluntad, pero aún tenéis que pasar por el mismo camino a través del sufrimiento y la preocupación, si este está destinado a vosotros por Mí con el propósito de progresar espiritualmente.

Basad en todo lo que se os acerque siempre este conocimiento, entonces pronto os entregaréis a Mi en plena confianza y estableceréis la relación justa entre el hijo y el Padre, que es la primera condición para cumplir debidamente la tarea en la tierra en el sentido espiritual. Y es por eso que toda experiencia espiritual nunca dependerá de la situación de la vida terrenal, sino que cada una ofrecerá suficiente oportunidad para que el hijo terrenal se someta a Mi voluntad y así pueda sacar el mayor beneficio para su alma. Y así es invalida la objeción de que la actividad o la tarea terrenal no permite profundizar en el conocimiento espiritual, porque garantizo a todos lo primero, pero lo segundo depende únicamente del libre albedrío del ser humano ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe y confianza en Dios necesaria para la resistencia .... Tempestad ....

B.D. 0727 from 30 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

El mundo entero será informado de cuán poderosa es la voluntad del Señor, y más y más pruebas de Su obra surgirán entre la humanidad y darán testimonio del amor eternamente invencible de Dios. Cuantas más señales evidentes dé el Señor a los seres humanos, mayor será la contradicción que provocarán, porque el sentido de la humanidad está muy alejado de la experiencia espiritual. Solo hay unos pocos que están en la luz, y éstos pocos pasarán un mal rato contra la mayoría de los incrédulos. Y solo la fe más fuerte y la confianza más profunda en Dios les darán la fuerza para resistir.

Pero en tiempos de necesidad, la ayuda de Dios no está lejos, y vosotros solo estáis externamente solos, pero vuestra alma no está sola, y por lo tanto no estáis indefenso expuestos a los esfuerzos y hostilidades de los semejantes incrédulos. Todo lo que os parece inquietante, que se dirige contra vosotros, por así decirlo, es como una tormenta que os azotará pero que no podrá derribaros si vosotros mismos ofrecéis resistencia. Y el Señor nunca permitirá que el poder de la tempestad sea mayor que vuestra resistencia si tan solo permanecéis fieles a Él y reconocéis la omnipotencia de Dios en todo lo que os rodea y por tanto confiáis en Él con plena fe.

El único peligro para vosotros radica en el hecho de que abandonáis al Señor en aras de ventajas externas .... Pero el que no desea tal cosas en éste permanece la fuerza de Dios y lo fortalece contra todo lo que es hostil a Dios. Y siempre se levantarán nuevos mensajeros para la gloria de Dios .... Un milagro del amor divino se desvanece visiblemente donde el anhelo por el mundo es tan inconfundible, y sólo aquel que da la espalda al mundo reconocerá este milagro y lo hará indeciblemente feliz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor es el polo opuesto del poder maligno .... Muro divisorio .... Palabra de Dios es vida ....

B.D. 0728 from 30 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

En cuanto aumenta el número de aquellos que tienen acceso a Mi Palabra, el adversario pierde poder porque todo lo que vive en Mi Palabra también está en el amor .... Y el amor es el polo opuesto del ajetreo de las tinieblas. Quien entonces vive en el amor es inalcanzable para las fuerzas del mal .... el amor erige un muro divisorio insuperable entre sí y el poder del mal y está protegido contra todos los ataques de este lado, porque el amor es considerablemente más fuerte y no puede ser vencido por el poder del odio.

Cuánto más fuerte sea la voluntad de amar, más viva también será la fe, y en la aceptación de la Palabra de Dios toda acción es bienaventurada porque sólo el cumplimiento activo de Mi enseñanza es el arma más segura contra todo lo que viene de abajo. Mi Palabra es y permanece para siempre .... mantenerse firme en Mi Palabra significa vivir .... pero el poder del mal es destrucción y muerte. Por eso, quien oye Mi Palabra y obra conforme a ella, tiene que vivir en la eternidad. Y quien busca el mismo poder en las obras del amor al prójimo, reconoce también a Dios, porque ya está absorbido en Mí por las obras del amor.

Quien hace del amor su primer principio cumple las condiciones de la vida .... Porque verdaderamente ha elegido la mejor parte, que está en el poder del amor divino y al mismo tiempo está protegido contra el contrapoder que todo lo destruye. El hombre pierde todo miedo a la muerte cuando el amor actúa en él, porque su espíritu cobra vida y ha encontrado el puente hacia el más allá. ¿Cómo podría entonces la muerte asustarlo si ya está en las esferas de luz .... cómo debería temer a la muerte si ya tiene la vida eterna dentro de él? .... ya que se apartó del poder que querría su destrucción, y así fue devuelto a la vida. Todo lo que es amor, es eterno .... pero transitorio, en cambio, lo que no lleva dentro de sí el amor divino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nochevieja .... Intoxicación de los sentidos ....

B.D. 0729 from 31 de diciembre 1938, taken from Book No. 15

Debes asumir cada prueba y mostrarte a la altura. Y si el Señor te advierte que tengas paciencia, sométete humildemente a Su voluntad, porque sólo Él sabe lo que te conviene.

Durante este tiempo todo en la tierra trata de intoxicarse de los sentidos. Solo hay unos muy pocos que se contemplan a sí mismos en silencio y recuerdan a su Creador. Y el Señor ve con infinita melancolía el ajetreo de Sus criaturas, que no quieren prescindir de nada en la tierra, lo que les da placer, y que sin vacilar dan los beneficios, que sólo benefician al alma. No consideran que pueden estar en el punto de inflexión de la vida .... que hoy todavía pueden estar en medio de la vida terrenal y mañana en la puerta de la eternidad y que entonces dejarán la vida terrenal apenas preparados para la eternidad.

Todo disfrute de la vida debe tener un efecto desfavorable en el alma, y el alma se daña en la misma medida en que el cuerpo se deleita en la buena vida. En un tiempo de goce desinhibido de la vida, se le concede todo el poder al adversario; puede apoderarse de los sentidos de los hombres y así tener un efecto destructivo en el alma, y todos los demonios ganan influencia en ésta, ya que el hombre está mucho más inclinado a vivir la vida terrenal al máximo que ocuparse de cosas espirituales, y el ejército de seres espirituales del más allá realmente no tiene un trabajo fácil si también quiere ejercer su influencia sobre los niños terrenales.

El verdadero conocimiento retiene a los hombres de tales actividades indignas, pero es indescriptiblemente difícil para los hombres en la tierra encontrar la unión con el mundo espiritual o mantenerla. Por lo tanto, los seres espirituales buenos como los malos desarrollan una actividad indescriptible para atraer a los seres humanos bajo su hechizo, porque el poder del mal probablemente tiene una gran ventaja considerable .... mantiene la ventaja porque la voluntad humana es demasiado materialista y ve la felicidad solo en la embriaguez y en el cumplimiento de sus deseos. Todo el esplendor del mundo impide la contemplación interior de la eterna Deidad, el ser humano está muy alejado de todo lo puramente espiritual .... está en las tinieblas porque el esplendor terrenal no da luz al alma .... esta tiene hambre y está en la miseria .... aunque el cuerpo se deleita en la abundancia, y hay pocas posibilidades de que el niño terrenal, en medio del ajetreo y bullicio del mundo, deje que sus pensamientos vaguen hacia arriba y se separe voluntariamente del esplendor terrenal, que es solo apariencia y no puede ofrecer ninguna ventaja al alma.

Cualquiera que pueda resistir a tiempo a tales tentaciones, que preste atención a llevar la luz al alma y de buena gana permita que el cuerpo prescinda, estará visiblemente en una bendición, porque los seres espirituales están extremadamente dispuestos a ayudar a aquellos que se esfuerzan, fortalecen toda fuerza por débil que sea, ayudan al alma que lucha, y el alma acumula tan grandes beneficios de horas aparentemente inútiles que el hombre solo puede ganar cuando el cuerpo se niega a sí mismo la alegría y el placer en los asuntos mundanos. Porque la felicidad del alma está por encima de todo gozo terrenal del cuerpo .... Pero esto es incomparablemente más valioso que las horas de goce imperturbable de la vida .... porque este último es transitorio, pero el primero permanece por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Leyes divinas .... Pecado ....

B.D. 0730 from 1 de enero 1939, taken from Book No. 15

Una ley eterna determina las pautas para todo pensamiento y acción, es decir, se requiere el uso de todas las fuerzas para la más estricta observancia de los mandamientos divinos, que a su vez son solo las exigencias claras que corresponden al orden divino y por lo tanto siempre se adaptan a las leyes de la naturaleza dadas por Dios. Una ley, por así decirlo, dictada por el supremo Legislador significa, por tanto, la pauta de todo pensar y actuar, que .... para corresponder a la voluntad de Dios, debe adaptarse a las exigencias divinas. En consecuencia, cualquier desviación o contravención debe ser reconocida y sentida como mala o pecaminosa; asimismo el encajar en el orden divino debe tener tal efecto que la satisfacción interior y el inequívoco progreso espiritual sean el resultado de un andar por la tierra agradable a Dios y observador de Sus leyes.

Donde no se presta atención a las leyes divinas, muy pronto surge una situación inestable, que comprensiblemente se manifiesta exactamente de manera contraria .... en ceguera mental, vida interior subdesarrollada y severa desesperanza con respecto a una vida en el más allá en bienaventuranza después de la vida terrenal. Pero si el niño terrenal siempre está atento a realizar siempre su pensar y actuar en el sentido del orden deseado por Dios su estado espiritual será siempre más lúcido y claro y ahora también podrá distinguir hasta qué punto toda la creación está sujeta a las leyes divinas .... es decir, cuál es la tarea destinada a cada obra de la creación y por qué la violación de los mandamientos de Dios tiene consecuencias tan graves. Porque pronto debe reconocer que ningún ser puede violar las ordenes de Dios, sin sufrir graves daños en relación a lo espiritual.

El hombre ciertamente tiene la libertad de voluntad para oponerse a estas órdenes, pero entonces bajo su propia responsabilidad y riesgo, y en el futuro previsible ningún ser podrá ignorar las leyes sin sufrir daño en su alma, porque en el corto tiempo terrenal uno siempre debe esforzarse por cumplir con todas las exigencias de la Deidad eterna, si el alma ha de poder registrar una ventaja notable. Sólo un reconocimiento total de las leyes divinas y una observancia conscientemente alegre de lo mandamientos de Dios pueden lograr la madurez del alma como Dios Mismo lo quiere .... que el niño terrenal se acerque a Él y se haga digno de Su amor y gracia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Alma después de la muerte ....

B.D. 0731 from 2 de enero 1939, taken from Book No. 15

Liberada de todas las dificultades, el alma busca el camino hacia la luz, y los seres espirituales la ayudan, que se esfuerzan con todo amor por mostrarle el camino. Y así el alma reconoce su estado con toda claridad y es capaz de deprenderse de la materia, si tan sólo siente el deseo de liberación eterna de sus grilletes, que le han tocado desde tiempos inmemoriales.

Si el espíritu de Dios en el hombre se ha unido con el Espíritu eterno del amor, entonces se ha logrado la libertad para el alma .... Ella encuentra la paz más y la felicidad más profunda, porque el anhelo en los días de la tierra era la unión con Cristo, y es ahora que se está cumpliendo.

Y así, abandonad cualquier lamento, que aún estáis en la tierra, porque vuestro cuerpo sigue siendo una carga para vosotros, y vuestra alma está atrapada en su caparazón .... Deshaceros de lo que todavía os impide .... buscad también despertar el anhelo de liberación en vosotros .... vivid con miras al hecho de que vosotros también algún día tendréis que estar en la puerta de la eternidad y sabed apreciar la libertad espiritual del alma .... no tengáis miedo cuando se acerque vuestro fin y el espíritu en vosotros os guiará para que podáis esperar esa hora con alegrías, porque entonces estáis en la entrada de la vida eterna, y el Padre celestial viene a encontraros con los brazos abiertos, si ya Le habéis encontrado en la tierra a través de Su amor.

Y entonces deseáis la muerte vosotros mismos, porque su aguijón no os hace daño .... Habéis vencido, a través de la noche habéis llegado a la luz eterna, habéis renunciado al mundo y solo habéis vuelto vuestra mirada hacia el cielo. Y los que os aman se reúnen y os llevan a casa, a la casa del Padre. Y los que mueran en Cristo serán salvos y cantarán alabanzas y gracias al Creador por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confiar en Dios... Preocupaciones terrenales .... “Señor, hágase tu voluntad”

B.D. 0732 from 2 de enero 1939, taken from Book No. 15

Y si sois conscientes de que el Padre os protege estaréis libres de cualquier peso terrenal, y el deseo de alimento espiritual aumentará en vosotros y la resistencia del exterior se disminuirá. Y, por tanto, todos los hombres deberían tener cuidado de poner sus preocupaciones en un segundo plano y entregarse conscientemente al Señor, Quien dirige cada acontecimiento de acuerdo con Su voluntad y con la sabiduría divina, y por lo tanto, solo exigís protección espiritual, pero la protección corporal se otorga a vosotros también, si solo confiáis.

Porque solo ahora reconocéis la guía de arriba .... Sois capaces de manejar todo si os entregáis voluntariamente al Señor .... Él, que os manda todo, igualmente puede quitároslo nuevamente, ya sea dolor o alegría, enfermedad y preocupación o suerte. A medida que lo recibáis, os será útil .... Si sois sumisos, así también estáis seguros de la bendición, pero resentimiento o rebelión no pueden producir el resultado que se requiere para vosotros y la salvación de vuestra alma, y ahora tenéis que aguantar aún más hasta que hayáis reconocido el sentido de la misión desde arriba y encajáis de buena gana.

Por lo tanto, recordad en todo sufrimiento que todavía tenéis que soportar esto por vuestro propio bien, siempre y cuando aún no hayáis alcanzado el estado de madurez. Cada advertencia de este tipo se basa en una necesidad, que probablemente no querréis ver, pero que obliga al Padre celestial a intervenir porque es para vuestro bien. Y cuanto más paciente y devotamente os sometéis a la voluntad del Señor, más rápido se os quitará toda calamidad, porque Él que os manda esto también se os quitará cuando haya llegado el momento.

La parte viva es el amor del Señor, pero quien está muerto en espíritu, no reconoce el amor de Dios .... pero el amor de Dios siempre se expresa donde la vida está en peligro .... El que quiere vivir, no debe perecer, y quien esté en peligro de caer en el sueño debe ser impedido .... Y vivirá todo espíritu, que siempre reconoce la guía de Dios en cada situación de la vida, en las penurias y las molestias de la vida cotidiana .... el que siempre ora: “¡Señor, hágase tu voluntad en el cielo y en la tierra!”

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios .... Amor .... Verdad .... Sabiduría ....

B.D. 0733 from 3 de enero 1939, taken from Book No. 15

Y serán necios quienes se nieguen a aceptar la Palabra de Dios .... no tendrán consuelo en la necesidad y el sufrimiento y también tendrán que carecer de cualquier apoyo en tiempos difíciles, porque si el Señor Mismo está dispuesto a daros todo con Su Palabra y no respetáis Su regalo, tendréis que pasar hambre y estar solos y abandonados en la vida.

La pura Palabra de Dios es el regalo del Creador desde el principio .... venía a la gente desde arriba en todo momento .... era la conexión de la Deidad eterna a los seres terrenales. Quién quisiera escucharla y estaba enamorado de Dios escuchó estas Palabras .... Porque sucede lo que el hombre quiere .... El que pide a Dios, el Padre se da a conocer a través de Su Palabra. Es la Palabra el portador del amor divino y de la fuerza divina, y aquellos que se hacen dignos del amor y de la fuerza de Dios escucharán esta Palabra ....

El amor de Dios se revela al niño de la tierra a través de la Palabra, y hasta el final del mundo Dios se dará a reconocer a aquellos, que son Sus hijos. El que tiene esta Palabra ya es bienaventurado en la tierra, y el que vive de acuerdo con la Palabra de Dios, suyo es el reino de los cielos .... la felicidad eterna. Pero ay de aquellos que se oponen a la Palabra de Dios, no solo carecen de todo lo que es necesario para la salvación, sino que también serán victimas del juicio si no reconocen su mal en el momento adecuado.

Lo que el Señor da a los Suyos debe facilitarles el camino en la tierra y mostrarles los caminos y medios para encontrar el camino de regreso al Padre celestial. Pero, ¿cómo se os debe ofrecer tal ayuda, que rechazáis la Palabra de Dios y su gracia visiblemente mostrada?

El amor del Padre se esfuerza una y otra vez por llevar al niño terrenal el conocimiento de su tarea terrenal, de la relación correcta del niño con el Padre y de todos los medios de gracia, cuya aplicación conduce a la meta en poco tiempo, y el Padre repetidamente les da la Palabra a Sus hijos para que no se vayan abandonados y sin ayuda por la vida. Y, por tanto, todo el mundo estará en la bendición de la Palabra de Dios que no cierra su oído al regalo que viene desde arriba, sino que, hambriento y sediento, recibiendo un refrigerio que el Señor ha bendecido con Su fuerza. Qué vacía es la vida para el hombre que no saca todo de la Palabra de Dios .... Reconocimiento, fe y de este amor a Dios y al prójimo.

Cuando Dios el Señor aparezca visiblemente, que comunique Su Palabra a la humanidad y predique de Su amor, a las personas de buena voluntad, entonces también permanecerá en el amor y la gracia de Dios, quien toma en consideración Su Palabra y está impregnado por el Espíritu del amor que habla de la Palabra del Señor. El Señor dio en todo tiempo, a todas generaciones y a todos siempre y permanentemente siempre lo mismo .... la Verdad .... Porque la Palabra de Dios sólo puede ser pura Verdad porque procede de Dios como la Verdad Misma. La Palabra de Dios también tiene que ser Amor puro, donde el punto de partida de la Palabra es también el Amor mismo ....

Y de este modo toda sabiduría tendrá que ser accesible para el niño terrenal, porque la Sabiduría eterna Misma instruye al niño terrenal. Y así, el que acepta la palabra de Dios permanecerá firme en la verdad, el amor y la sabiduría .... Y durará por toda la eternidad, porque la verdad, el amor y la sabiduría de Dios no pueden perecer .... Pero el que rechaza la Palabra de Dios está cerrado a toda verdad, amor y sabiduría, igualmente por un tiempo ilimitado ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Participación de los seres del más allá en las lecturas ....

B.D. 0734 from 4 de enero 1939, taken from Book No. 15

Tus amigos del más allá te dan a conocer sobre la reunión extremadamente beneficiosa y deseada por Dios del día de hoy. Así que innumerables seres se reunieron a vuestro alrededor que están conectados con vosotros en profundo amor. Cada Palabra también encontró una resonancia en el círculo de amigos en el más allá, y un brillante circulo de luz rodeó a todos los que estaban cerca de vosotros. Las palabras del Señor fueron recibidas por ellos con igual fervor y serán propagadas e impartidas a aquellos que necesitan instrucción.

El amor del Señor es ilimitado, siempre os trae nuevas almas, y vuestra obra en la tierra es mucho más extenso para el más allá de lo que podéis imaginaros. Quienquiera que haya estado conectado con vosotros en el amor en la tierra, a través de vuestro recuerdo le llega el pedido de participar en vuestro trabajo espiritual, por lo que estáis constantemente rodeados de seres que buscan, en parte conocedores, y en parte completamente ignorantes, que os acompañan en todo momento para poder recibir las verdades espirituales de la misma fuente, porque su deseo por ellas es inefable.

Si ahora estáis en un pequeño círculo y os dedicáis al trabajo espiritual, entonces su alegría es indescriptible, ya que cada conversación espiritual es una fuente para ellos de la que también pueden sacar y saciar su hambre y sed. Se reunió un circulo alrededor de vosotros que no necesita más explicación que el hecho de que cada uno está cerca de vosotros en el amor. A quien deseabais tener a vuestro alrededor en pensamientos, estos pensamientos también lo convocaron, pero incontables seres os rodearon además de éste, porque donde los hijos de la tierra que buscan a Dios y aman a Dios se encuentran y elevan sus almas a las esferas espirituales, allí también siempre habrá un ejército de seres del otro mundo que también quieren servir al divino Señor y Salvador donde enseñan o se dejan instruir.

Se ha producido un cambio constante, vuestros amigos también querían expresarse de forma audible, pero estabais rodeados por un muro protector de figuras luminosas que no permitían que seres espirituales imperfectos se anunciaran, porque eso no es de gran ventaja para las almas que aún están luchando. Los seres humanos en la tierra ciertamente desean información de sus seres queridos que están cerca de ellos, pero estos no pueden instruiros tan a fondo, ya que ellos mismos aún no tienen un conocimiento completo y, por lo tanto, rara vez se les otorga el permiso para darse a conocer para no desviarse del esfuerzo puramente espiritual, lo que probablemente sería muy si una madurez espiritual muy alta no fuera un requisito previo para las proclamaciones.

El Señor dirige todos vuestros pasos con el propósito de un mayor perfeccionamiento, Él también vuelve a dar a esas almas en el más allá la oportunidad de poder desarrollarse más alto, y así Él les dará o rechazara .... dependiendo de la necesidad, pero siempre para la mayor ventaja de las almas en la tierra y en el más allá, a las que todavía se aplica Su mismo amor y cuidado. Las almas ahora viven en constante expectativa de tales horas, que les traerán la liberación espiritual, y por eso todos los amigos del más allá quiere cuidarse que las lecciones se repitan y el trabajo espiritual avance bien, porque tales oportunidades también son de gran provecho para las almas en el más allá, cuando el amor de las personas entre sí es la fuerza motriz y todo su esfuerzo está dirigida únicamente a promover sus almas y las de sus semejantes ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Valor de la obra de Redención... El sufrimiento terrenal de Jesús...

B.D. 0735 from 5 de enero 1939, taken from Book No. 15

Darte cuenta de cuán impotente sería un niño terrenal a merced del poder del mal si el divino Salvador no hubiera quebrantado el poder de la muerte en Su amor... Y cuán inútil sería toda la lucha en la tierra sin la obra de Redención del Señor. De la noche de tinieblas el alma encuentra el camino a la luz por la fe en el divino Redentor; por su propia voluntad el alma elige el camino que lleva a la formación iluminada de su ser... E inevitablemente el amor divino debe impregnar el alma cuando piensa en el Redentor y en todos los sufrimientos y dolores por lo que pasó el Redentor por la humanidad pecadora.

El amor de Dios es infinito, y sólo en el conocimiento de este amor es comprensible el sacrificio que el Señor hizo por los humanos terrenales y por todos los seres del universo... Lo que el Señor hizo por la humanidad se ha convertido en una bendición para cada individuo, y todo el universo está a la luz de la verdad a través de la obra del amor de Dios por el hombre.

La tierra estaba destinada a ser la portadora de la Deidad eterna en encarnación terrenal. Y por eso un niño terrenal que está de pie en plena fe puede redimirse a sí mismo mientras está todavía en la tierra, si sólo es capaz de amar al divino Redentor con toda la intimidad de su corazón... porque sólo el amor vence la muerte... Sólo el amor libera al alma de los grilletes de la materia, y en el amor por el divino Salvador, el niño terrenal se somete voluntariamente al Padre celestial y acepta agradecido las gracias de la obra de Redención de Su mano.

Sin embargo, el humano que aún vive en la tierra no es capaz de reconocer en toda su profundidad y significado el mayor acto de gracia desde el principio del mundo... Sabe bien que el amor del Padre por Sus hijos Se ha sacrificado por ellos, y por lo tanto, también sabe que sin la divina obra de Redención, el hombre habría sucumbido irremediablemente a la muerte eterna y, sin embargo, este conocimiento no puede acercarse a dar información sobre el alcance de la encarnación de Cristo para toda la obra de creación de Dios, y aún es más difícil poder penetrar en el sufrimiento y la muerte de Jesús en la cruz, sin este conocimiento del grandísimo amor de Dios. Por lo tanto, no podrá medir de la manera más remota qué sentido de sacrificio tuvo que cobrar vida en un ser humano y cuán indeciblemente sufrió el Salvador ya que Su cuerpo fue también humano como el todos los seres terrenales por los cuales el divino Salvador hizo el mayor sacrificio.

Estaba en una angustia espiritual indecible, y solo el amor más profundo por la humanidad Le dio la fuerza para dejar que el cuerpo terrenal pruebe todos los tormentos y sufrimientos, y así la obra de Redención fue una superación de la muerte y su poder, ya que la Deidad no dejó sufrir a Jesús sobrenaturalmente, sino solo al ser humano terrenal, Que probablemente albergó la Deidad eterna en Sí Mismo, pero sintiéndose completamente terrestre, tomó sobre Sí el sufrimiento indecible de la muerte en la cruz y así venció verdaderamente a la muerte, de modo que el horror de la muerte fue quitados de todos los que creen en el divino Redentor, que Lo aman de todo corazón y Le piden perdón por sus pecados...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Concepto “gracia” ....

B.D. 0736 from 8 de enero 1939, taken from Book No. 15

Los mundos pasarán y los soles perderán su brillo, pero la gracia de Dios se descenderá para siempre e inmutable sobre sus criaturas. Porque lo que ha surgido de Él también va por el camino de la perfección, y sin la gracia divina el camino nunca se puede recorrer. Por lo tanto, todo es organizado tan infinitamente sabio que el ser es atrapado por el fluido de la gracia divina, si tan solo este mismo no se opone al influjo de la gracia .... Quien vive en la gracia podrá recorrer sin dificultad el camino de la perfección, pero quien lo rechace deberá superar obstáculo por obstáculos .... su alma no encontrará la fuerza para liberarse, y el espíritu dormirá en ella inconsciente, sin despertar para el autodesarrollo, porque sin la gracia divina la obra de la liberación es demasiado difícil para los seres.

Entonces si la gracia de Dios es una condición básica para la Redención, es decir, es indispensable, entones también es comprensible ahora, cuánto tiende el obrar de la Deidad a explicar el concepto de la gracia a los seres con el mayor detalle, porque hasta cierto punto hay posibilidades ilimitadas que se les ofrece a los seres que luchan por la perfección para lograr su objetivo.

La Deidad eterna, en su infinito amor y sabiduría, ha pensado muy bien en la lucha extremadamente difícil que tiene que soportar, pero esta lucha no se puede evitar si se debe producir un desarrollo en seres semejantes a Dios, que debe ser perfecto en todo, cuán perfecto es el Padre Celestial Mismo .... una lucha con la propia fuerza para alcanzar este estado de perfección no tendría mucho éxito en la contra influencia del poder maligno, porque este último es más fuerte y el ser no podría ofrecer la resistencia necesaria.

Y así Dios apoya a los que se profesan a Él, que consciente o inconscientemente anhelan la unión con Dios, y esto en todos los sentidos. La “ayuda a ascender a Dios” .... así tendría que llamarse todo lo que se hace accesible a los hombres bajo el concepto de “gracia” .... el hombre no capta el significado de la palabra en toda su profundidad ....

En todas partes y en todo momento la ayuda de Dios viene hacia al ser y solo quiere ser captada. Una oración íntima por el apoyo de Dios le da esto en plenitud, y por eso el hombre puede dedicarse al trabajo de su alma con plena confianza, porque si es creyente y se dirige al Padre Celestial en busca de ayuda, estará tan lleno de gracia que tendrá la seguridad del mayor éxito. Estando bajo el divino sol de la gracia, circunnavegará fácilmente los acantilados más peligrosos y recorrerá las rutas más arduras con facilidad .... su alma sentirá el aflojamiento de las cadenas, el espíritu se agitará y romperá la envoltura y finalmente se unirá con el Espíritu de amor de Dios .... y todo esto solo por la gracia divina que cada ser puede pedir .... que Dios nunca distribuye de manera limitada, sino que puede ser recibido en cantidades desmesuradas, por cada uno que solo lo desee.

El Creador divino exige de Sus criaturas un desarrollo superior en gran parte, pero al mismo tiempo les da las instrucciones y los medios a mano para que puedan corresponder al deseo del Creador. Así, nuevamente la obra en sí misma no es difícil, si solo la voluntad se esfuerza por lo mismo, porque el Señor no manda a la voluntad del ser .... formar a la voluntad se deja solo en manos del ser, pero también aquí la oración por la gracia de Dios puede proporcionar una ayuda poderosa, porque el amor de Dios está activo dondequiera un ser se vuelve hacia Él y distribuye las gracias ilimitadamente, para que el ser imperfecto conozca siempre y constantemente un salvavidas que puede agarrar en la necesidad y el peligro, y un ser suplicante nunca se quedará sin ayuda, que anhela la gracia divina ....

(08.01.1939) E innumerables seres sentirán la gracia de Dios en sí mismos mientras estén dispuestos a recibir. La fe viva y el amor activo permiten que las corrientes de la gracia de Dios fluyan hacia ellos .... Dios siempre se encontrará con el ser de una manera servicial, para facilitarle el camino hacia arriba, para protegerle del poder del mal y asegurarle la unión con el Espíritu eterno de amor, porque “de cierto os digo”, dice el Señor, “vuestro sufrimiento será pequeño en la tierra si usáis Mi gracia .... podréis alcanzar la altura más alta y entrar en contacto inmediato Conmigo y vuestra alma flotará en la luz ....”

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Leyes de la naturaleza .... Transformación y explotación abusiva de la tierra

B.D. 0737 from 8 de enero 1939, taken from Book No. 15

En el mundo visible, todas las leyes de la naturaleza son dadas por el Creador de tal manera que la más mínima contravención provoca igualmente una destrucción visible de lo creado y, por lo tanto, la voluntad divina y Su omnipotencia tienen que permanecer activas para preservar lo existente. Un ser, ya sea del mundo espiritual o terrenal no puede producir arbitrariamente un cambio en los acontecimientos naturales que no corresponda a la voluntad del Creador. Por lo tanto, el hombre nunca podrá influir en las leyes de la naturaleza de ninguna manera, y sus esfuerzos por anularlas serían en vano.

Sin embargo, hay muchas oportunidades para que el hombre coopere activamente en la voluntad de Dios y, por lo tanto, participar en la formación o remodelación de la superficie terrestre, así que en cierto sentido también ya siendo creativo en la tierra. Pero entonces la voluntad del ser humano tiene que someterse siempre a la voluntad divina para que las obras creadas perduren. Todas las acciones humanas tienen que adaptarse a las leyes de la naturaleza, ya que ignorarlas puede resultar en una destrucción inmediata o en un deterioro lento del conjunto.

Donde la fuerzas de la naturaleza, que corresponden a la voluntad de Dios, se muestran beneficiosas para la actividad terrena, allí también se verá favorecida toda actividad humana, es decir, el ser humano entonces sólo realiza lo que es la voluntad de la Deidad eterna, aunque aparentemente voluntariamente, mientras que toda obra que no es querida por Dios, como violando las leyes de la naturaleza, sólo resultará en fracasos. Las consecuencias a menudo no se notan de inmediato, y esto lleva a los humanos a la falacia de que pueden actuar a su propia discreción, pero entonces los efectos dañinos en la humanidad son más extensos, pero al hombre ciego a menudo todavía no es prueba suficiente de sus acciones y pensamientos equivocados. Así también la sobreexplotación dentro y en la tierra, tendrá un efecto aterrador en la gente, si toma dimensiones que no corresponden a la voluntad de Dios ....

(Interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Continuación al No. 0737) Leyes de la naturaleza .... Transformación y explotación abusiva de la tierra ....

B.D. 0738 from 8 de enero 1939, taken from Book No. 15

En el futuro, probablemente se promoverá toda reorganización, y se tratará de sacar las consecuencias presentando todos los daños que se produzcan como inevitables para la necesidad de la vida, pero esto solo será posible hasta que se manifiesten las consecuencias más graves que son amenazantes para la vida de los humanos. Porque el mal menor es la carencia, pero querer remediar esto poniendo en peligro la vida, eso va en contra del orden divino y por lo tanto contra las leyes de la naturaleza.

Por lo tanto, el Señor advierte contra cualquier intervención violenta en Su obra de creación si las personas no quieren entregarse a sí mismas a la destrucción; y es mucho más aconsejable contentarse con poco y no querer quitar los productos de la tierra en exceso, porque si esto sólo pasa por aumentar los bienes terrenales, el divino Creador no dará Su visto bueno, porque tal esfuerzo no sería constructivo, sino destructivo y, por lo tanto, debe tener un efecto desventajoso para la humanidad.

Sin embargo, si basáis todas vuestras acciones y vuestras decisiones únicamente en la preocupación por el bienestar de la humanidad .... de modo que solo se cubran las necesidades de la humanidad mientras que ponéis vuestra propia ventaja terrenal en un segundo plano, entonces la voluntad de amar del Creador se activará y se esforzará por reponer lo que fue quitado de la tierra para el bien de la humanidad, porque entonces las personas no actúan por su propia voluntad sino por la voluntad de Dios, y esto no es una ofensa contra las leyes de la naturaleza, sino que corresponde completamente al orden divino.

El curso del mundo demostrará que toda destrucción tiene su origen en una codicia insaciable por las posesiones terrenales y que la voluntad de Dios se detiene allí donde se ha llegado a un cierto límite si Él no quiere que la humanidad caigo por completo en la ruina. El hombre, por lo tanto, nunca puede actuar contra las leyes divinas con impunidad si no quiere ponerse en peligro a sí mismo y a sus semejantes en cuerpo y alma ....

(Interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Continuación al No. 0737 y 0738) Leyes de la naturaleza .... Transformación y explotación abusiva de la tierra ....

B.D. 0739 from 9 de enero 1939, taken from Book No. 15

Por tanto, escuchad la voz de arriba: Es un juego atrevido querer desafiar a la naturaleza en áreas que se supone deben servir al pueblo tranquilo y pacifico para nutrir sus cuerpos, la sobreexplotación de la tierra es impulsada con demasiada fuerza. Un gran número de espíritus de la naturaleza inmaduros deben ser liberados en tal área, que ahora también se expresarán, y su actividad entonces de ninguna manera quedará oculta al medio ambiente, sino que se prepararán las erupciones del interior de la tierra, que son precisamente la actividad de tales espíritus de la naturaleza liberados.

Tal proceso sólo puede ser comprendido por aquellas personas que intentan imaginarse qué tremenda actividad debe desarrollarse cuando la forma rígida, que alberga lo espiritual, se afloja de repente y todo lo espiritual que nunca puede permanecer ocioso, ahora entra en plena actividad .... que esta actividad de laguna manera tiene que expresarse ahora. Los seres humanos no consideran que son ellos mismos los que sufren y que la obra de los espíritus de la naturaleza se hace sentir de tal manera que tarde o temprano la paz de los seres humanos se ve gravemente perturbada por los cambios en la naturaleza, que a su vez ponen en entredicho la nutrición de los seres humanos, y también se hacen notar de otro modo al tener un efecto desfavorable en la mente, en el alma del ser humano, y así las personas que habitan tales regiones están expuestas a las malas influencias de los seres espirituales inmaduros que se han vuelto libres.

Sólo una persona espiritualmente avanzada puede verdaderamente juzgar esto .... las personas sin tal conocimiento aceptan todos estos fenómenos como algo natural y no saben que ellos mismos tienen la culpa de la desafortunada situación física y mental en la que se encuentran en la tierra, y eso sólo por la fuerte codicia de ganancia, que es la razón de tratar de penetrar en la tierra para despojarla de tantos valores como sea posible ....

Pero tal afán nunca puede encontrar el consentimiento del Creador, por lo que una acción contra Su voluntad y contra las leyes de la naturaleza traerá una remodelación de la tierra, que no tiene un efecto favorable en los seres humanos y mucho menos en su alma. Porque el hombre no debe luchar contra las leyes de la naturaleza si no quiere sufrir daños en cuerpo y alma .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contemplación interior .... Fuerza de voluntad a través de la gracia divina ....

B.D. 0740 from 10 de enero 1939, taken from Book No. 15

Lo más importante en la vida es que a menudo mantenéis una contemplación interior dentro de vosotros mismos .... que os esforzáis siempre por alcanzar la bendición de la gracia de Dios, porque la gracia de Dios vivifica la fuerza de voluntad .... Lejos del mundo, en el tiempo de la tranquilla contemplación, sentiréis el fortalecimiento de la voluntad y ningún obstáculo se opondrá al alma cuando quiera emprender el camino hacia arriba. Todo lo que el alma necesita se le concederá generosamente en cuanto se esfuerce, pero sin la gracia que fácilmente puede obtener, es bastante más difícil salir adelante, incluso en su mayoría completamente cuestionado, porque el niño terrenal prefería retroceder en su esfuerzo que permanecer en el mismo nivel de desarrollo, si el amor de Dios no le ayudaría a través de Su gracia.

Así que no os olvidáis de pedirla, ya que vuestra propia voluntad es esencial .... pero os será provista en abundancia en cuanto vuestra voluntad os la pida .... Nunca debéis olvidar que el Padre celestial os concede toda ayuda posible, pero que ésta siempre debe depender de vuestra voluntad .... que la gracia de Dios no os puede ser concedida mientras no la anheléis y la pidáis vosotros mismos. Si queréis, recibiréis .... pero apoyaros sin vuestra voluntad significaría permitir que surgieran seres ociosos por voluntad de Dios, que estarían privados de su libre albedrío. Entonces es extremadamente fácil entender por qué siempre debéis dirigiros en oración al Padre celestial una y otra vez .... No debéis pedir cosas terrenales, sin preocuparos seriamente por el bienestar de vuestra alma, entonces vuestro bienestar terrenal también está asegurado.

A menudo hay días en que prestáis menos atención a vuestra vida interior .... que vivís vuestra vida despreocupada e inactiva en un sentido espiritual y, por lo tanto, la gracia de Dios no puede fluir hacia vosotros, lo que tiene como consecuencia un debilitamiento de la fuerza de voluntad, un descuido y una cierta indiferencia hacia el bienestar espiritual. Todas estas síntomas están destinadas a advertiros que no permanezcáis en este estado, deben ser siempre una suave advertencia para que os reunáis nuevamente en la oración e imploréis la ayuda de Dios contra la fatiga del espíritu. Y esta petición también será concedida, porque el Padre no dejará sin ayuda a un hijo que lucha por la salvación de su alma. Debéis recordar La Palabra del Evangelio: “Pedid y se os dará .... llamad y se os abrirá ....”

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de Padre ....

B.D. 0741 from 10 de enero 1939, taken from Book No. 15

A menudo debéis buscar Mi Espíritu, Mi querido niño, y la verdadera iluminación te llegará en cualquier momento. No puede equivocarse el ser humano que siente en sí mismo que Me pertenece, y del mismo modo todas las fuerzas de Mí se conectan con lo que es de Mí y Me anhela a Mí. Un solo ejemplo es, que lejos de la patria, el niño piensa amorosamente en la casa de su padre, y ya el pensamiento de padre y madre hace que demore en ellos en espíritu, pero ellos recorren la gran distancia en el mismo amor anhelando al niño, y así solo hay una separación física según el cuerpo, pero no hay puestos límites para los pensamientos mutuos y al espíritu en ellos, para que puedan permanecer juntos en cualquier momento y la fuerza del amor se exprese sin cambios. Vosotros, que emanasteis de Mí y a quienes espero de regreso con todo amor, siempre podréis estar seguros de este amor, y por eso vuestro corazón debe estar vuelto hacia Mí con anhelo, entonces tampoco habrá fronteras entre vosotros ....

Abrazo a Mis hijos con toda intimidad y quiero siempre solo lo mejor para ellos .... protegerlos en la necesidad, que debe ser su destino en la vida terrenal para reconocerme. El amor del Padre es lo más precioso que pueden llamar suyos en la vida terrenal, y si son conscientes de ello, y así todas las penas terrenales solo pasan como un sueño.

Sin embargo, cuántos van por la vida en la tierra, inconscientes del amor paternal divino. La vida se convierte para ellos en una carga porque ellos sólo tienen que soportar lo que el Padre les envía .... no Me reconocen y Mi poder de amor no puede fluir hacia ellos .... El sentido de la vida les queda oculto, practican su actividad terrenal puramente mecánica, cuidan el cuerpo y viven en el frenesí del placer .... Pero no entran en contacto estrecho Conmigo, y Yo sólo puedo darles Mi amor en forma de penas y preocupaciones, para que puedan encontrarme por sí solos, sin restricciones y completamente libre albedrío.

Y es por eso que hay tanta angustia y miseria en el mundo porque el número de los que Me reconocen es cada vez menor y Mi amor paternal sólo puede expresarse en tal angustia para guiar a Mis hijos al reconocimiento. Pero aquellos que Me han encontrado siempre deben enviarme su espíritu; todo pensamiento destinado a Mí como Padre es fuerza y fuente de gracia, y vosotros mismos sacaréis de ella el mayor provecho, porque Mi amor se apodera de vosotros .... no conoce límites y despierta en vosotros el anhelo de unión eterna. Y entonces vuestra final será feliz .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra de Padre ....

B.D. 0742 from 10 de enero 1939, taken from Book No. 15

Con la intención de servirme, reconozco la disposición de Mis siervos en la tierra. Cada hora que se Me sacrifica aumenta la riqueza espiritual de éstos, porque el que Me da, recibe en exceso, y su sacrificio da rico fruto. Los que ven en Mí a su Dios y Padre, que sólo se esfuerzan por cumplir Mi voluntad, serán también apreciados por Mí al oír Mi Palabra, y el don más puro, mandado por Mí Mismo, los hará inefablemente felices porque Yo Mismo estoy cerca para ellos en la Palabra, y Mi aliento los toca cuando les hablo.

La realización más alta ya les puede llegar en la tierra, hasta el cuerpo puede sentir el estremecimiento dichoso de Mi cercanía, si es Mi voluntad, y el alma puede desprenderse y quedarse en esferas de luz, viendo el dichoso grupo de los espíritus, porque el amor por Mí abre todas las puertas y da liberación al alma, aunque sea por poco tiempo.

Debéis esforzarte constantemente para lograrlo, hija Mía, porque cuanto más alto estás en la luz de la verdad, más te agarra Mi amor, porque entonces Me sirves con toda fidelidad estando dispuesta a recibir para volver a dar a las personas que se cruzan en tu camino de vida.

Y la luz debe ser esparcida .... Mis trabajadores deben estar ocupados e incansables en la viña, para que aún pueda tener una rica cosecha en la última hora y Mi pequeño rebaño se multiplique muchas veces. Reconozco bastante bien a los Míos y sé de todos sus errores y debilidades, pero también de su amor por Mí y que quieren trabajar para Mí en la tierra .... Quiero encender su amor tan ardientemente en sus corazones que serán embargados de un ardiente deseo por Mí y entonces calmar este deseo los hará infinitamente felices, y cuando el amor se enciende en brazas más brillantes, sus corazones estarán abiertos a Mi contemplación, y entonces este corazón escuchará Mi Palabra en la voz más hermosa y estará indescriptiblemente feliz por ello ....

Y seguiréis trabajando para Mí una vez que este amor se haya apoderado de vosotros .... Yo no sentiréis ningún sufrimiento sino que seréis aliviados del sufrimiento terrenal, aunque al mundo le parezca que vuestra suerte es dura ....

Confiad en Mí y en Mi Palabra .... Yo quito todo sufrimiento de vosotros, que habéis llegado a ser Míos en amor y fidelidad ....Oiréis las voces de los ángeles y sentiréis una dulce alegría incluso si ofrecéis vuestro cuerpo al mundo para burla y desprecio. Yo protejo del sufrimiento a los de verdad Me sirven .... Les dejo ver el cielo y el alma sale de su caparazón y deja al cuerpo a los que con celo ciego sólo sirven al mundo .... Os recibo y quiero bendeciros por toda la eternidad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Clarividencia ....

B.D. 0743 from 12 de enero 1939, taken from Book No. 15

Nada en el mundo se compara con el sentimiento dichoso que la presencia del Señor desencadena en el corazón, y de ninguna manera el sentimiento puede ser explicado o descrito de antemano, y por lo tanto, tu hija Mía, debes ser paciente y sólo siempre esperar con fe el momento en que quiero hacerme morar en ti. Por lo tanto, deja que tus pensamientos divaguen hacia tu Señor, una y otra vez. Cuanto más anhelas este momento de felicidad, más pronto encontrarás la realización y tu alma podrá mirar de antemano hacia el reino de la paz eterna.

Cuando experimentas el momento de la unificación Conmigo, entonces tu corazón siente la dicha en tal exceso que te alejes de la tierra por un corto tiempo, y luego Mi Espíritu se derrama en ti y te ilumina, y desde ese momento en adelante tienes el don de ver todas las cosas brillantes y claras, las cuales de lo contrario están ocultos al ojo terrenal. Si, incluso se te revelará para qué suerte está destinada todavía la tierra. También podrás reconocer el estado espiritual de los seres humanos y poder leer en sus pensamientos, y esto será de una gran ventaja para ti en las horas de angustia, que el mundo quisiera prepararte.

Pero si tú puedes reconocer sus verdaderas intenciones, siempre harás lo correcto para detener sus intenciones. Y así tu obra sólo está planeada en toda medida cuando tu fuerza es extremadamente eficaz, es decir, cuando Yo Mismo puedo obrar a través de ti, cuando Me das el derecho de tomar posesión de tu cuerpo y tú te entregas completamente a Mi voluntad. Sólo el profundo amor por Mi dejará que la propia voluntad se aquiete y se entregue completamente a Mí y dejándome toda obra. Y entonces Mi fuerza obrará en ti y a través de ti en beneficio de la humanidad, para el rescate de innumerables seres de las tinieblas más profundas .... Y este tiempo ya no está lejos .... porque el tiempo de tu misión está cada vez más cerca y si quieres servirme fielmente, entonces esfuérzate y pide la perfección espiritual, para que pueda ser recibido en un corazón limpio y preparar en éste la mayor felicidad y bienaventuranza ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Garantía de protección para un luchador de Dios ....

B.D. 0744 from 13 de enero 1939, taken from Book No. 15

No escondas tu rostro del Señor cuando Él te elija en Su gracia. Entrégale tu alma y déjate guiar por la voluntad del Señor, entonces el Señor Se acercará a ti en una forma que tu corazón lo reconocerá .... Y así también se soltará tu lengua, y la Palabra del Señor te llegará de una manera sumamente fácil de entender. Porque entonces se acerca la hora, que ha de convertirte en un luchador para Su nombre. En un tiempo increíblemente corto te llegarán esas fuerzas espirituales a través de las cuales te resultará fácilmente dar instrucciones de cualquier área y refutar claramente todas las objeciones del lado del enemigo. Esto será necesario con lo forma de luchar, que es peculiar del oponente, y sin embargo, muy pocos querrán reconocer una obra visible de la Deidad y, por lo tanto, recurrir a las contramedidas más agudas para hacer inofensivo a un representante de la enseñanza pura de Dios.

Pero su esfuerzo es en vano, los eventos imprevistos siempre frustrarán sus intenciones, y tú pasas por muchas de esas hostilidades sin ponerte en peligro, porque el amor y la sabiduría de Dios gobiernan, obran y arreglan todos los eventos para el beneficio de la humanidad si ésta no se opone con plena voluntad. Pero cualquiera que está activa según la voluntad de Dios y para Su honor podrá evitar cualquier hostilidad de los hombres, porque es la voluntad de Dios que haya recibido este círculo de actividad y que por lo tanto está protegido hasta que haya cumplido su oficio para el honor de Dios.

Pero luchar para la Palabra de Dios y el nombre del divino Redentor es una tarea de tanta importancia, que el hijo terrenal que sirve tiene asegurada toda protección desde arriba y por tanto no se debe tocar ni un cabello si no corresponde a la voluntad .... Pero a quien el Señor promete Su protección debe tener fe y confianza en que el Padre piensa siempre en Su hijo .... Será intocable, por así decirlo, y podrá ejercer su oficio con tal fuerza que el éxito no faltará .... que el camino hacia el Padre celestial será recorrido por muchos que reconozcan la Palabra puramente divina en la Palabra que se ha hecho visiblemente accesible a los seres humanos y se esfuercen por vivir de acuerdo a Ella ....

Y así yu obra en la tierra debe comenzar pronto en beneficio de la humanidad, porque se acerca el tiempo en que el bien y el mal se separan .... la luz y las tinieblas .... la mentira y la verdad .... donde el camino hacia arriba está señalado con escritura de fuego ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efectos sobre los obstinados ....

B.D. 0745 from 14 de enero 1939, taken from Book No. 15

Y habrá muchos de ellos a quienes Mi ayuda será enviada desde lo alto, pero su espíritu no querrá recibir. Permanecen en su rígido mundo de pensamientos y no se desvían ni un ápice de ello, aunque no tienen prueba alguna de sus puntos de vista, solo quieren siempre negar convenientemente toda responsabilidad para sus vidas y a través de esto se causan el mayor daño mental.

Pero ahora el lado espiritual está teniendo un efecto en esta tierra von todo su poder; el deseo de penetrar en el conocimiento espiritual también se hará sentir entre ellos, y por lo tanto es aconsejable ofrecer a los que aún yerran las enseñanzas de Dios de tal manera que su atención sea primero atraída a los anuncios que tocan menos las enseñanzas de la iglesia, porque una cierta resistencia a todo lo dogmático hace comprensible su rechazo, ya que se ofenden por los errores de este y ahora quieren romper con eso por completo.

Una limpieza a fondo de lo tradicional solo tendrá un efecto positivo en estas personas, y serán mucho más receptivas a las explicaciones puramente fácticas que a los discursos piadosos, que tienden a desagradarles. En lugar de la anterior incredulidad en relación con las antiguas enseñanzas, comenzará una búsqueda espiritual en todos aquellos que aún no están completamente secularizados. Se les imponen preguntas, cuyas respuestas no les parecen insignificantes, y en vista de los tiempos difíciles comienzan a ocuparse de pensamientos más profundos y buscan explicaciones .... Y por lo tanto, la primera ocasión para tales reflexiones interiores puede ser nombrado a menudo beneficioso, ya que las coincidencias y oportunidades más extrañas se encadenan para llevar a la persona que busca a la luz de la verdad, aunque a menudo solo después de mucho tiempo.

Y así todo esfuerzo es bendito, a menudo no visible al principio, más bien aparentemente tiene un efecto negativo, pero la vida misma a veces interviene de tal manera que la persona no puede librar completamente sus pensamientos de lo que ha oído. Y el mundo de los espíritus del otro lado se basa en tales coincidencias y sucesos. La incansable actividad de estos no puede pasar desapercibida, aunque solo muy pocos prestan atención a que cada vez tienen más ganas de alejarse de la vida terrenal y ocuparse de los problemas espirituales .... al principio de mala gana y rápidamente descartando de nuevo sus pensamientos, pero siempre volviendo a los mismos pensamientos.

La humanidad es muy arrogante; creyendo que puede prescindir del conocimiento espiritual, considera que solo todos los asuntos terrenales son dignos de atención y, por lo tanto, permanece en la pobreza espiritual, pero alardeando y enfatizando confiadamente la superioridad espiritual. Y a tales es difícil predicarles el Evangelio. Darles un vistazo de la creación divina .... estimular su pensamiento con hechos innegables también puede causar un cambio en su forma de pensar y entonces una pequeña semilla ha caído en un suelo que debe ser nutrido para que brote y produzca frutos.

El Espíritu de amor del Padre bendecirá tales esfuerzos, y la Palabra penetrará con mayor fuerza en aquellos corazones dispuestos que finalmente han renunciado a la resistencia, se abstienen de toda idea preconcebida y tratan a través de la noche llegar a la luz. Pero esto requiere mucho tiempo, pero siempre debe haber primero un comienzo para que algún día haya un éxito.

Alguna persona busca la verdad y aún no la reconoce, porque su búsqueda no es la correcta .... pero éste llegará a la verdad y al conocimiento más pronto que alguien que carece del deseo de la verdad, que no busca y sólo acepta la opinión de los demás sin haberla comprobado él mismo .... Caminará verdaderamente en la oscuridad hasta que su corazón endurecido haya reconocido la maldad de sus pensamientos y acciones.

Cada uno debe examinarse seriamente a sí mismo lo que le conmueve de rechazar los dones de lo alto .... Quien no busca nada más que descubrir la verdad, le llegarán fuerzas espirituales para ayudarle .... pero a quien sólo el pensamiento de la responsabilidad le parece incómodo y le hace rechazarla, permanece en la noche de la incredulidad, y cualquier ayuda espiritual no servirá de nada contra su mente rígida. Y el Señor tendrá que tomar medidas mucho más estrictas contra tales personas, si no quiere abandonarlas a la destrucción eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia (elección) .... Hielo rojo ....

B.D. 0746 from 16 de enero 1939, taken from Book No. 15

Aquellos que tengan dudas no deben pedir Mi consejo en vano, y así toma en cuenta lo siguiente: no se os puede exigir a vosotros, humanos, de tener el conocimiento correcto en todas las cosas, pero debéis esforzaros por aprender a comprender que la intervención de la Deidad eterna es a menudo absolutamente necesario y que este tipo de cosas Me la tenéis que dejar a Mí porque vosotros los hombres no sois capaces de juzgar lo que es necesario en los acontecimientos del mundo. Y así también vosotros los humanos difícilmente podréis pasar por alto qué terrible fin sería vuestra suerte sin esta obra visible Mía entre vosotros.

La necesidad espiritual entre la humanidad requiere amor y misericordia infinitos, y cuando doy esto a los hombres, se quejan y se cierran a Mis Palabras, y esta sigue siendo la única forma de llevar ayuda a todos los niños errantes y perdidos en la tierra de toda necesidad. Y cuando en todo tormento el alma clama por misericordia, ¿debo abandonarla a la ruina sin haberla escuchada, sólo para no derribar vuestros estatutos, que sólo vosotros interpretáis de tal manera que excluyen una intervención de Mi parte? ....

Cada ser humano en la tierra es Mi hijo, y Yo quiero dar a todos Mi ayuda, y no puedo atarme a letras vacías que no captáis de manera significativa .... realmente no sería un buen Padre si no quisiera echar una mano a estos niños en los momentos de necesidad porque vosotros también queréis Mi misericordia .... queréis que Yo os bendiga y os distribuya Mi gracia .... y, ¿no debería ser Mi amor tan grande que la gracia sea concedida a todos? ¡Queréis hacer depender la medida de la gracia del amor del valor o desvalor del ser humano! A todos les será permitida recibir gracia en exceso, y Yo no se la niego a nadie que sólo Me encuentre en la oración.

Y por eso no debéis creer que sois los únicos que estáis en la gracia, vosotros, que Me habéis encontrado .... Mi gracia también está ilimitadamente a disposición de aquellos que con toda humildad la esperan de Mí, y no se le niega la gracia a ningún ser humano, si no la rechaza él mismo. Y por lo tanto es completamente absurdo presentarme como un Padre estricto e inexorable, Que solo elige a quien le da Su gracia y deja que los no elegidos se vayan con las manos vacías.

Tenéis que considerar una cosa, que sois todos pecadores, tenéis que considerar cuántas innumerables veces tengo que perdonar vuestros pecados, porque Mi amor siempre ve a Mis hijos en vosotros. Y entonces también podréis comprender que Yo no hago ninguna diferencia y que todos los hijos de la tierra, sin excepción, están cerca de Mí ya que emanaron de Mí y Mi preocupación se aplica a todos .... que espero el regreso de todos a la casa del Padre y también quisiera dar a todos el mismo apoyo para acelerar este regreso.

Quien, pues, cree estar en el sol de gracia de Mi amor, nunca más Mi amor le deba parecer tan limitado que no pueda ni quiera abarcar a todos los seres por igual, y sólo depende únicamente de la voluntad del ser humano hacerse digno de esta gracia, es decir, sólo puede querer recibir, y se le ofrecerá ilimitadamente.

Ahora quiero darle al hermano que duda algunos datos sobre la pregunta que lo conmueve particularmente: He aquí, en las horas tranquillas reconoces a la Deidad, y tu corazón ha vencido al miedo. Ahora quiere una señal visible de Mí, quiere, por así decirlo, la eliminación de los justos y de los injustos .... quiere ser iniciada visible y audiblemente y arrastrada a la construcción de la nueva Jerusalén, y con tanta impaciencia pasa completamente por alto que la obra en la tierra es ya el comienzo de esta construcción y que todos vosotros Me servís, cuando os cuidáis de los ignorantes y los instruís con Mi Palabra. Como el tiempo del juicio ya no está lejos, todos vosotros debéis aprovechar este corto tiempo y defender devotamente Mi Palabra, y si esto se os ordena desde arriba, entonces pasadlo con la misma facilidad, para que lo capten, los que no están en el conocimiento de los libros.

Mi Palabra siempre y para siempre será la misma, y todo significado de la Palabra permanece inalterable, solo la mente humana ha creado cambios para sí misma y muchas veces se equivoca en la interpretación de la Palabra. Pero si quiero ayudaros y poner de nuevo a vuestra disposición esta Palabra Mía de una manera fácilmente entendible y explicárosla detalladamente, entonces no la rechacéis, sino agarrad al hielo rojo que se supone debe desentrañar lo que no está claro para vosotros .... que debe ilustraros Mi amor y se os impartirá toda sabiduría que considero necesaria, pero sólo siempre para vuestra bendición y la de toda la humanidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Integración en el orden divino ....

B.D. 0747 from 17 de enero 1939, taken from Book No. 15

Lo que el Padre os mande, debéis hacerlo vuestra guía, porque vivir en Su voluntad es todo lo que Él os pide, y Su ley sólo es dada para llevaros a la felicidad, porque en el cumplimiento de esta ley también están todas las condiciones previas para entrar en la felicidad eterna.

Cualquiera que se esfuerce por vivir de tal manera que cada día sea un integración en el orden divino, podrá resolver la tarea terrenal muy fácilmente .... está sujeto a la voluntad del Padre y, por lo tanto, nunca actuará ni pensará de otra manera como corresponde a la voluntad a la voluntad divina, y un hijo que nunca desobedece el mandato del Padre también recibirá la recompensa completa por su obediencia. Pero la menor contravención se verá en sus consecuencias ....

No es que el Padre expulse a Su hijo por esto, sino que el hijo se dañará a sí mismo al tener que luchar continuamente con las resistencias a lo largo de su vida en la tierra, mientras que una integración voluntaria en el orden de Dios también asegura una vida tranquilla y fácil en la tierra con el feliz sentimiento de que el niño pertenece al Padre.

Quien no está familiarizado con este sentimiento en la vida terrenal, no sabe de qué debe prescindir .... entonces tampoco sabe apreciar el amor del Padre y, sin embargo, necesita nuevamente la fuerza para poder cumplir los mandamientos de Dios .... y su lucha en la tierra, por tanto, será cada vez más difícil, porque quien tiene amor también tiene fuerza .... quien vive enamorado del Padre celestial empleará toda su fuerza de voluntad en cumplir las leyes divinas, y por eso será muy fácil para él integrarse en el orden querido por Dios, porque entonces el hijo quiere lo mismo que quiere el padre, porque el amor que una a ambos persigue el mismo fin .... la unión eterna y por tanto felicidad eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fenómenos de la luz ....

B.D. 0748 from 20 de enero 1939, taken from Book No. 15

El Señor intervendrá en los acontecimientos del mundo en el momento oportuno, y dentro de unos cuarenta días a partir de ahora se harán visibles desde lejos unos fenómenos celestes, y toda la atención estará sobre ellos, ya que la posición del sol no puede dar ninguna explicación para esto. Es bien dado a los seres humanos investigar .... también podréis explicar mucho sobre la base de las leyes de la naturaleza, pero tan pronto como unos fenómenos extraordinarios no permiten una explicación tan natural, los sabios se enfrentan a un rompecabezas. Y esta es la intención del divino creador. Donde todas las explicaciones humanas que dan obsoletas, ahí es donde comienzan las preguntas que se refieren al infinito o a un Ser divino ....

Por lo tanto, debéis tener en cuenta que el poder divino no se expresa de ninguna otra forma que no sea espiritualmente beneficiosa para los seres humanos que viven en la tierra .... deben poder reconocer la guía y la omnipotencia de Dios si solo tienen la voluntad para hacerlo .... pero por otro lado deben poder permanecer completamente impasibles ante tales fenómenos si su voluntad, con toda obstinación no se deja guiar al reconocimiento espiritual.

En conexión con estos fenómenos, la temperatura también será tan extraordinaria que los seres humanos se preguntarán por la causa de tales cambios tan notables, y no se encontrará la explicación más simple .... que el declive espiritual general de los seres humanos terrenales mismos es la razón de esto .... que como resultado de la actividad extremadamente fuerte de los seres del otro lado, que están en la luz y que están en gran número cerca de la tierra .... para apoyar a los seres en la tierra .... también se produce un cambio en toda la atmosfera que rodea la tierra, porque todo lo espiritual maduro se expresará en gran abundancia de luz, la cual, sin embargo, tiene que permanecer oculta a las personas para no producir un cambio forzado de sus sentidos.

Pero si el Señor permite que los seres de luz aparezcan en toda su luminosidad por razones sabias, entonces esto es a la vez un acto de gracia por amor a las personas en la tierra y una extraordinaria señal de advertencia para todos los que necesitan la luz .... la luz de la verdad y del conocimiento.

Sólo donde hay límites a la sabiduría del mundo, donde los “inteligentes” se enfrentan a un enigma, es donde el señal visible se relaciona con la cavilación espiritual ....Uno trata de encontrar una explicación y si esta no se encuentra terrenal e intelectualmente, uno se deja llevar suavemente hacia el reino espiritual y busca allí .... Y bienaventurados los que entonces encuentran .... que piden la gracia y la iluminación de Dios para luego llegar al conocimiento (cognición) correcto.

Si estas señales intranquilizarán al mundo, sabéis que el mundo espiritual está cerca de la tierra .... Entonces buscad el contacto con este, tratad de entregaros a estos seres espirituales con toda vuestra fuerza de voluntad y podréis lograr visiblemente el éxito en toda obra espiritual y con igual éxito podréis desafiar todo poder maligno, porque si os entregáis a estos seres de luz que se os hacen sentir por vuestra propia voluntad, os llenarán de un impulso espiritual indecible de ser activos en virtud de su amor. Os dan la capacidad de mirar hacia delante porque son los mensajeros del cielo, enviados a la tierra por el Padre .... Son las fuerzas que se unifican con los buenos de la tierra ....

Dejaos atrapar por este poder, que sólo resultará en una bendición para vosotros, y reconoced, cuando tales señales se hagan visibles, el gobierno del amor de Dios por vosotros , hijos humanos, Que a través de esto quiere despertar o fortalecer vuestra fe. Y tened cuidado de no dejar pasar tales admoniciones sin prestarles atención. Es solo una bendición para cada uno si no se cierra al trabajo de estos seres de luz, sino que deja fluir su poder en él con un corazón abierto y una mente dispuesta, lo que solo es beneficioso para el alma y su progreso. Así que esperad al tiempo que no está lejos para que sea un tiempo de gracia para vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conquistador de la materia ....Abriendo el ojo interior ....Crecimiento espiritual

B.D. 0749 from 21 de enero 1939, taken from Book No. 15

Cuanto más celosamente busques la conexión con tu Padre celestial, tanto más fácil te será aceptar los anuncios del más allá, porque el alma forma una escalera al cielo, por así decirlo, que fácilmente puede subir, menos resistencia opone su cuerpo. Y así, una conexión eterna es la garantía más segura para tu avance, y también te resultará evidente que estás haciendo un enorme progreso espiritual si solo notas cuán distante te toca todo lo mundano, cuán irrelevante y poco importante te parece todo, lo que básicamente también es irrelevante, y cómo lo más importante para ti es y será siempre toda experiencia espiritual.

Y cuando tu espíritu haya vencido la materia que te rodea, también penetraréis más y más profundamente en lo espiritual .... Ahora se te revelará visible y audiblemente lo que hoy en día aún es un misterio para ti, y toda la lucha que todavía está dedicada a la materia seguirá siendo superflua, porque el espíritu clarificado, que ya no está presionado por los grilletes de la materia, puede elevarse sin obstáculos a las esfera de luz, ya no necesita la vida en la tierra para alcanzar su perfección .... Como conquistador de la materia, tiene derecho a participar en el conocimiento profundo y las verdades espirituales, por lo que el Padre celestial también le da todas las oportunidades para penetrar en ellas. Lo que ahora le conmueve, lo que desea explorar, nada está cerrado para él, y las horas de dichosa edificación están ahora ante tal alma, que ha recorrido el camino de la verdad luminosa, u cuyo dese es la unificación final con el eterno Creador.

Así que te basta saber que tu espíritu llegará también a ese nivel en que todas las preguntas que aún hoy te preocupan, te serán contestadas con la mayor claridad, porque quien busca por su propia voluntad tiene asegurada toda ayuda. Así como todo en la naturaleza se complementa y perfecciona en un orden bien considerado según la sabiduría divina, como todo se desarrolla en el orden divino, también se puede observar pasa a paso en el crecimiento espiritual .... siempre se debe haber alcanzado primero una cierta etapa para pasar al siguiente nivel, y se deben tener en cuenta todas las condiciones previas para que ningún conocimiento incompleto sea un obstáculo para la maduración del alma.

Ved, y por eso vosotros los humanos no debéis preocuparos de cómo y de qué manera el Padre os transmite este conocimiento, porque todo sucede sólo para abriros el reino de los cielos en toda felicidad, y hasta el más pequeño acontecimiento contribuye a esto, sólo que a menudo no es del todo comprensible para vosotros .... Cualquiera que a menudo busca la conexión con el Padre, el corazón de aquel no debe temer la tarea que se le ha encomendado ....

Los caminos del Padre son maravillosos, Su amor infinito, Su poder enorme .... y ¿no debería lograr calmar el anhelo de un corazón de un niño dispuesto .... dejar que el espíritu eche un vistazo en el infinito .... y dejar que Él abra su ojo interior? .... Vendrá como un sueño en la noche .... lo que parece imposible en la monotonía diaria de la vida tomará forma y el niño terrenal de repente se ha vuelto viendo espiritualmente. Todo lo que se requiere es un completo desapego del mundo .... Quien lo deja todo por amor al Padre, el Padre le devolverá cosas incomparablemente más hermosas, y reconocerá que su sacrificio le valió la plenitud del amor divino, por lo que su espíritu recibió más que abundantemente ....

Y ahora escucha el consejo que te llega de lo alto. Las mismas fuerzas espirituales te advierten con la prisa. La gente a menudo no sabe cómo trazar la línea entre la aplicación correcta e incorrecta de los mandamientos que se refieren a la investigación de lo sobrenatural. Siempre se requiere precaución cuando las personas no han alcanzado la madurez espiritual y, por así decirlo, aún no son receptivas a los anuncios de lo alto. Serán desviados y su estado espiritual no progresará, sino que juzgarán mal el significado de los anuncios de lo alto y los rechazarán y condenarán como no queridos por Dios. Todavía no ha llegado el tiempo para ellos, y si se esfuerzan con fe en caminar rectamente delante de Dios, deben ser dejados a su propio punto de vista, porque allí no se recomienda una aclaración completa, donde ya se cree reconocer la verdad.

Y para no confundir y arrojar a los grandes escépticos en dudas aún mayores, no debes llevar a cabo tu plan (No.0746) hasta que recibas instrucciones más detalladas, porque el Señor ve en los corazones de aquellos y considera a cada uno según necesita. Tal solo para tu conocimiento que ya se encontrará la oportunidad por la cual tus líneas fueron recibidas por ti, pero que todavía no quieren cumplir con su propósito en este momento ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“El principio de todas cosas soy Yo”

B.D. 0750 from 21 de enero 1939, taken from Book No. 15

“El principio de todas cosas soy Yo” ....

Tomad esto en consideración cuando os entre la más mínima duda acerca de la creación de todo aquello que veis a vuestro alrededor.

Teniendo en cuenta que mi Poder es suficiente para dar vida a todos los seres, proyectándolos desde mi Centro hacia fuera, ¿de qué genero tendría que ser una fuerza que a mi Voluntad creativa pudiera oponerse con una voluntad destructiva comparable? Ya tendría que ser una segunda divinidad la que a mi lado entrara en acción - una divinidad cuyas fuerzas se manifestarían contrarias a mis actividades.

Por supuesto, el hombre que se imagina la Divinidad como un ser imperfecto, en su imaginación aún puede añadirle muchos dioses de parecida índole .... Pero ahí se verá que él no tiene ni la menor idea de la verdadera Divinidad que es la única - la que ha creado todo y domina todo ....

Todo aquel que quiere reconocerme debe creer, y como ser creado debe someterse a su Creador .... Entonces se le aparecerá una Luz en la que me verá como Soberano de todo el universo, y reconocerá que ninguna fuerza contraria puede actuar en contra de Mí para destruir lo que Yo estoy edificando.

Sólo la transformación material de la Tierra se ha dejado al libre albedrío del hombre, para que este pueda activar su afán creador que Yo también le he puesto en el corazón.

De modo que los hombres pueden actuar absolutamente conforme a su libre criterio, aunque siempre tengan que reconocer su propia insuficiencia, conscientes de que siempre dependerán de la Omnipotencia del Creador y del efecto de las fuerzas de la naturaleza a los que no pueden enfrentarse por cuenta propia.

No hay nada más comprensible que el deseo de sondear a fondo al Creador todopoderoso, pero al otro lado no hay nada más imposible que precisamente esto .... porque la facultad del intelecto humano no basta ni mucho menos para abarcarme - y menos aún lograr atribuirme cualquier forma exterior más aceptable para el intelecto humano.

Ahí se trata de una empresa infortunada que nunca podrá dar un resultado satisfactorio, porque Yo soy, era y siempre seré un Espíritu eternamente insondable que abarca en sí todo lo que contiene el entero universo y al que está subordinada toda la Creación porque esta ha surgido de Él - El que es el principio y el fin de todas las cosas: el Espíritu lleno de Amor de eternidad en eternidad ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Protección de la verdad durante la recepción a través de fuerzas espirituales

B.D. 0751 from 22 de enero 1939, taken from Book No. 15

De ahora en adelante sólo debes recibir información sobre las cosas que tu espíritu reconoce en virtud de tu origen de Dios, pero que te son ajenas como ser humano, para que también desaparezcan tus últimas dudas, porque quien se esfuerza por la pura verdad es también llamado a tal cosa para recibirla y pasarla al mundo.

El tipo de recepciones es diferente para cada destinario, muchos investigadores arman preguntas a cuya respuesta están muy interesados, y no pocas veces ya se han formado una opinión propia, que luego se impone en el ser humano y conecta con lo recibido desde lo alto. Pero nunca está permitido desde arriba, es decir, desde el lado espiritual, que las enseñanzas se reciban de manera completamente errónea, de modo que tus pensamientos al respecto sean infundados. Porque el Señor tiene en cuenta la voluntad de amor del siervo que escribe, y quien quiera servirle en toda verdad, también será protegido por Él.

Siempre hay un cierto peligro para el niño terrenal que quiere penetrar en la verdad eterna, mientras que esté enredado todavía en ciertas formas y enseñanzas o tenga conocimiento de ellas .... la verdad se puede enseñar mucho más fácilmente donde el pensamiento del ser humano equivale a una pizarra en blanco .... donde no toda clase de pensamientos y diferentes enseñanzas impiden o dificultan la recepción de la pura enseñanza de Dios, porque los propios pensamientos de este último a menudo están activos si no se entregan por completo a la voluntad divina.

Y así recibid hoy la explicación que todo espíritu de Dios posee un poder poderoso cuando el cuerpo, la materia, le concede libertad. Es completamente imposible que este espíritu, que es verdad en sí mismo, se deja atar en un mentira .... Su poder es tan fuerte que elimina todo pensamiento injusto y erróneo, de modo que el niño terrenal que está dispuesto a escribir, que quiere mantenerse en la verdad, siente cada palabra equivocada o errónea como tal, mientras que la verdad también le es reconocible como tal mientras está escribiendo y será captada por su voluntad, y por lo tanto se puede dar plena fe a todo anuncio, mientras el niño terrenal lo recibe con la intención de servir únicamente a Dios y así a la verdad eterna.

Si hay la más mínima duda durante la recepción, solo basta con el llamado al Señor, y el pensamiento del niño terrenal se aclarará y solo se configurará para recibir la verdad, es decir, que los amigos del otro lado tendrán un mayor efecto en los pensamientos del escritor y, por lo tanto, protegerán su trabajo del error y la falsedad. Y en tal protección segura la obra continuará en beneficio y bendición de los seres humanos, a quienes el Señor quiere volver a hacer accesible la verdadera enseñanza y por lo tanto tampoco permitirá que fuerzas innobles participen en ella de la misma manera ....

Pero si solo se permiten los poderes del más allá y de la tierra que quieren servir a Dios, entonces la seguridad ya está dada porque lo espiritual bueno realmente todavía tiene la supremacía y no deja que ningún poder malo entre en el círculo que te instruye las enseñanzas. Para que puedas recibir con calma y servir a tu Creador y, por lo tanto, también a tus semejantes de una manera inalterable, porque la verdad pura debe ser impartida a aquellos que son de buena voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise